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la san 1ñmañas 
Algunos tenemos dificultades 

para entender la grandeza de los 
políticos. Por lo leído, José María 
Aznar se ha ofrecido a ir en la 
candidatura municipal del PP -
en puesto de no salida, natural
mente- para el ayuntamiento de 
Bilbao. Como gesto garante de ti
tulares cuando tantos titulares ne
cesita la iniciativa del PP está 
bien, pero no hay más remedio 
que citar al más lúcido de los 
grandes capitostes socialistas, 
José Bono, y citar su comentario 
al respecto; más o menos, que lo 
que Aznar, como presidente del 
gobierno de España, tiene que ha
cer no es el gesto solidario de ir 
en una candidatura municipal, 
sino garantizar la seguridad de to
dos los aspirantes a concejales ... 
Y de todos los ciudadanos, habóa 
que añadir. 

El Partido Popular tiene la ven
taja de contar con una oposición 
realmente muy floja en cuanto a 
propuestas alternativas y el PSOE 
se encuentra con el momio de que 
el partido del gobierno no hace 
las cosas del todo bien y se las 
arregla para que parezca que las 
hace peor. Así, entre los pitos po
pulares y las flautas socialistas, la 
orquesta política española desafi
na falta de compositores, de di
rectores y de intérpretes. Por eso 
el concierto de la política na
cional resulta pobre de tema y so
brado de estribillos. 

Encima, cuando vamos hacia 
unas elecciones locales en las que 
van a ser elegidas varias docenas 
de miles de personas destinadas a 
formar millares de gobiernos con 
importantes capacidades ejecuti
vas, que afectarán muy directa
mente a millones de ciudadanos, 
gran parte de la clase política 
quiere interpretar que estas elec
ciones son "unas primarias" por
que lo importante llegará en el 
2004, con las legislativas genera
les y la emoción de quién será el 
próximo presidente del gobierno 
español. Y no es así: las próximas 
elecciones son importantes por sí 
mismas, aunque de ellas y sus re
sultados, por supuesto, muchos 
puedan·y deban sacar enseñanzas 
y provecho para las legislativas 
del año 2004. 
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Diálaga cantra 1ancanas v 1nas 
Quizá quien no tiene la respon

sabilidad de gobernar no debeóa 
atreverse a decir qué medidas de 
gobierno concretas tienen que to
mar quienes sí la tienen. Sin em
bargo, a veces se producen situa
ciones en las que hay que arries
garse a sugerir alguna medida 
concreta. Una de·estas situaciones 
es la que presentan ahora mismo 
las relaciones de la Plataforma 
Complutense con el gobierno mu
nicipal y en concreto con el alcal
de. No se trata de hacer aquí una 
historia del conflicto, sino de algo 
más sencillo: reconocer la situa
ción y obrar en consecuencia. 

El ayuntamiento puso en mar
cha una peatonalización del cen
tro histónco de la ciudad y lo hizo 
creyendo que eso era apropiado 
para mejorar las condiciones de 
vida de los alcalaínos, incluidos 
los comerciantes y los vecinos de 
las calles afectadas. Por su parte, 
gran cantidad -una cantidad que 
parece haber crecido en los últi
mos meses- de vecinos y muy es
pecialmente de comerciantes se 
consideran perjudicados por esta 
medida de gobierno municipal. 
Para dar mayor perspectiva al 
problema y tal vez para compli
carlo un poco más hay que añadir 
que muchos de esos comerciantes 
no están cerrados en banda contra 
la peatonalización, sino contra la 
forma en que fue desarrollada 
ésta. Un par de centenares de 
afectados se han agrupado en una 
organización que ha sido registra
da legalmente como Plataforma 
Complutense y han tratado de ha
cerse oír por los responsables 
competentes con diverso éxito. 
Con quien no han tenido éxito al
guno ha sido con el alcalde por
que Manuel Peinado no ha encon-

trado un momento para recibirlos 
desde hace ya más de seis meses, 
pues más de seis meses hace 
--desde el 18 de julio del año 
2002- que la Plataforma Complu
tense pidió formalmente una en
trevista con el alcalde para darse a 
conocer y darle a conocer sus in
quietudes por el desarrollo de la 
peatonalización. La Plataforma 
Complutense tampoco tuvo mu
cho éxito en sus peticiones, repe
tidas, de entrevista con Rafael Si
mancas y, en resumen, todo ello 
ha cuajado en la manifestación 
que unas docenas de personas 
montaron ante el ayuntamiento el 
lunes de esta semana con motivo 
de la visita de Simancas a esta 
ciudad. Es fácil creer que esta 
manifestación habrá sido muy de
sagradable para Simancas y sobre 
todo para Peinado, pero no sólo 
para ellos, sino también para per
sonas que distan de ser habituales 
de las manifestaciones callejeras 
y en algunos casos hasta tuvieron 
que cerrar sus establecimientos 
para acudir a manifestarse. 

Las reticencias deben ser olvi
dadas. Conviene que el alcalde y 
la Plataforma se reúnan, siquiera 
para que aquél conozca a los res
ponsables de ésta y sepa directa
mente qué reclaman. Esta reunión 
debe producirse cuanto antes sin 
compromiso alguno para el alcal
de de que va a atender todas las 
reivindicaciones de los comer
ciantes ni compromiso alguno 
para los comerciantes de que van 
a dejar de reivindicar por ser reci
bidos. El único compromiso que 
ambos deben adquirir es el de in
tercambiar criterios para enrique
cer los de uno y otros mediante un 
diálogo fecundo que haga innece
sarias las pancartas y los pitos. 
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la lista del PSOE 
Si todo sale como está previsto, 

la agrupación socialista de Alcalá 
presentará este fin de semana a 
sus afiliados una candidatura para 
las elecciones municipales de 
mayo. Manuel Peinado, que aspi
ra a revalidarse como alcalde, ya 
ha dado a conocer a Buenestado 
las dos personas a las que, en uso 
del derecho que le atribuyen las 
normas de su partido, ha designa
do directamente como candidatos 
y es de suponer que durante estos 
días se ha aplicado a negociar so
bre los que corresponde seleccio
nar al comité. Dicen que Miguel 
Buenestado esperaba tener dis
puesta desde el martes de esta se
mana una candidatura que pudie
ra pasar por los diferentes fielatos 
presentes en la agrupación socia
lista complutense, pero no pudo 
ser y habrá que ver qué deciden 
los socialistas durante este fin de 
semana, pues ya quedó publicado 
en estas páginas la semana pasada 
que el PSOE tendóa lista el día 26 
de enero. 

No será ocioso puntualizar que 
del hecho de que tenga lista no se 
sigue forzosamente que tenga 
candidatura porque para convertir 
aquélla en ésta necesita las bendi
ciones de Madrid y la historia de
muestra que Madrid bendice las 
listas de los socialistas alcalaínos 
después de retocarlas para cum
plir sus propios designios. 

Por mucho que se hable de la 
autonomía de los ayuntamientos, 
no es posible ignorar que ciertas 
actuaciones de los gobiernos mu
nicipales están sometidas a la vo
luntad de los líderes de partidos 
que sobrevuelan sobre ellos. He
mos escrito alguna vez que los 
partidos, como el corazón, tienen 
razones que la razón no entiende, 
pero quizá eso no sea exacto. Es 
posible que las razones de los par
tidos resulten perfectamente inte
ligibles para la mente que se mo
lesta en buscar las causas a partir 
de los efectos. De ese modo tam
bién pueden entenderse sin difi
cultad las inclusiones en las can
didaturas de ciertas personas cuya 
capacidad para servir a la socie
dad a la que desea gobernar es 
menos importante que los servi
cios que se espera rinda a sus pro
motores. 
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"Será en 2005, así que lo uesuonaremos nosouos" 

El PP lucha por que Alcalá organice 
el IV Centenario del Quiiote 
El jueves día 23 el PP alcalaíno ofreció un desayuno en el restaurante Bayton en el que anunció que el PP 
nacional ha aceptado su propuesta de que Alcalá tenga un papel preponderante en la celebración del IV 
centenario del Quijote. El candidato a alcalde del PP, Bartolomé González, estuvo acompañado por varios 
de sus concejales y afirmó que trabajarán desde ahora mismo por el centenario en Alcalá. También dijo que 
se creará una comisión organizadora de la CAM centrada en Alcalá. 

Bartolomé González empezó 
refiriéndose a las declaraciones 
del alcalde diciendo que del líder 
del PP alcalaíno no admitiría lec
ciones de democracia y sí de ju
gar a las tragaperras: "Nuestra 
contestación a esos insultos y 
descalificaciones es esta rueda de 
prensa porque no entramos en ese 
juego y para nosotros lo primero 
es la ciudad. Hoy presentamos 
una iniciativa que entendemos 
que es positiva para Alcalá y que 
deberían haber hecho otros". 

El portavoz municipal de Alca
lá afirma que cuenta con el apoyo 
del gobierno nacional: "Recorda
mos hoy que en el congreso de los 
diputados el portavoz del PP, Luis 
de Grandes, presentó a propuesta 
del PP alcalaíno una iniciativa 
para apoyar a Alcalá de Henares 
en la celebración del IV centena
rio del Quijote. También nuestro 
senador Juan Van Halen propuso 
apoyar a Castilla La Mancha y a 
Alcalá en 2005. Las dos iniciati
vas consisten en encomendar la 
tarea al ministerio de Cultura, que 
tiene delegados estos trabajos en 
la sociedad estatal de conmemo
raciones culturales, presidida por 
Luis Miguel Enciso". 

"Hacemos lo que debería 
hacer el gobierno" 
González aseguró que están ha-

ciendo el trabajo del gobierno 
municipal: "Hemos hecho lo que 
debería haber hecho el gobierno 
municipal y hemos recordado 

esas responsabilidades del minis
terio de Cultura. Para ello, nos he
mos reunido con el secretario de 
estado de Cultura, Luis Alberto 
de Cuenca, y hemos hablado de lo 
que nos preocupaba: qué papel 
iba a tener Alcalá en el IV cente
nario del Quijote. Hemos logrado 
la creación de una comisión orga
nizadora del IV centenario en la 
CAM centralizada en Alcalá. For
marían parte de esa comisión el 
ministerio de Cultura, la CAM, el 
ayuntamiento, la universidad y 
personas relevantes de la cultura 
alcalaína, porque también quere
mos dar protagonismo a la socie
dad civil, como gusta al PP". 

El presidente del PP local espe
ra ver en Alcalá todo tipo de ma
nifestaciones artísticas: "La cele
bración será en toda España, pero 
Luis Alberto de Cuenca se ha 
comprometido a que lo que se 
haga en la CAM se haga en Alca
lá. Ese compromiso se traduce en 
un festival cervantino que se cele
brará en abril de 2005 con voca
ción de permanencia, para que 
continúe después de 2005. Tendrá 
actividades culturales de todo 
tipo, como teatro, cine, música, 
pintura, fotografía, escenarios 
abiertos y cerrados ... " 

"Queremos que empiece 
lo antes posible" 
El portavoz del PP cree que ya 

deben prepararse para gobernar 
Alcalá: "Creo que es una iniciati
va positiva para Alcalá y que es 

positivo que mientras unos se de
dican a sus problemas, otros nos 
dedicamos a lo que nos tenemos 
que dedicar, que es a los proble
mas de Alcalá. También lo hace
mos con cierto egoísmo, porque 
somos conscientes de que en 
mayo asumiremos la responsabi
lidad de gobernar y no queremos 
hacerlo con precipitaciones ni 
que nos coja el toro. Por eso esta
mos haciendo ya este trabajo que 
no están haciendo otros". 

El PP desea empezar cuanto an
tes: "Por tanto, esta iniciativa tie
ne dos objetivos. Primero, que 
Alcalá no pierda la oportunidad 
de celebrar el IV centenario del 
Quijote ni el protagonismo que 
merece tener en 2005 y más allá. 
Segundo, estar preparados porque 
en 2005 la gestión y la responsa
bilidad de este festival en Alcalá 
serán exclusivamente del PP. De 
todas formas, intentaremos que se 
cree ese comité organizador cuan
to antes, incluso antes de las elec
ciones. No esperamos que este 
gobierno municipal nos lo agra
dezca, pero ojalá no lo rechace 
por ser obra del PP". 
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la asamblea de militantes será el domingo 26 

la dirección del PSOE compondrá la lista 
municipal en el último momento 
Todavía no hay lista del PSOE para las elecciones del día 25 de mayo de 2003 y habrá que 
esperar hasta el último minuto. El comité se reunirá posiblemente el sábado 25 de enero y 
compondrá la candidatura que presente a la asamblea del domingo 26 de enero para su vo
tación por los militantes del PSOE. Mientras tanto se buscará un consenso que no parece 
fácil, salvo que el alcalde y candidato, Manuel Peinado, acepte algunos criterios de la di
rección del partido en Alcalá sabiendo que después de la fallida moción de censura está en 
minoría y que la votación del día 26 de enero podría perderla si vota en contra del comité. 

Uno de los criterios del comi
té tiene que ver sobre todo con 
el concejal de Urbanismo, Ja
vier Ocaña. La dirección socia
lista no quiere que su nombre 
vuelva a estar en la candidatu
ra, no sólo teniendo en cuenta 
su carácter polémico y la in
tención de alejarlo de la plani
ficación urbanística de la ciu
dad, sino por el tiempo que 
lleva como concejal en el 
ayuntamiento, que le hace ser 
uno de los más veteranos edi
les. Ocaña llevará al término 
del actual mandato casi diez 
años siendo concejal. Empezó 
siéndolo de IU; fue acusado de 
transfuguismo al pasarse al 
grupo mixto y ahora se en
cuentra en el PSOE. 

Lo curioso es que Manuel 
Peinado no ha propuesto a 
Ocaña en el cupo que le co
rresponde como candidato 
porque ni siquiera contaría 
con la confianza plena de Pei
nado. En los criterios de tra
bajo dentro del PSOE para la 
composición de una lista para 
unas elecciones municipales, 
al candidato a alcalde corres
ponde elegir aproximadamen
te un 20 por ciento de la lista 
y el resto es responsabilidad 
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del comité. Con los cálculos 
que hay en Alcalá, a Peinado 
se le concede elegir a dos per
sonas de confianza para ir en 
la lista, eso aplicando muy 

holgadamente ese 20 por cien
to de los que se consideran 
puestos de salida. La sorpresa 
es que el alcalde no se ha de
cantado por Javier Ocaña, 
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sino por Fernando Marin a fin 
· de dar una continuidad a la 
política medio ambiental. La 
otra persona tenia que ser una 
mujer para respetar los cupos 
de sexos. La elegida fue Mag
dalena Moreno. 

El problema de Peinado 
A partir de ahí el problema 

para Peinado va a ser impor
tante. ¿Qué hacer con quienes 
lo han apoyado, o más bien lo 
empujaron a la moción de cen
sura? Y más teniendo en 
cuenta que los grupos que for
man el comité también quie
ren meter a su gente dentro de 
la lista. 

Desde ese punto de vista, el 
futuro del polémico Javier 
Ocaña, del veterano Pablo 
González, de la joven Beatriz 
de Miguel, del guerrista Fran
cisco Collado y de la ex reno
vadora Teresa Bachs parece 
muy comprometido. Por esG la 
solución para Manuel Peinado 
ha sido la de incluir en la lista 
a miembros de todos los gru
pos que lo apoyan, pero pide 
que sea el comité quien los in
cluya. 

Fuentes de la dirección so
cialista confirmaron que no 
están de acuerdo con la peti
ción de Peinado. Pero además, 
si se tuviera en cuenta, saldría 
evidentemente beneficiado el 
grupo de Peinado frente al de 
Buenestado. Con la incluisión 
de Marin, Magdalena Moreno, 
Ocaña, Pablo González y un 
guerrista como Francisco Co
llado, serían cinco peinadistas 
además de Peinado. Si se 
toman los once concejales que 
en la actualidad tiene el PSOE, 
al comité le quedaría una mi
noría para incluir en la lista. 

Entre los nombres que bara
ja el comité están los de 
Eduardo Calderón, José Luis 
García Pezuela, Jesús Marti
nez 'Susi'. Jesús Dominguez 
Lazo, Juana Angulo, María 
Luisa Macías, Mayte Valen
zuela y Conchi Navío, además 
de los propuestos por Manuel 
Peinado, es decir, Fernando 
Marin y Magdalena Moreno. 

Los contactos que se produ
cirán en las últimas horas 
serán vitales para la composi
ción final de la lista que final
mente voten los militantes so
cialistas el domingo 26 de 
enero. 
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Esto que llamamos Carnaval 
es, por lo menos, tan antiguo 
como nuestra cultura romana. 
Y digo así, porque en la vieja 
Roma se celebraban las fiestas 
Lupercales en honor al dios 
Pan en el mes de febrero, fe
chas, como ven, bastante pró
ximas a las que luego serán 
Carnaval. Allí se pasaba de lo 
serio a lo festivo en homenaje 
a Momo, dios de la Burla, con 
juegos, diversiones, mofas, 
mojigangas, disfraces ridícu
los y bailes. El contenido, 
pues, se ajusta a lo que desde 
hace muchos siglos celebra 
Occidente en los tres días an
teriores a la Cuaresma y, a ve
ces, alguno más. 

Porque, como anticipo de 
esa fiesta, se celebraban, y en 
algunos lugares de Castilla se 
conservan, el jueves Lardero, 
el de Comadres y el de Com
padres. Eran los aperitivos, en 
orden inverso al citado, puesto 
que el de Compadres era el 
jueves antepenúltimo al Car
naval; el de Comadres, el pe
núltimo y el Lardero, el inme
diatamente anterior. En éste, 
como su nombre indica, se 
consumían grasas en abundan
cia, ya que lardo es la parte 
gorda del tocino y, por exten
sión, alimentos de alto conte
nido en grasas. Si me permiten 
los lectores la expresión, "sa
caban las tripas de mal año" 
para tenerlas prevenidas ante 
los ayunos y abstinencias de la 
inmediata Cuaresma del mis
mo modo que, en Roma, las 
fiestas y diversiones en honor 
al nuevo Momo saciaban las 
ansias de expansión para mu
chos días siguientes. 

En la página 109 de la reco
pilación de artículos de Ma
drona que forman BAGATE
I.AS, podemos leer: "El baile 
de Compadres desapareció 
-¡cómo no!- y en su lugar se 

. celebró durante algunos años 
el pintoresco BAILE DE LA 
BLUSA, que tuvo sus oríge
nes en el famoso salón de la 
calle del Gallo (1) y más tarde 
alcanzó su esplendor en el te
atro (2), en cuya amplia sala 
no podían bailar sino los va
rones que llevasen blusa, pre
cisamente blanca, y las mu
chachas con traje negro y pa
ñolillo rojo, lo que daba un 
bonito aspecto a la ji.esta ... 
todos para asistir a él, ... bus
caban con afán una blusilla 
que les permitiese llevar del 
brazo una de aquellas inocen
tes muchachas vestidas a lo 
apache, sin más arma mortí
fera que el mirar de sus ojos 
asesinos". 

La ya vieja manía de guardar 
papeles, entre los que incluyo 
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Claros v oscuros 

¡Adiós, Momo! -
Tomo este título prestado de Luis Madrona y a él dedico este ar
tículo. Por amigo, por aprendiz y porque, aunque fuera a título 
póstumo, él fue el primer cronista oficial de esta ciudad. Está en 
sus BAGATELAS, segunda edición, página 107 y siguientes. 

Va por usted, Don Fernando 

TRADICIONAL BAILE 
De 

••LA BLUSA•• 5 de Marzo de 1935 
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Sr. D. -------··-··-·-·--·--·-·--·······-· ··-·····--··· .. ··-····--·· -----···--·---···-· 
Mu,y aci\or nuestro: • , 
Le monl~•tom03 que el dio 6 de Marzo se celebrará en el TEATRO SALON CERVANTES 

(Calle de Cervant .. ), el TllADICION .\L BAILE DE LA BLUSA, que no dudamos tendrá uno fovor&
ble acogido , tonto por u•ted como por su dlslln¡¡uldo familia , Y• que este baile .. conocido por toéo• 
por su moralidad y prñect• oriranlzaclón. 

CONDICIONES: 
PlllMERA. Paro podor aslsllr .. nec .. arlo sollcttarlo en el acreditado estobleclmlenlo de don 

ANTONIO CEREZO, Plazo Mayor, 37, y en c .. o dt D. JOAQUIN MENDOZA, Mayor, 33. 
SEGUNDA. Todo socio, por el hecho de S!!rlo, den• derecho de Ir acomponado de todos los 

a.nora• y aeftorlt•• de su fomllla. - · . _ 
TeilCEAA. Podrá acomp·anGr también a sdlores y seftortras extraftas, solicitando a este fin 

Invitaciones unipersonales para las que sean, siendo en e.ste caso reservado el derecho de admblón. 
Cl:JARTA. Loa socios at denomlnar~n dt: ntlmero y preferentea lenl1:ndo ttStos úl1lmos opción 

a ocupar un palco o platu1 numerados. 
- QUINTA. Las ••ftoras y ••ftorllM podr6n lievar ti dlofroz que caprlcho .. mente elijan, aun~· 
que oe recomiendo 11 lfplco traje de apacha, por oer el m~s cómodo, y loa caballero• irán disírezedos 
único y exclusivamente con blusa blanca y paftuellto encamado y tanto unos cOmo ·otro3 sin tmrifóZ 
ni careta. siendo condición lndispenaabJe para poder ballar o permanecu en la Sll la cumplir co9 esl0.!1 
requisitos, sin loa cuale3 sólo llenen derecho a la entrnda al salón y a ocupnr su respectiva localidad. 

Sf!XTA. Se hace con.ror que el BAILE DE LA BLUSA no es un espectáculo público, por lo 
tanto no se atenderán fTlDll p~ticloncs de socios que oqueUas que se crean convenienles para cons~~ 
.fl'ulr y Jl'aronHzar el buen orden y lo alefl'rl• de dicha ftcsta. 

· SePTtMA. Con eJ fin de evitar reclamaciones se edvirrte que no .podrán Ingresar en Ja sala 
mns cabntle:ros que oque:llos que fltlure:n en la Hala de soclM. 

OCTA YA. Con el fln de d1r lod•s las facilidades posibles se .. tablecen tarjetas de media cuota 
para hermanos menores de 16 nnos y padres de socl03 siempre que: esrén bajo ht porrfa port:srad de 
éste y conslltuya una •olo familia . · 

NOVENA. S i por cualquier causa hubiese que suspender el baile después d• empezado, no 
tendrén dorecho los ••Dores •oci03 a r<clamaclón al¡¡una. 

&le halle seré amenizado por la ORQUESTA 

Tilf ODl&llW <> MISTREL ·s <> IDCIIESTRE <> <> 
bojo la dlrtcckln del maeotro 

TE L M O ·A N DIA 
lnlefl'r•d• por Plano, Ylolln ... &xofon .. , Trom-
- pela, Bandoneon, Contrabajo y Jau - bond -

la cual ejecutará todo el Jl'énero americano ile Fox, Danzoncs, C.rtoco, tic. 

NOTA.-Qutda .. tablectdo un excelente amblfl'IÍ p•r• que loa concumnt"-' • e•te acto puedan 
disfrutar cómodamente de f03 acrvlcloa dal mismo. 

El aolón eatará mafl'Dlllcamtole Iluminado. Tocador para senor .. y senor11 ... Ouardorropoa a 
diapooiclón de loa mi...,.,. y coballeroa. Caldacclón cenlr,J. 

Alc&Ui.-Ttp. La Caoa de Ccrvantu· 

algunos en los que se ve una 
sana y no oculta itención de 
ofender, se me está acreciendo 
por culpa de otro maniático 
que se cobija en la calle de 
Santiago número 48 y que se 
oculta con las, casi, siglas de 
Pepe. Y digo esto sin intención 
política por si los malpensa
dos. Yo sé que los lectores sa
ben que José es igual a Pepe, 
porque San José fue el Padre 
Putativo de Jesus de Nazareth. 

Y esta vez, mi amigo me re
gala con esta perla que se re
produce para ilustrar y dar gra
cia a este mi artículo. 

A uno todavía le suenan cer
canos y familiares los dos per
sonajes que se citan en la pri
mera condición. Aparte de 
muy conocidos ambos por sus 
profesiones y condiciones, con 
más cercanía personal Don 
Antonio, ambos digo, eran 
grandes actores aficionados 
que nos deleitaron hasta más 
de la mitad del siglo XX. Y 
Cerezo, además, tenía una es
pléndida y bien timbrada voz 
con que nos obsequiaba, sobre 
todo al interpretar zarzuelas. 

Igualmente ocurre con la or
questa de Telmo Andía, con 
cuyos compases hemos baila
do los jóvenes de mi época 
también, en Alcalá y en los al
rededores, aunque llegara a 
llamarse por aquello de la mo
dernización no The original 
MISTREL'S orckestra, sino 
Telmo Andía y su orquesta o 
Telmo Andía y sus muchac
hos, de los que alguno anda, y 
sea por muchos años, por estas 
nuestras calles. 

Original sí que era el nom
brecito y espero que los pues
tos en la lengua de Su Gracio
sa Majestad recién operada de 
la rodilla, me traduzcan los de 
Mistrel's. No lo he encontrado 
en el Colins Cobuild ni en el 
Auzou, que escribió y me re
galó mi buen amigo Femando 
García Pelayo y Gross. (3) 

A la hojita publicitaria en 
cuestión no le falta ni una per
la, desde el tergiversable ''to
cador de señoras y señori
tas" a su evidente sentido de la 
galantería y femineidad por el 
trato y el anticipo en el "guar
darropa para las mismas y 
caballeros". 

Si hemos de hacer caso al 
párrafo reproducido de Luis 
Madrona de que al desapare
cer el baile de Compadres "se 
celebró DURANTE ALGU
NOS AÑOS el pintoresco de 
LA BLUSA", éste tenía poco 
de aquel tradicional con que 
se encabeza el folleto, sino que 
era de cercana creación, aun
que recogiera a todos los ante
riores y sus locales. 

PUERTA de Madrid 
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Lo más curioso es, sin duda, 
el atuendo de ellos y ellas. Es 
claro el "disfraz" de los varo
nes: blusa blanca y pañuelito 
encarnado. Ellas en el folleto 
podían ir como quisieran y, 
claro es, para gustar a los jóve
nes. Luis Madrona nos lo deja 
más claro: traje negro y pa
ñolillo rojo, aunque en ambos 
casos se hace hincapié en la 
moda parisina de lo apache, 
corriente por aquellos años, y 
que era un poco descarada y 
aire pícaro y, por supuesto sin 
nada que ver con la tribu que 
nos ha hecho familiar las pelí
culas que nos han presentado 
un Medio Oeste USA bastante 
poco real. 

El atuendo en verdad, casi 
no puede llamarse disfraz, por
que tenían prohibido usar anti
faz o careta y, por tanto, eran 
reconocibles. Acaso menos fa
miliares, porque se mostrara 
un aire distinto de lo que cada 
día y lo que se era. 

En definitiva vemos algo 
verdaderamente carnavalesco 
y bastante lejano a algunas 
imitaciones, aunque todos 
coincidan en regocijos, bailes, 
alegría, ruido, mascaradas y 
comparsas. 

(1).- He consultado con uno 
de los "madronillas mayores" , 
mi muy buen amigo e ilustre 
Femando Sancho Thomé, y 
tampoco recuerda "el famoso 
salón de la calle del Gallo". 

(2).- Está claro que se refiere 
al Teatro Salón Cervantes, ya 
más famoso y localizable que 
el anterior. 

(3).- La historiadora y filólo
ga que tengo en casa, mi hija 
Marival, me dice que es una 
errata. La palabra correcta se
ría MINSTREL. En la Edad 
Media eran los maestros músi
cos y maestros cantores. Es 
decir, los que siempre apunta
mos a los alemanes como 
"minnesinger" y "meistersin
ger". La raíz nuestra es más la 
misma, pero nos da modestos 
ministriles y menestrales. 

Como la Fortuna ayuda a los 
audaces, escrito este artículo, 
me encontré con el último ba
tería de la Orquesta de Telmo: 
Pepe. Aprendió el manejo de 
toda la percusión con un cuba
no que se hacía llamar MIS
TREL' S a cuyas clases iba los 
martes y jueves. Digo que se 
hacía llamar con nombre artís
tico. 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 

Cronista de la Ciudad 
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La Institución de Estudios Complutenses 
señala varios atentados contra el patrimonio 

Por muy alertas que estemos 
los alcalaínos siempre nos sor
prenden y se producen ataques 
contra el patrimonio urbano que, 
desde el 2 de diciembre de 1998, 
es toda la Humanidad. Aparte los 
ataques, se pueden señalar los 
abandonos, de los que el más fla
grante y visible podrían ser las 
columnas de la Calle Mayor: las 
que tienen muletas meses y me
ses, las que están apuntaladas, 
resquebrajadas, sucias, pintarra
jeadas y a punto de caer, no al 
sulo, sino a los abismos. 

Hoy merece señalar como aten
tado el que la placa de bronce 
que, a la derecha de la puerta de 

la Capilla de San Ildefonso, seña
la literalmente ILDELFONSO. 

De paso y al entrar desde Ma
drid por la puerta monumental 
que levantara el Cardenal Loren
zana y que salvó hace m á s o me
nos cien alños el P. Lecanda, pue
de verse que se está haciendo un 
edificio que no parece vaya a ar
monizar con el monumento y su 
entorno, ni siquiera con el mal 
arreglo que hizo la CAM en la pla
zoleta aneja. 

Seguramente habrá mejores so
luciones urbanisticas y estéticas 
que contribuyan a disfrutar de la 
ciudad. 

I.EE.CC. 

SEAT 
auto emoción 

Vía Complutense, 98 TALLERES 
HNOS. ATIENZA, S.A. Tlfs. : 91 887 09 71 · 91 887 09 72 

SEFIT Fax: 91 888 05 05 · ALCAlA DE HENARES 

25 de enero de 2003 



Marcha a Torreión contra la posible guerra contra lrak 

No a la guerra v No a la ampliación 
de la Base Aérea de Torreión 
El pasado domingo, día 19 de enero, varias decenas de alcalaínos se concentraron en la 
plaza de Cervantes, tal como había sido anunciado, para marchar juntos hasta la base aérea 
de Torrejón, donde se encontraron con la manifestación que partía de Madrid. 

Con esta marcha, Izquierda 
Unida pretende rememorar las 
marchas que desde Alcalá se 
realizaron hasta Torrejón en 
contra del ingreso de España 
e:r:i la OTAN. Sin embargo, esta 
vez los objetivos son mostrar 
el rechazo de los alcalainos a 
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una posible guerra contra Iraq 
y, de paso, protestar contra 
los planes del Gobierno de 
Aznar de ampliar la Base 
Aérea de Torrejón expropiando 
parcelas del propio Torrejón y 
también del término munici
pal de Alcalá de Henares. 

La manifestación estaba 
apoyada por CCOO, UGT, 
PSOE, Federación de Aso
ciaciones de Vecinos y Ecolo
gistas en Acción. Según Fran 
Pérez, coordinador de IU, pre
tenden entablar relación con 
las asociaciones universitarias 

para que se sumen a la protes
ta y a los futuros actos que re
alicen estos grupos de manera 
conjunta. Para Fran Pérez lo 
importante de este acto es que 
será el comienzo de una serie 
de movilizaciones en contra de 
la guerra en Alcalá. 

En la cabeza de la manifes
tación estaba Miguel Buenes
tado. El jefe de la ejecutiva so
cialista señaló que el PSOE se 
unirá a los futuros actos en 
contra de la guerra siempre y 
cuando tengan un carácter 
tranquilo y sin ningún tipo de 
radicalismo. Quiso destacar 
también que, más que una 
marcha contra un estado o 
contra algo, es más bien una 
movilización a favor de la paz. 

PUERTA de Madrid 



Según el diccionario de la 
Real Academia de la Lengua 
Española "democracia" es una 
"doctrina política favorable a 
la intervención del pueblo en 
el gobierno" y también, una 
segunda acepción define el 
término como "predominio del 
pueblo en el gobierno político 
de un Estado". Podemos decir, 
entonces, que un país es de
mocrático cuando se produce 
esa intervención predominan
te del pueblo en el gobierno de 
un Estado. 

La forma de esa partici
pación, y digo forma, se mate
rializa mediante la elección de 
representantes de ese pueblo 
para que, en su nombre, ejer
zan la función de gobierno me
diante y a través de las estruc
turas convenidas. Así, esas 
diversas estructuras políticas 
tienen su cauce ejecutor en la 
administración controlada por 
el poder, ese poder emanado 
del pueblo. 

Muy bien, todo correcto, y 
por tanto España es un país 
democrático. Pues esas es
tructuras existen y, supuesta
mente, funcionan, o cuanto 
menos, ahí están. Todo resuel
to. 

Los políticos repiten conti
nuamente "estamos en un 
país democrático" . "nuestro 
estado de Derecho"," .. . la con
quista de los derechos y liber
tades". 

Pero ¿realmente los ciu
dadanos hemos interiorizado 
ese concepto o por el contra
rio, seguimos con el temor an
cestral a exigir nuestros dere
chos frente a esa administra
ción, nuestra administración, 
estructurada desde el poder, 
desde nuestro poder como 
pueblo ejercido por las perso
nas que hemos designado? 

En muchos casos, yo <liria 
que en la mayoria de ellos, los 
ciudadanos no exigen el cum
plimiento de sus obligaciones 
a infinidad de representantes 
de la administración, por te
mor a que la decisión sobre su 
petición se torne perjudicial. 
Ejemplos de ello están en la 
mente de todos. 

Para comprobar lo anterior 
solo tenemos que examinar 
nuestras propias experiencias. 
¿Cuántas veces nos hemos 
dado la vuelta sin conseguir 
realizar nuestra gestión en 
una oficina pública, tragándo
nos las palabras, y además 
dando las gracias a nuestro 
interlocutor? A veces no es 
responsabilidad de quien nos 
atiende, sino de otro u otro es
labón superior, pero el caso es 
que nos damos la vuelta sin 
conseguir algo que teníamos 
derecho a obtener. 

Entonces . . . nosotros, el 
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Nuestra Democracia 
pueblo soberano ... ¿ ejercemos 
nuestro poder?, ¿tenemos al
guno? o resulta que es nulo y 
una vez que lo entregamos ... 
ya no es nuestro ... ¿ya no so
mos el pueblo soberano? 

La proliferación de dictador
cillos en todos los ámbitos de 
la administración hace que los 
ciudadanos mantengamos ese 
temor y por tanto no ejerza
mos con libertad plena nues
tro derecho, manteniendo un 
silencio, que sumado a los mi
les y miles de temores y silen
cios de los demás ciudadanos 
hacen que todos seamos res
ponsables de que la verdadera 
democracia, la democracia 
concepto, la vivencia indivi
dual y esencial que hace que 
lo que tantos repiten . . . "yo 
soy demócrata" ... sea algo va
cío, sea eso, el concepto for
mal pero sin contenido, algo 

irreal que a tantos, en los di
versos escalones del poder, in
teresa mantener como apa
riencia: desde la ventanilla 
hasta los gobiernos, pasando 
por los concejales, delegados, 
secretarios, alcaldes, conseje
ros, presidentes, ministros y 
otros . . . . que proclaman a los 
cuatro vientos sus declaracio
nes de principios, que elabo
ran normas, reglamentos y or
denanzas, que dictan decre
tos, leyes y hasta constitucio
nes, que después ellos mis
mos se encargan de no respe
tar y que los ciudadanos, pasi
vos y temerosos, nos ocupa
mos de que sean eso, algo es
crito para que nosotros cum
plamos, pero, que sólo exigi
mos sea cumplido en contadas 
ocasiones. 

Cuando esto ocurre y solici
tamos se nos concedan o res-

·'Señor alcalde: los ciudadanos 
que acudimos al pleno no somos dellncuentes" 

Señor Director: 
Quiero expresar pública

mente mi queja por los hechos 
sucedidos en la tarde de ayer, 
al inicio del Pleno municipal, 
del que fui desalojada entre el 
resto de asistentes. 

Acudi al mismo interesada 
en uno de sus puntos, la falta 
de alumbrado público en una 
zona del Ensanche, que pre
sentaba el Partido Popular 
para su solución. 

Al empezar el Pleno, varios 
de los asistentes pertene
cientes al colectivo sindical, 
empezaron a silbar, reclaman
do una reunión con el alcalde, 
para negociar temas pendien
tes de su Convenio. Al alcalde 
no le debió parecer oportuno, 
y mandó que desalojaran a ese 
colectivo; pero ante mi asom
bro, nos obligaron a desalojar 
la sala al resto de asistentes, 
incluída la prensa ... , y no sólo 
la sala, pues ya en los pasillos 
me dijo un agente, que tam
bién debíamos abandonar el 
edificio, por orden del alcalde 
(sus palabras fueron acompa
ñadas de varios empujones, 
eso sí, hechos con suavidad) . 

Quíero manifestar que en 
ningún momento, ni yo ni nin-

guno del resto de asistentes al 
Pleno, nos expresamos de for
ma violenta, ni supuso ame
naza alguna para los miem
bros de la Corporación. La 
protesta sólo fue ruidosa. 

Al salir a la calle, esperé du
rante un rato la salida de 
nuestros representantes mu -
nicipales, para expresarles mi 
queja. Allí los únicos que hi
cieron acto de presencia, fue
ron agentes de la Policía (al 
parecer mandaron varios 
agentes más como refuerzo). 

Señor alcalde, los ciudada
nos que acudimos al pleno, no 
somos delincuentes, ni perso
nas violentas. Todos esos Poli
cías que estaban en el ayunta
miento , son necesarios en 
otros puntos de la ciudad, 
donde hay que solucionar el 
tráfico, o vigilar la seguridad 
pública. 

Nunca hubiera pensado que 
un alcalde socialista mandara 
desalojar un pleno, porque al
gunos de sus asistentes hicie
ran un poco de ruido; sólo fue 
eso. 

Muchas gracias por su aten
ción. 

Mª Teresa 
OBIOL CANALDA 

ROPA or TRABAJO rPéPl@J 
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tituyan nuestros derechos es 
entonces cuando la propia 
maquinaria a la que acudimos 
para auxiliarnos se encarga 
de que el tiempo y las dificul
tades nos desalienten y volva
mos a ser los peones para el 
cumplimiento de miles de obli
gaciones pero con unos dere
chos frágiles e inalcanzables 
que el aparato administrativo 
convierte en ilusorios. 

Nuestra democracia, que in
teresa adjetivar como "conso
lidada", no lo es y el logro con
seguido con tanto esfuerzo por 
todos nosotros está en regre
s10n por nuestra pasividad, 
por nuestros temores, pues 
somos nosotros los que, cada 
uno, tenemos que vivirla y te
nemos que mantenerla y evi
tar así las tentaciones totalita
rias que vuelven a aflorar con 
los nuevos dictadores de ven
tanilla, de oficina, de barrio, 
de municipio, de comunidad 
. ... Para ello, no se nos olvide, 
debemos comenzar cada uno 
de nosotros viviéndola en 
nuestro ámbito de influencia, 
fomentando la participación 
de los nuestros, la tolerancia, 
el diálogo y el respeto por 
quienes nos rodean para po
der exigir con firmeza. 

De no ser así, los ciudada
nos seremos todos responsa
bles cuando, por no hacer 
frente a los abusos ocasiona
les de nuestros políticos y ad
ministradores, los removamos 
en las urnas por el hastío, 
buscando, con nuestro voto, 
soluciones radicales como las 
que en los últimos años aflo
ran en otros países de nuestra 
Europa, y que sin duda, de 
nuevo, reducirán nuestras as
piraciones de libertad. 

No sólo basta con una demo
cracia formal , sino que debe
mos hacerla efectiva cada uno 
de nosotros, dia a día, forzan
do el cumplimiento de nues
tras obligaciones y exigiendo 
nuestros derechos sin ningún 
temor, pues de no ser así to
dos estos años se habrán con
vertido en el sueño de una lar
ga noche de verano, y en un 
estrepitoso fracaso . 

No sólo vale ser parte de un 
estado formalmente democrá
tico, sino que debemos contri
buir al desarrollo de ese go
bierno del pueblo, todos noso
tros, no permitiendo su de
cadencia pues también seria 
la nuestra. 

Eso, no se consigue sólo 
acudiendo a las urnas cada 
cuatro años. 

José Maria M. 
GARCÍA GARCÍA 

Vocal de 
"Plataforma Complutense" 

25 de enero de 2003 



Robo de máquinas euendedoras de tabaco En contra de na evenblal auena contra Iraq 
Jamás me pondré de parte 

de ladrones, ni justificaré tal 
acción ni siquiera alegando 
motivos de hambre, porque 
entiendo que un plato de co
mida nadie lo niega, ni tampo
co el dinero para adquirirlo. 
Para mí la acción de robar es 
la mísma desde un céntimo 
hasta millones de euros. Pero 
una vez dicho esto vamos al 
caso del robo de máquinas ex
pendedoras. Esta empresa ha 
inundado toda la ciudad de di
chas máquinas, unas máqui
nas que son accesibles por 
cualquier menor de edad, a la 
adquisición de un veneno re
conocido mundialmente, que 
provoca adicción y enfermeda
des mortales como cáncer de 
pulmón y vejiga, además de 
cardiovasculares y otras. Si
tios como papelerías y librerí
as, que no tienen nada que ver 
con el tabaco, tienen máqui
nas expendedoras al fácil al
cance de cualquier niño que 
sepa meter la moneda en la ra
nura y apretar un botón. Una 
empresa que lucra y engrosa 
su cuenta bancaria propagan
do el veneno tabaco y ponién
dolo en bandeja en manos de 
menores y adolescentes para 
que fácilmente puedan engan
charse al pernicioso vicio de 
fumar. Claro que nada se lo 
prolnoe legalmente, ya sabe
mos que quienes tienen que 
prohibir por medio de leyes, 
son fumadores convencidos y 
que lucharán no sólo por no 
ponérselo dificil ellos mismos, 
sino también por tener siem
pre grupos defensores para lo 
cual es necesario hacer nue
vos adictos. Sólo nos falta ver 
máquinas expendedoras de ta
baco en las guarderías. ¿Por 
qué no se han dedicado a po
ner máquinas expendedoras 

Diálogos castiZos 
En enero del pasado año y en el 

Madrid de los austrias, en una de 
las pocas tabernas que existen, se 
oyó el siguiente diálogo: 

- ¿Qué le debo, camarero? 
- ¿Qué tiene, un café? Deme 

un par de euros na más. 
- Pero bueno, esto habrá que 

investigar a ver cuánto equivale, 
si pasa de las dos pesetas o no 
llega a los dos reales. 

- No me complique la vida, las 
quejas al ministro de Economía, 
que se lo he dicho mil veces y se 
lo repito muy claro: ¡Que ahora 
se paga en euros y la peseta ha 
ido al paro! 

¡A mí f1U! van a enterrar! ¡Vaya 
un día que llevo, antes con la pe
seta y ahora con lo del euro! 

Legna'R 
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de alimentos, de zumos natu
rales, de yogures, de refrescos, 
etc? Y es que la venta de la 
droga tabaco es rentable al 
cien por cien, no caducan, tie
ne público suficiente y a la vez 
es atractiva para la nueva ju
ventud. Por tanto cuando he 
leído la expresión de la empre
saria "es vergonzoso lo que 
está ocurriendo", la misma 
frase habrá que aplicarla a esa 
inundación de máquinas ex
pendedoras de veneno, que 
aunque legalmente está per
mitida, moral y éticamente 
son una monstruosidad, pues 
precisamente se han colocado 
cuando más se sabe científica
mente de los estragos del ta
baco -g- cuando ya se anuncia
ban las restricciones que se 
harían sobre el mismo. Y es 
que son máquinas muy atrac
tivas para los ladrones, por
que venden la máquina y se 
hacen con su recaudación a la 
vez que con el tabaco que ven
derán sin problemas porque 
quienes lo propagan se han 
encargado de enganchar a sus 
victimas. Todo tiene cara y 
cruz; nunca mejor dicho y 
ahora la cruz les ha tocado a 
ellos. a los que comercializan 
las máquinas. Espero no obs
tante, que se capture a los la
drones, se los sancione acorde 
a la nueva ley y se desmonte 
su negocio. Pero también es
pero que las futuras restriccio
nes y trabas contra el tabaco y 
su hábito, hagan cambiar de 
negocio a quienes han comer
cializado la venta mecánica de 
una sustancia venenosa para 
la humanidad. 

Juan GARCÍA 

• Porque estamos a favor de 
la paz mundial y por tanto a 
favor del desarme proporcio
nal de todas las potencias mi
litares, y no solamente de al
gunas. Si bien puede ser cier
to que Sadam Hussein ha te
nido o tiene (está por demos
trarse) armas quimícas, tam
bién las tienen (químicas, nu
cleares, convencionales, qué 
más da) otras potencias mili
tares de la zona y los EE.UU. 
no plantea bombardearlas. 

• Porque aquí el pueblo ira
quí ya ha sufrido bastante con 
los bombardeos sistemáticos 
de ingleses y norteamericanos 
y con el embargo al que le han 
sometido. Pretender que el 
motivo de la guerra es instau
rar la democracia en ese país y 
acabar con una dictadura es 
ridículo e hipócrita porque no 
se soluciona un problema con 
otro mayor, ni los Estados 
Unidos demuestran esa mis
ma preocupación con otras 
dictaduras de su conveniencia 
en esa misma área. 

• Porque el motivo real de la 
guerra es continuar la política 
enloquecida tras el 11-S que 
comienza en la guerra contra 
Afghanistán (que causa miles 
de muertos y no consigue aca
bar con Bin La.den ni su red). 
y continúa en el Medio Orien
te donde trata de asegurarse 
las reservas petrolíferas de la 
región con gobiernos maneja
bles. 

• Porque esta guerra sólo be
neficia a los complejos indus
triales armamentistas y nunca 
a las poblaciones de los países 
vencidos, ni siquiera a las po-

blaciones de los países "vence
dores". 

Por tanto, el Partido Huma
nista, denuncia los torpes ma
nejos que los Estados Unidos 
hacen de las resoluciones de 
la ONU (las cuales sólo sigue 
cuando le interesa), y el inten
to de esta potencia por crear 
una única verdad política: 
"con nosotros o con los terro
ristas". que está llevando al 
planeta a una situación de 
inestabilidad e inseguridad 
desconocida desde los peores 
tiempos de la guerra fria: lejos 
de solucionar los problemas 
los está agudizando y creando 
una ola de frustración y resen
timiento de consecuencias im
previsibles. Su supuesto impe
rio, lejos de imponer una Pax 
que lo justifique, apaga los 
fuegos con gasolina sin medir 
sus consecuencias. Acostum
brados a hacer buenos nego
cios a corto plazo no ven los 
efectos a medio ni a largo pla
zo: no es casualidad que Bin 
La.den esté financiado por sus 
aliados de Arabia Saudi, ni 
que los Estados Unidos tiempo 
atrás apoyase a Sadam contra 
Irán, ni que los afghanos que 
hace poco bombardearan fue
ran financiados y entrenados 
por ellos mismos hace no mu
cho. Todo esto, si no fuera por 
el dolor y el sufrimiento que 
está causando, seria una co
media bufa de enredo y des
propósito. 

Por último, el Partido Huma
nista quiere denunciar la su
misión de Aznar ante la políti
ca de Bush. 

Partido Humanista 
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Electos colaterales del Presdge 
Ahora que ya se han ido di

sipando, al menos en el ámbi
to mediático, las consecuen
cias del desastre ecológico y 
político que ha supuesto el 
hundimiento del Prestige, creo 
que es la hora de analizar al
gunas de las consecuencias 
derivadas del acontecimiento. 
Los efectos de la marea negra 
han sido múltiples y nos gus
truia poder analizar cada una 
de ellas. No obstante, por ra
zones de brevedad nos vamos 
a limitar a tratar un aspecto 
muy parcial de las secuelas de 
este acontecimiento, nos refe
rimos a la dignidad y ética de 
nuestros políticos y a su forma 
de expresarlas. 

Por unos comentarios he
chos en privado, desenfadados 
y en tono jocoso en torno al 
asunto Prestige, un diputado 
socialista de la Asamblea de 
Madrid, Antonio Miguel Car
mona, presentó la dimisión de 
su cargo y le fue aceptada. Sin 
embargo otros políticos mucho 
más comprometidos y respon
sables, al menos en el plano 
teórico, continúan en sus 
puestos a pesar de haber men
tido en el Parlamento y haber
se mostrado inútiles para ges-

tionar la crisis y lo que es mu
cho peor, después de haber to
mado el pelo a los ciudadanos 
con patéticas declaraciones 
próximas a la bufonada. 

Es palmario que aunque la 
dignidad es una cualidad que 
debe ser común a todos los 
hombres, las formas de mani
festarse son muy distintas y 
mientras el señor Carmona se 
dignifica él y dignifica la políti
ca dimitiendo de su cargo para 
evitar perjuicios a la clase que 
representa y a su partido, 
otros hacen oídos sordos a la 
ética, a lo sumo se incorporan 
al Grupo Mixto y otros ni si
quiera eso. 

Señor Carmona ha puesto 
usted el listón tan alto, que 
supongo que muchos de sus 
compañeros en las tareas pú
blicas, sean de su partido o de 
otro, cuando comparen su di
misión y las causas que la mo
tivaron, con sus actuaciones y 
sus modos de asumir su res
ponsabilidad se sentirán muy, 
pero que muy mal. 

Gracias señor Carmona por 
ser digno. ¡Ojalá que su talan
te sirva de ejemplo! 

.Alejandro SANZ 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 11 de fe

cha 14 de enero de 2003 aparece publicado el anuncio relati
vo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDI
MIENTO ABIERTO LAS OBRAS DE IMPLANTACIÓN DE 
COMEDOR ESCOLAR EN EL COLEGIO PÚBLICO REYES 
CATÓLICOS. (Expedientenº 2.783). 

Precio de licitación máximo: 90.707.- euros. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 1 O de febrero de 2003 
en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 17 de febrero de 2003 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 20 de enero de 2003 
EL SECRETARIO GENERAL 

PUERTA de Madrid 

bCDID. IPntaDliento 
de Alcalá de Henares 

No tenemos tutoro 
Ahora vendrán las prisas y 

las carreras. Es lamentable 
que durante tres años y medio 
el equipo de gobierno socialis
ta no haya hecho nada positi
vo con acabado feliz que no 
sea crispar a la sociedad. Aho
ra querrán empezar a levantar 
la cara a nuestras calles y ce
rrar temas casi olvidados a 
toda prisa para después de las 
elecciones tener que volver a 
ser retocados. Mientras ellos 
se han estado tocando las na
rices otros pueblos y ciudades 
de la región -siendo la mayoría 
más pequeños- se les puede 
ver cómo ya tienen terminados 
sus bellos parques, sus her
mosas calles. sus bonitas glo
rietas, sus grandes zonas de 
aparcamiento, sus amplias 
aceras y sus espaciosas zonas 
deportivas entre otras. Todas 
ellas invitando al paseo, uso y 
disfrute de turistas, vecinos y 
residentes. 

Cuatro años tirados por la 
borda y casi 88.000 millones 
de pesetas que no han brillado 
por ningún lado. Sirvan estos 
renglones para tomar parte en 
"el asunto". pues un gobierno 
que no navega en el mismo 
barco está condenado al fraca
so, afectando no sólo a ellos. 
sino arrasando todo lo que 
está en su cauce. Y es aquí 
donde salimos perjudicados 
todos los ciudadanos, quienes 
somos víctimas de sus postu
ras y composturas. 

Si éstos volvieran a ganar, 
una vez acabados los primeros 
brindis de alegria, comenzarí
an una vez más las luchas in
ternas, pues su unión es de 
cara a la galería y frente a las 
inminentes elecciones volvien
do a los pisotones, codazos y 
empujones habituales entre 
ellos. llegando incluso a ocu
rrir lo mismo que en las cama
das de ratas donde las madres 
se comen a sus propios pijos 
en época de hambruna. Estos 
sólo utilizarían la Casa Con
sistorial como primer paso 
para otros menesteres, impor
tándoles wi pito la ciudadania 
alcalaina. 

GINECOLOGÍA Y OBSTETRICIA 
• Screening Ginecológico 
• Ecografía de Mama y Ginecológica 
• Termografía de Mama 
• Cirugía Ginecológica y de Mama 
• Seguimiento de Embarazos y 

Asistencia en Partos 
• Patología Mamaria 

Por todo ello hemos de ser 
conscientes que el actual par
tido socialista de Alcalá es una 
opción política que no aporta 
nada a la sociedad compluten
se. Sus militantes de base son 
quienes deberán tomar cartas 
presentando unas listas dig
nas para esta ciudad y a la al
tura que se merece. pues aun
que es mi deseo que sea el PP 
quien gobierne, no dejo de re
conocer que una oposición 
fuerte engrandece a los prime
ros. Es en estos puntos donde 
podemos ver lo mucho que 
distamos de democracias 
como la anglosajona, donde lo 
primero que se hace ante cual
quier desencuentro, sospecha 
o proceso judicial es dimitir 
para no ahogar el ritmo nor
mal de una ciudad. Esto no 
implica que una vez aclarada 
la situación o que su inocencia 
quede patente no pueda volver 
a la vida pública y por tanto a 
su cargo de concejal o cual
quiera del que se tratase. 

Afortunadamente esta men
talidad va cambiando y dando 
sus frutos, y son algunos los 
casos que ocurren y que den
tro del PP encontramos dignos 
ejemplos que ante la más leve 
sospecha o discrepancia po
nen su cargo a disposición del 
partido mostrando un enorme 
respeto hacia la ciudadania a 
quienes representan y hacia 
sus propios compañeros e ide
ales. Sin embargo, éste es otro 
más de los derechos que este 
alcalde socialista y sus súbdi
tos nos niegan una y otra vez. 

Me horroriza pensar que 
este mismo equipo pueda es
tar otros cuatro años, incluso 
en la oposición. Si no han sa
bido gobernar ¿cómo van a 
criticar al PP u ofrecer una al
ternativa en la ejecución de 
decisiones? ¿Qué carácter pre
sentarán cuando algunos de 
ellos ni siguiera cobren? ¿Qué 
aportación harán al consisto
rio cuando no se les dé suel
do? ... : discordia, zancadillas y 
trampas. 

Juan LUNA CANTARERO 

CIRUGÍA PLÁSTICA Y ESTÉTICA 
• Eliminación de Arrugas 
• Eliminación de Manchas Cutáneas y Acné 
• Lipoescultura Tridimensional 
• Corrección del Abdomen 
• Estética Nasal 
• Rejuvenecimiento Facial 
• Aumento Mamario 
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"Univenhario" 
Hosphal 
Príncipe de Asruñas 

Sr. Gerente del Hospital 
Principe de Asturias: 

En vista de no haber recibi
do contestación por su parte 
de mis repetidas quejas sobre 
el deficiente trato y asistencia 
recibida en el Hospital Princi
pe de Asturias hacia mi madre 
doña Carmen Alamán Landa
buru, me veo de nuevo obliga
do a usar este medio de comu
nicación ya que siempre que 
me he dirigido a su despacho 
"casualmente" estaba reunido. 

Le recuerdo que si todo 
usuario tiene derecho a mani
festar sus quejas por el trato 
recibido y el Hospital Principe 
de Asturias incluso tiene im
presos para tramitarlo, le pido 
que no se limpie el culo con 
ello, QUE RESPONDA por fa
vor, que de saber que ese va a 
ser su uso ya me hubiera pre
ocupado de escribirlo en papel 
de lija. 

Y ya que su trabajo no con
siste en acudir de improviso a 
un quirófano por una compli
cada urgencia quirúrgica no 
encuentro disculpa para que 
no me contesten, y entendien
do que si mis quejas, pasadas 
por registro, iban dirigidas a 
su importantísima figura creo 
entender que debería contes
tarlas usted mismo. Amén de 
que en ese hospital nadie, que 
yo sepa, hace cirugía impor
tante, que incluso han tenido 
que ser enviados pacientes a 
otros hospitales, porque en su 
hospital, aún llamándose 
"universitario" faltan algunas 
especialidades quirúrgicas. 

Posiblemente buscaré otro 
centro para mi madre donde 
seguro recibirá mejor trato. 
Pero no crea Señor Gerente 
que este asunto queda zanja
do. Yo ya he terminado mi es
calada profesional y tengo 
tiempo para que entre reunión 
y reunión encuentre un mo
mento para dedicarse a otro 
de los cometidos por los que 
cobra un sueldo: atender las 
quejas de los usuarios. por lo 
que quedo en constante espe
ra de una respuesta. 

Ramón PÉREZ Al.AMÁN 

ALICIA GRANADO 

tAROT tlRADIOONAL 
DJB tos ÁNGJBtlBS 

Toda la sabiduría del pasado 
para ayudarte en el presente 
y prepararte para el futuro 

LLÁMAME: 91 880 68 n 
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Comentaños sobre esto v aquello 

La campaña de imagen del PP, en 
los distritos hace daño a los ojos 

Para empezar apuesto 
mil contra uno a que esta 
idea no la han parido ellos. 
Se la han dado tinto y en el 
jarro, y si no digo más es 
por prudencia y respeto a 
sus mentores, a los cuales 
conozco como a la palma 
de mi mano desde cien ki
lómetros a la redonda. 

No toda obra puede ser 
interpretada de igual ma
nera por diferentes actores, 
pues a los acusados se les 
nota falta oficio, tablas. 
identificación con la obra, 
y sobre todo comunicación 
con los espectadores. En el 
caso que nos ocupa, con 
los vecinos y sus represen
tantes más directos, que 
no se ven por ninguna par
te. 

No seré yo quien justifi
que el lamentable estado 
de muchos barrios alcalaí
nos, pues doctores tiene la 
iglesia, además en este 
caso se han presentado vo
luntarios sin que nadie los 
empuje. Pero de justicia es 
llamar a las cosas por su 
nombre. y los distritos al
calaínos llevan así muchos 
años. Cuando gobernaba el 
PP. antes de gobernar és
tos, y ahora que también 
gobiernan los míos, su es
tado cuando menos es ma
nifiestamente mejorable. 

El PP no se ha distingui
do nunca por su amor a los 
distritos, y lo decimos al
gunos que llevamos veinte 
años dando vueltas por 
ellos, y nos conocemos algo 
los entresijos municipales. 
En los presupuestos de 
cada institución, que son 
como el Quijote. lo que en 
él no esté escrito es que no 
existe, en el caso municipal 
en los últimos veintidós 
años se puede comprobar 
en las actas que dan fe de 
los presupuestos aproba
dos. que primero el PCE. y 
después IU. haya estado en 
el gobierno o en la oposi
ción, siempre ha hecho po
sible la aprobación de és
tos, a cambio lógicamente 
de que se le aprobaran en
miendas que en la mayoría 
de los casos contenían pro
puestas de mejoras impor
tantísimas para mejorar 
los diferentes barrios alca
laínos. 

¿Cuál ha sido la postura 
del PP en los presupuestos 
de esos veintidós años, con 
respecto a los distritos al
calaínos? ¿Ha primado la 
política de mejora de los 
barrios, o la estrategia de 
partido? ¡Demuéstrenlo 
con las actas de los Plenos 
de Presupuestos de esos 
veintidós años en la mano, 
o callen para siempre! 

IU siempre y antes el 
PCE, jamás ha hecho una 
propuesta para mejorar 
esos barrios sin antes ha
berla tratado con los veci
nos y las entidades socia
les de esos distritos. Están 
las hemerotecas para com
probarlo, que los medios de 
comunicación siempre o 
casi han dado cuenta de 
ello. 

Cuando uno ve esas fotos 
de los concejales del PP por 
los barrios, a uno le da 
pena. porque parecen ni
ños huérfanos de padre y 
madre, tan solitos y arre
gladitos los pobres. 

En el barrio donde yo 
vivo. en el Distrito VII, de 
cuya Delegación Municipal 
soy vocal en representa
ción de IU. así como a tra
vés de la Asociación de Ve
cinos San Isidro, de la cual 
soy miembro, puedo dar fe , 
al igual que a través de las 
actas de la Delegación Mu
nicipal, de los boletines de 
dicha asociación, como de 
las cartas que se le envían 
a los diferentes concejales 
del equipo de gobierno, y 
no digamos nada de lo que 
publicamos en los diferen
tes medios de comunica
ción, hemos exigido siem
pre mejoras para nuestro 
distrito. que algunas se 
han atendido y otras no. 

Decir por ejemplo que 
este distrito por no poner el 
ejemplo de otros. cuando 
gobernaba el PP. estaba 
mejor atendido que ahora, 
simplemente es faltar a la 
verdad. Y no es porque 
ahora esté todo lo bien 
atendido que debiera. pero 
negar que en esta legisla
tura se están acometiendo 
mejoras que están a la vis
ta de todos como las del 
Parque O'Donnell. calle Fe
rraz, parque de San Isidro, 
prolongación calle Goya, 

aparcamiento en la con
fluencia con el de Renfe, 
Quinta de Cervantes o la 
prevista semipeatonaliza
ción para residentes de 
Huertas y aledaños. Tala
manca, cambios de tuberí
as de agua y alcantarillado 
cuando ocurrió lo del gasó
leo en la calle Huertas, 
etc.. es negar la evidencia. 
¿Qué obras de importancia 
ha acometido el PP en este 
distrito cuando ha gober
nado? ¿Por qué no se cam
biaron la s tuberías cuando 
el problema de la legione
lla. cuando este distrito fue 
el más afectado? 

Por último quiero mani
festar que me parece muy 
fuerte lo de la foto de Javier 
Fernández con los niños 
reclamando sitios para ju
gar, y negando a la vez que 
la Asociación de Vecinos 
haya nunca reclamado es
pacios para que jueguen 
los niños y los no tan ni
ños. 

¿Quién ha sido si no la 
asociación de vecinos y va
rios vocales los que siem
pre hemos reclamado que 
se acondicione la pista Flo
rida y el espacio que hay 
detrás de ella hasta las 
vías del tren con pistas po
lideportivas para que jue
guen éstos? ¿Es que no es
tán las actas y los comuni
cados a prensa para com
probarlo? ¿Quién ha pro
puesto que se prolongue el 
parque O'Donnell hasta las 
Eras del Silo, y se haga un 
aparcamiento subterráneo 
en este solar con pistas po
lideportivas en su parte su
perior? 

Es de comprender, aun
que no se esté de acuerdo 
con las estrategias de los 
diferentes partidos de cara 
a las próximas elecciones 
autonómicas y municipa
les, pero hay cosas que no 
son de recibo, y otras que 
cantan mucho como la FA
MOSA FOTO con Marta Vi
ñuelas y Jesús Domínguez, 
mirando al tendido en el 
polígono Puerta de Madrid. 

Joaquín ARIAS 
ABENGÓZAR 

Vocal W D.M. Dto. VII 

PUERTA de Madrid 



Otra cosa es el resultado que 
se obtiene, más bien escaso 
para tanta dilapidación, que 
eso tan viejo de la colaboración 
o lo otro de si ensucias me
nos, menos se habrá de lim
piar, se queda en eso, en refra
nes o consejos, que no en he
chos. Siempre hay y habrá, al 
menos por el momento y hasta 
que tengamos un algo más de 
cultura, un porcentaje de ciu
dadanos roquetes a quienes 
engorda y satisface el tirar co
sas al suelo, el destrozar mobi
liario urbano y similares haza
ñas como colofón a una juerga, 
la que sea, y el ensuciar por 
ensuciar, aunque sólo sea por 
el aquel del joder por joder. Si 
acaso, para contestar el gam
berro cuando alguien se atre
ve, sin ser autoridad, a recri
minarles, con un oiga, que pa
ra eso estamos en democra
cia, o lo otro de para eso pa
go mis impuestos. Eso, los 
correctos, los que han ido a co
legio de pago o de no pago. 
Que los otros, si acaso y para 
demostrar su machismo, o 
rompen algo más como colofón 
o vuelcan una papelera o ter
minan con un similar acto 
vandálico en demostración de 
poderlo. Y no estoy haciendo 
escritura ficción o algo así, si
no narrando hechos varios y 
verdaderos como la vida mis
ma. 

Bueno, pues con todo esto y 
si nos fijamos un poquito, re
sulta que por norma general 
son precisamente los ayunta
mientos, en general, que no es
toy señalando con el dedo, to
dos o casi todos, los más per
fectos incumplidores de todo 
aquello que predican o exigen 
a los ciudadanos. Bueno, reti
ro eso de los más perfectos ... 
por eso de que la perfección no 
existe; pero en esta materia los 
ayuntamientos, sean del signo 
que sean, se suelen acercar 
bastante a la perfección. Me da 
lo mismo que sean de los que 
aconsejan, de los que exijan o 
de los que, subliminalmente, 

tas conlidencias de Don Miguel 

Incongruencias municipales 
de siempre 
Si algo caracteriza a los Ayuntamientos, a 
todos los Ayuntamientos de todas las comunidades, a to
dos los Ayuntamientos de nuestro país, es el gasto en pro
paganda, a veces con excesivo derroche, que se lleva a ca
bo -y más que preciso fuere- para hacer llegar a todos y 
cada uno de los habitantes del municipio, el gran interés 
del alcalde, de los munícipes, de los gobernantes, por el 
mantenimiento de la limpieza, por la colaboración en la 
limpieza, de todos. Algo que parece obsesionante. Eso de 
Tal Ciudad. la que sea, limpia, es un orgullo para todos, 
o gacetillas propagandísticas de este tipo se leen, se ven, 
se escuchan en todos los municipios, del norte al sur y 
del este al oeste de España. Vamos, que mucha imagina
ción o creatividad no se le echa al asunto por los gober
nantes de los municipios. Pero las rogativas por la limpie
za, las exhortaciones a lo pulcro, se oyen y se oyen sin ce
sar y en todos los lugares. Lo que supone un formidable 
gasto para la concejalía de turno, cuando llega la hora de 
efectuar los pagos a las emisoras, a las televisiones o a la 
prensa donde se publicitan los tales consejos. 

pidan. Y hasta de esos ayunta
mientos que yo llamo del colo
rin, esos que hablan de la ciu
dad en rosa, en azul o en ver
de y mandangas similares. A la 
postre, todos ellos se aseme
jan de un modo tal que pare
cen clonados. 

Y en estas fechas recién con
cluidas de navidades, reyes y 
todo eso, aún son peores. Te 
piden que lleves los plásticos 
al contenedor de tal color, y 
los residuos sólidos al otro y 
también que los cristales y los 
papeles se lleven a los conte
nedores específicos. Luego se 
pueblan los alrededores del 
contenedor de vidrios, crista
les, botellas, botellines y bote
llones, simplemente porque el 
contenedor de los cristales es
tá lleno desde hace una sema
na y nadie lo retira. Y en el de 
los papeles pasa lo mismo. 
Que los cartones, los periódi
cos, las cajas de cartón y todo 
eso, son el objeto del deseo de 

104.0FM 

las patadas de los mozuelos y 
de los menos mozuelos quepa
san por allí. Y sólo porque na
die retira el cajón azul aquel 
rebosante de papeles desde 
hace quince días. Pero eso sí, 
se hace mucha propaganda pi
diendo limpieza y educación a 
quienes van a tirar cristales o 
papeles. 

De las cacas de los perritos 
nada digamos. Parece que van 
a menos; pero las sigue ha
biendo. Y aunque haya carri
tos y artilugios de esos antica
ca de perro, si el propietario 
del perrito no lo recoge, la cosa 
va para largo. De las pintadas 
en las paredes, del tipo que se
an, nada digamos. Parecen 
muchas paredes esos dazim
baos o como se diga, de las 
universidades orientales. Y si, 
como suele suceder desgracia
damente, el fin de semana de
ja el mobiliario urbano inser
vible, no se crean ustedes que 
los obligados a ello van a salir 

corriendo para reponer las se
ñales de tráfico derribadas, o 
las papeleras destruidas o los 
bancos del paseo arruinados. 
Ya se irán reponiendo, que las 
prisas para nada son buenas. 

De esos coches abandonados 
que hay por todas partes, nada 
digamos. Y eso que son coches 
que por la mugre, el polvo y la 
suciedad que almacenan no es 
preciso ser un Holmes para 
comprender que deben ser re
tirados. Meses y meses han de 
pasar para que se ordene su 
retirada. Y como no quiero pa
sarme, o parecer que lo hago 
-vamos que no me quiero en
sañar en la suerte- nada quie
ro escribir sobre esas obras 
municipales que se empiezan 
en agosto para durar unos dí
as y que cuando transcurren 
seis o siete meses, parece que 
van a terminar, pero no. De 
esas obras, no quiero casi de
cir nada. No sólo por la simple
za de que los unos van detrás 
de otros -agua, luz, teléfono, 
gas .. - destripando, como con 
saña, como a ver quién moles
ta más. Es que, cuando em
piezan, o no terminan nunca o 
se dejan por semanas o meses 
en suspenso, como a ver si así 
se fastidia más. Digo yo que si 
se empieza algo así, conve
niente seria tener una pro
gramación o algo así, para ver 
qué pasa. Tal vez eso seria co
mo pedir peras al olmo. En fin 
que sobre esto de las atencio
nes municipales, especialmen
te las de los ayuntamientos 
que piden colaboración ciuda
dana, habria para escribir una 
tesis. 

Acaba de empezar un nuevo 
año, el año 2.003, en el que 
además habrá elecciones. A 
ver si fuera posible que alguna 
candidatura prometiera por 
enésima vez algo sobre este te
ma. Y sobre todo que además 
cumpliera lo prometido. Menti
ra nos iba a parecer. Mentira. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 

el~ora 
de Alcalá "Información a las 8", de 8.00 a 9,00 horas 

"Información a la una", de 13.00 a 14.00 horas 
Avances informativos a las 7.30 y a las 7,45 horas 

Boletines horarios a las 10.00, a las 11.00 y a las 12.00 
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El Horóscopo 
de Rosa del Sol 

ARIES 
(Del 21 de Mano al 20 de Abril) 

SALUD.- Esta semana T 
pueden preocuparte los dolo- · 
res de espalda. Tendencias a 
accidentes o caídas tontas. Sé prudente. 

DINERO.- Aunque tu economía está floja 
podrás recuperar algún dinero que pensabas 
que estaba perdido. 

AMOR.- La soledad te da miedo y necesitas 
apoyarte en tu pareja o en tus amigos, así que 
no seas orgulloso/a y serás más feliz, además 
estarás y te sentirás más interesante. 

Número de la suerte: 15 

CÁNCER 
(Del 22 de Junio al 22 de Julio) 

SALUD.- Esta semana, 
querido Cáncer, tendrás que 
replantearte tu dieta e incor
porar nuevos alimentos y abandonar otros, pues 
tu piel se resiente al igual que otros órganos. 

DINERO.- No olvides revisar las cuentas de 
tu economía doméstica para no gastar un dine
ro que después necesitarás. 

AMOR.- Noches de placer. Prepárate para 
descubrir nuevas experiencias en la vida íntima 
con tu pareja. 

Número de la suerte: 4 

LIBRA 
(Del 24 de Septiembre 

al 23 de Octubre) 

SALUD.- En general esta 
semana será positiva y tran
quila, sin consecuencias en tu salud. 

DINERO.- Puede que muy pronto dupliques 
tu potencial porque progresarás y veo que pue
des echar unas horas de trabajo en otro sitio, lo 
cual moverá lentamente pero para bien el aho
rro a tu favor para hacer algunos pagos. 

AMOR.- Tu mayor ilusión es tener a tus hi
jos y tu marido siempre cerca y esta semana lo 
conseguirás. Para los que no tienen pareja, 
presta atención a cualquier detalle, podría apa
recer tu pareja para el futuro. 

Número de la suerte: 5 

CAPRICORNIO YS 
(Del 22 de Diciembre 

al 20 de Enero) 
SALUD.- Cambia de imagen 

y conseguirás ese bienestar físi
camente que tanto necesitas. La vida te sonríe, 
adelgaza pero con un control médico, pues tu 
metabolismo suele ser de coger algunos kilos. 

DINERO.- Si has tenido una racha de pérdi
da, esto se ha terminado. Noticias de nuevos tra
bajos o proyectos mejor pagados. 

AMOR.- Conocerás a alguien que te dejará 
emocionalmente trastornado por su belleza. 
Evita mostrarte frío e indiferente. 

Número de la suerte: 17 
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Semana del 
Tarotista Espiritual 
Móvil: 652 819 555 25 al 31 de Enero 

Consulta privada 

TAURO 
(Del 21 d e Abril 
al 20 de M ayo) 

SALUD.- En tu entorno 
esta semana habrá tensiones, 
lo cual repercutirá en tu sa
lud. Dolor de estómago o digestiones pesadas. 

DINERO.- Proyectos próximamente en el 
tema laboral positivos y una subidita pequeña 
de dinero que te vendrá fenomenal. Respira 
tranquilo/a. 

AMOR.- En el tema de pareja esta semana 
estáis los dos enfadados y esperando dar el 
paso el primero para hacer las paces. No espe
res más, si son problemas sin importancia. 

Número de la suerte: 12 

LEO 
(Del 23 de Julio 
al 23 de Agosto) 

SALUD.- Tu mayor salud 
es estar en casa con el pija
ma, cómodo y la mayor par
te del tiempo posible al lado de tu familia, so
bre todo los fines de semana. 

DINERO.- Recibirás información valiosa 
que debes analizar con sumo cuidado en rela
ción a un negocio. Dedica algunas horas del fin 
de semana a poner orden en tus papeles. 

AMOR.- Te invadirá la culpa por no estar 
mucho tiempo con tu pareja. Planifica un viaje 
o una salida, te vendrá bien. 

Número de la suerte: 7 

ESCORPIO 
(Del 24 de Octubre 

al 22 de Noviembre) 

SALUD.- Si te resientes de al
guna enfermedad crónica, tendrás que hacerte 
nuevas pruebas para una mayor recuperación. 

DINERO.- Si tienes pendiente la venta de un 
inmueble será un momento positivo para lo
grarlo, pues los astros y la Rueda de la Fortuna 
de Tarot te lo aconseja. 

AMOR.- Inesperada discordia en el hogar 
que podría enturbiar tu ánimo con tu pareja. No 
tomes las cosas tan a la tremenda. Si no tienes 
pareja, esta semana estarás con un poder de co
municación importante con tu sexo opuesto. 

Número de la suerte: 13 

ACUARIO 
(Del 21 de Enero 
al 19 de Febrero) 

SALUD.- Presta atención 
a la dieta que tomas y procura tomar medidas 
para la desmtoxicación de tu hígado y tu orga
nismo. 

DINERO.- Aunque este año puede que estés 
bien en el trabajo, encontrarás motivos de dis
cusión con personas en el entorno laboral. No 
seas tan soberbio y recuerda que también nece
sitas apoyos para tus deseos. 

AMOR.- Si hay algo que te pone furioso/a es 
que tu pareja se retrase, pues eres una persona 
que quiere todo "ya" y la paciencia no es una de 
tus virtudes. 

Número de la suerte: 7 

GÉMINIS 
(Del 21 de M ayo 
al 21 de Junio) 

SALUD.- Esta semana, 
malestar de encías y denta
dura. Recomiendo ir al especialista por inflama
ción de las mucosas de la boca. 

DINERO.- Esta semana no es propicia para 
pedir un aumento de sueldo, sobre todo habrá 
tensiones con los jefes por cambios en la ofici
na o en vuestro entorno laboral. 

AMOR.- Semana estable, aunque si tienes 
pareja tendrás que puntualizar algunos temas 
que se han quedado pendientes; y si tenéis hijos 
os darán estímulo de cariño para levantar el 
ánimo. 

Número de la suerte: 5 

VIRGO 
(Del 24 de Agosto 

al 23 de Septiembre) 

SALUD.- Te anuncio un ligero malestar, 
pronto tendrás los síntomas, pero no es de im
portancia. 

DINERO.- No podrás evitar una noticia pre
ocupante relacionada con tu trabajo. 

AMOR.- Porque eres una persona insegura 
necesitas el apoyo de tu pareja y te gusta con
sultar cualquier tema ya sea profesional para 
que te dé las claves de lo que deseas y te orien
te. Mejor comunicación esta semana. 

Número de la suerte: 8 

SAGITARIO ~- 7' 
(Del 23 de Noviembre ~ 
al 21 de Diciembre) 

SALUD.- Es muy bueno para tu 
espalda y tensiones musculares 
practicar la actividad de relajación y natación. 

DINERO.- Muévete si te deben en el trabajo 
alguna cantidad atrasada o no te pagarán. Este 
año en el tema laboral tendrás algunas tensio
nes con los compañeros, sobre mayo. 

AMOR.- Si has tenido algún enemigo en 
este terreno puede que vuelva a darte la lata por 
teléfono o mensajes. Defiéndete y no te dejes 
pisar. Si tienes pareja, momentos de aburri
miento 

Número de la suerte: 11 

PISCIS 
(Del 20 de Febrero 

al 20 de Marzo) 

SALUD.- Donde mejor y 
más relajado te encuentras 
es en el agua, en el mar, en 
el río, en la bañera, etc., pero a la vez darás 
energía a tu sangre y a tu cuerpo. 

DINERO.- Será un año mágico en el que ga
narás unas sumas importantes de dinero, pero 
trabajando duramente. Con esto mejorarás tu 
vivienda o invertirás en algo bueno. 

AMOR.- Tu relación amorosa es sólida, fir
me y segura. Para las personas que no tienen 
pareja estable, habrá posibilidad de conocer y 
reforzar unos sentimientos afectivos positivos. 

Número de la suerte: 71 
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Simon, Freddy, Ernie y 
Sydney seguían siendo ami
gos a pesar de que ya les 
habían salido a los cuatro, y 
al mismo tiempo, las arru
gas y las desilusiones. 
Recalaban cada tarde en el 
Tahití después de naufragar 
en el Océano Pacífico de sus 
respectivos hogares. Allí, 
entre cervezas Budweisser, 
le echaban la culpa al hura
cán que habían dejado 
atrás; un huracán con 
nombre de mujer casada 
que les había arrancado las 
hojas después de esa perti
naz sequía que acababa 
convirtiendo a la mayoría 
de las parejas en desiertos. 

Ernie decía siempre que 
en todos los matrimonios 
consolidados acababa lle
gando un día a partir del 
cual todo el año era otoño 
para los dos, pero que hasta 
en eso había tenido mala 

El pensador, en su filoso
fia de la naturaleza, habla
ba de su concepción del 
universo y de la díficultad 
para encontrar al autor, y 
de la imposibilidad -por 
inefable, supongo- de tor
narlo evidente a la gente 
una vez encontrado, y tras 
marcar la distinción entre 
lo inteligible y lo visible; el 
ser y el devenir, vino a decir, 
que la verdad se refiere al 
ser y el error al devenir. Que 
la verdad es objeto de la 
Ciencia y una mezcla de 
verdad y de error es objeto 
de la opinión. Y en esas y en 
otras del mismo estilo 
andaba el hombre allá por 
el siglo quinto antes de 
nuestra era. Naturalmente, 
el que esto lea se pregunta
rá: ¿a qué viene este rollo? 
Sencillamente, no estoy de 
acuerdo con esa parte de 
error que le endosa a la opi
nión. Sería aceptable si 
habláramos de la cosa 
transcendental, que hasta 
san Pedro se murió sin 
saber de donde venían los 
tiros; pero, en esta España 
de mis entretelas con su 
excelsa y refinada escuela 
de la mangoleta, y tras un 
cuarto de siglo de gobiernos 
democráticos en manos de 
los distinguidos alumnos 
mangoletos que han venido 
y vienen manipulando el 
tinglado, cualquier opinión 
desinteresada que emita el 
ciudadano observador más 
simple es un principio o 
sentencia tan claro que no 
necesita explicación. ¡Axio-
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Solosdesuo 

3 - UN DIA DE FURIA 
suerte y a él había corres
pondido la segunda mitad 
de la estación; esa que 
comienza con el dia de los 
difuntos y acaba con la pri
mera helada de diciembre. 

Freddy, desde su tumba, 
fue el que se atrevió a con
tar cómo sucedió todo aquel 
dia de Acción de Gracias. 
Aún no había anochecido 
pero el Tahití ya estaba 
lleno hasta la bandera, 
como si televisaran la final 
de la Copa del Mundo de 
fútbol entre la Sexta Flota 
Norteamericana y un 
comando suicida de Al 
Qaeda. Ernie acababa de 
contar el chiste del viejo y la 

jovencita cuando entró 
aquel tipo que hizo que el 
aire acondicionado del local 
se cargara de electricidad al 
instante. Tenia unos brazos 
que no acababan en manos 
de cinco dedos como las de 
todo el mundo sino en dos 
magnum 44 con las culatas 
de nácar. Se veía a la legua 
que no era ningún cero a la 
izquierda ni un primo. 
Número, se entiende. 
Freddy calculó mentalmen
te su valor y le salió que 
debía de ser el mínimo 
común múltiplo de todos los 
que pasaban dentro de 
aquel bar la mitad de su 
vida intercambiando chis-

¡Cuate, aquí hay tomate! 
ma! Estoy seguro de que si 
el virtuoso referido viviera 
aquí, en la ciudad complu
tense, opinaría así: 

¡Fascismo o aquí hay 
tomate, cuate! Esas son las 
expresiones más acertadas 
a las que se llega tras dar 
mil vueltas al asunto de la 
peatonalización y la res
puesta que da nuestro 
ayuntamiento de Alcalá de 
Henares, en la persona de 
su presidente, el señor 
alcalde. Veamos. Al susodi
cho alcalde, señor Peinado, 
hombre intelectual muy cul
tivado y requeteviajado, le 
sobra conciencia para com
prender y aceptar de bona 
fide las poderosas razones 
que han dado los muchos 
ciudadanos afectados por la 
peatonalización del casco 
antiguo; medida que a él, 
personalmente, le debe 
importar un pito y hasta 
siete pitos, además de ser 
una gilipollez supina sin 
venir a qué, que daña a 
unos contribuyentes, y, sin 
embargo, no da su brazo a 
torcer, no corrige, mantiene 
la medida contra viento y 
marea. Postura que invita, 
no cabe otra, a la elucubra
ción. ¿Por qué?, se pregunta 
uno. ¿Se le pone en los cojo
nes, quizás? Tiene toda la 
pinta. ¿Interés personal, 
acaso? No lo creo, vaya por 
delante. ¿Sirve a intereses 
económicos poderosos a 

cambio de .... para la ciu
dad? ¡Vaya usted a saber! 

Quede claro que, al hablar 
de intereses económicos 
poderosos tras veinticinco 
años de democracia, hay 
que incluir también a los 
familiares , amigos y conmi
litones de todos los colores 
que tras su paso por la polí
tica, algunos son ya accio
nistas interesados y otros 
poseen empresas propias; a 
los que se les aplica, ¡faltaba 
más!, la particular y endé
mica ley del "bajo cuerda 
ibérico". Actitud corrupta, 
chupóptera, socarrona, 
abusiva, soterrada, san tu -
rrona ... , que inunda y 
envuelve hasta la fibra más 
íntima e ínfima y sensible de 
todos los seres que han sido 
educados, desde niños, en 
una cultura frailuna y , por 
ende, de ficticia y cursilona 
sensiblería, falsa benevolen
cia y de insolente y errónea 
autoridad moral. ¿Les 
suena la música? Y que pre
side todos los tejemanejes 
que salen de las manos de 
un español con poder, 
transformado todo ello en 
una amalgama culposa de 
enriquecimiento personal, 
abuso, amiguismo, despo
tismo, jeremiqueos, conve
niencia, servilismo ... , como, 
más o menos, son: 

A partir de ya, al amigo el 
culo, al enemigo por el culo 
y al indiferente se le aplica-

mes ajenos y fracasos pro
pios. Freddy hubiera jurado 
que aquel fulano llevaba 
entre sus piernas tantos 
pares de pelotas hinchadas 
como clientes tenia el bar 
aquella tarde. Notó ensegui
da ese olor que empieza a 
perfumar la escena de un 
crimen con desasosiego ya 
desde la víspera del entie
rro. De pronto, sin decir 
palabra, el recién llegado se 
puso a vaciar los cargado
res y dejó el suelo del Tahi
ti igual que el desagüe de 
un matadero. Luego salió 
tranquilamente, sin despe
dirse siquiera de los cadá
veres. De todos los asesinos 
que Freddy había conocido 
en su vida aquél fue el 
único que iba por el mundo 
adelantándose a los suici
das. 

Sergio Coello 

rá el reglamento vigente. Me 
voy a ponerme las botas, 
¡ya era hora! Siempre a tus 
órdenes compañero; a pro
pósito, da lo tuyo por 
hecho, querido, ya sabes 
que en la oposición tenemos 
corruptos para dar y tomar. 
Por mis hijos hago todo lo 
que ordenen mis queridos 
jefes. Compañero, ¡coño!, tu 
empresa será la primera, no 
tengas duda, hombre . 
Camarada, nos vamos a 
forrar, tantea a tus contac
tos de la construcción, por
que en cuanto pueda y 
desde mi concejalía monta
ré las obras precisas, y 
como te necesitaré de ase
sor en la sombra, ¡zas! , tó 
chupao. Algunos babosos 
se van a enterar de lo que 
vale un peine. Hermano en 
cristo, obra con sigilo y te 
será dado lo que deseas. 
Ladran, luego cabalgamos. 
¡Ni hablar!, a ese ni agua, 
¡dale mierda! Hoy por ti, 
mañana por mi, no se te 
olvide, chiqui, y dile a tus 
jefazos que confien en mi; 
¡ah!, procura hacer hinca
pié en esto último que te he 
dicho, ¡vale!, a ver si se te va 
a olvidar. Etcétera, etcétera, 
etcétera. Y todo muy legal, 
¡eh! No hay gestión que no 
pase por los plenos demo
cráticos. Como Dios manda. 
¡Estaría bonito! 

La pregunta: ¿alguna 
duda o error de opinión? ¿A 
que no? Insisto: ¡fascismo o 
aquí hay tomate! 

Jaime TUR JEREMÍAS 
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El público asistente siguió con interés las declaraciones de Salvador Guardiá, concejal de Participación Ciudadana, y Raúl González Sanz, 
secretario de solidaridad internacional de IU Alcalá, quienes recientemente han visitado el oriente próximo 

Vishó a los palestinos para apovar su causa 

IU cantó su recarrida par ariente próxima 
El jueves día 16 de enero JU organizó en el Centro de Salud una conferencia pública titulada 'Con
tra la agresión militar israelí de Ariel Sharon al pueblo palestino'. Empezó a las siete y medía de 
la tarde y duró dos horas incluyendo las preguntas de un público muy interesado. Teresa Galeo
te presentó el acto, en el que intervinieron Salvador Guardíá, concejal de Participación Ciudada
na, y Raúl González Sanz, secretario de solidaridad internacional de JU Alcalá. Ambos han visi
tado recientemente el oriente próximo para conocer en vivo la situación. 

Teresa Galeote, de IU, dio 
la bienvenida a todos: "Hace 
meses tuvimos otro acto con 
representantes de Palestina. 
Raúl ha ido en misión civil de 
solidaridad por IU a la poca 
zona que supuestamente 
han dejado a los palestinos y 
nos dirá lo que vio de prime
ra mano. Salvador estuvo en 
septiembre en Beirut repre
sentando al ayuntamiento en 
el XX aniversario de las ma
tanzas de Sabra y Chatila, 
que ocurrieron cuando era 
ministro de Defensa israelí el 
belicoso y expansionista pri
mer ministro de hoy". 

Seguidamente habló Guar
diá: "Agradezco que me ha
yan invitado a esta convoca
toria porque las experiencias 
de nuestro viaje sólo serán 
provechosas si transmitimos 
lo que vimos las 60 personas 
que visitamos los campos de 
refugiados del Líbano. Fui 
como suplente y cuando me 
lo propusieron sentí una res
ponsabilidad distinta a la 
que tengo en el ayuntamien
to. No me llevé cámara de fo
tos ni nada. Sólo quería ver y 
llevarme mi propia impre
sión. El primer choque al ver 
esos campos es saber que 
llevan 45 años así. ¡En el si
glo XXI! Hay que verlo para 
creerlo, no es lo mismo que 
unos frios datos". 

Bloqueo económico 
El concejal de IU asegura 

que la situación ha empeora
do en estos 45 años: "Los pa-
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lestinos no tienen derechos 
civiles y sí obligaciones. Su
fren un bloqueo económico y 
en el Líbano no pueden ejer
cer 52 oficios, fundamental
mente profesiones liberales. 
Sólo pueden hacer trabajos 
manuales. Pueden estudiar, 
pero sólo pueden ejercer en 
el extranjero. Están obliga
dos a pagar la Seguridad So
cial pero no tienen derecho a 
disfrutarla. El ministerio de 
Trabajo libanés dio 250 per
misos a los palestinos, que 
son 200.000. En cambio, dio 
muchos más permisos a co
munidades mucho menos 
numerosas, como la de Sri 
Lanka, la egipcia o la siria". 

Guardiá visitó dos campos 
de refugiados palestinos: 
"Los palestinos siempre han 
estado marginados. No pue
den pertenecer a partidos po
líticos ni a ninguna organiza
ción. Tienen que organizar 
ayuntamientos no reconoci
dos y consejos con sus gru
pos políticos prohibidos. No 
tienen libertad de expresión. 
El primer campo de refugia
dos que visitamos estaba en 
el norte del Líbano y al borde 
del mar, con lo que todas las 
infraestructuras van al mar y 
no pueden bañarse por las 
infecciones. En cambio, las 
playas de Beirut sí pueden 
disfrutarse. El ambiente de 
allí nos recordó la ley del oes
te, la del más fuerte". 

Las viviendas palestinas 
tienen restricciones: "No 
pueden construir más de dos 

o tres alturas y sus viviendas 
también están limitadas a lo 
ancho, por lo que las casas 
llegan a tocarse literalmente. 
Así, las calles recuerdan a 
las andaluzas, aunque en 
este caso su estrechez no es 
para protegerse del sol. sino 
forzada. La escolarización es 
muy baja y tienen que man
tenerla ellos porque no se les 
permite ir a la escuela liba
nesa. En el campo ocurre lo 
mismo. En este primer cam
po de refugiados nos entró 
un cabreo sostenido porque 
es increíble la situación que 
vimos". 

En Chatila 
En Chatila hubo una ma

tanza en 1982 de la que se 
acusa a Israel: "El segundo 
campo que visitamos fue el 
de Chatila, que aún existe a 
diferencia del de Sabra. Lo 
primero que vimos fue un 
tanque con el cañón apun
tando al campo. Sin duda, el 
consejo controlaba la situa
ción. El hospital funciona 
con subvenciones del extran
jero y donaciones de libane
ses de fuera. El Líbano no 
colabora. Es un hospital que 
recuerda a los de España en 
los años 40". 

Guardiá elogió la hospitali
dad palestina: "Me encantó 
la exquisitez con que nos tra
taron en ambos campos. Nos 
dieron de comer lo que tení
an. Nos dieron yogur y com
probé que es un alimento an
tiguo. Nos enseñaron a mez-

ciar comidas y a comer por el 
estómago y no por los ojos. 
Siguiendo la tradición mu
sulmana, las chicas servían 
la comida con gusto exquisi
to y respeto por nuestras 
costumbres". 

El Líbano es un país cris
tiano y árabe: "En Beirut una 
linea verde separa las zonas 
árabe y cristiana. En la zona 
cristiana el estado ha inverti
do dinero tras el fin de la 
guerra hace más de diez 
años, recuperando calles y 
edificios a marchas forzadas. 
Los coches son nuevos. En la 
zona musulmana, el 95% de 
los edificios siguen ametra
llados y los balcones no tie
nen barandillas. Los coches 
son viejos. Parece que quie
ren volver a ser la Suiza de 
oriente, pero tienen una gran 
diferencia en nivel de vida. 
Hasta hace 6 o 7 años el 51 o 
52% parlamento libanés era 
por ley cristiano sin tener en 
cuenta la demografia. Así ga
naban siempre los cristia
nos. Ahora está al 50%, pero 
una comunidad es un 20 o 
30% mayor que la otra. Los 
conflictos internos armados 
son inevitables". 

"Nadie apoya 
a los palestinos" 
Según Guardiá, los palesti

nos tienen que valerse por sí 
mismos: "Una organización 
que aquí siempre aparece 
como terrorista es Hizbolah, 
pero tiene alcaldes y pega 
sus carteles. Ahora son el eje 
del mal y hay que extermi
narlos. Nos registraron los 
móviles, pero es normal por
que con ellos se pueden diri
gir misiles. Nos dijeron que el 
problema palestino les afecta 
poco, que luchan contra Is
rael para controlar el sur del 
Líbano. Por tanto nadie apo
ya a los palestinos. A Hizbo
lan tampoco le importa mu
cho Sadam Husein, a unque 
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Hebrón. Zona H2, de control israelí, mediodía, 
antes del toque de queda 

estén contra la agresión de 
EEUU. En España, los inmi
grantes al menos tienen or
ganizaciones, partidos y sin
dicatos que los apoyan. A los 
palestinos, nadie en 45 años. 
Al contrario, son machaca
dos por todos". 

A continuación intervino 
Raúl González Sanz: "La des
cripción de Salvador de los 
campos de refugiados me 
sorprende por su similitud 
con Gaza y los otros territo
rios ocupados por Israel. 
Fuimos varios europeos en 
misiones civiles de solidari
dad con el pueblo palestino. 
Para que las autoridades is
raelíes nos dejaran entrar tu
vimos que superar media 
hora de interrogatorio en el 
aeropuerto e inventarnos co
artadas: que éramos turis
tas, que éramos periodistas 
inocuos ... " 

Continuamente hay viajes 
similares a Palestina: "La 
nuestra fue la 43º misión ci
vil a Palestina y ya van por la 
45º. Cuando hace años aco
rralaron a Arafat en Ramala 
ya había europeos con él, 
como José Bové. Con el mero 

hecho de ir allí ven que al
guien los apoya y si hay eu
ropeos delante no los repri
men tanto. Luego lo difundi
mos. Nos acogieron grupos 
de derechos humanos y el 
Partido Comunista Israelí, 
que tiene tres diputados. Es
tuvimos en Hebron, uno de 
los mejores o peores ejem
plos de los acuerdos de 
Oslo". 

"No habrá paz 
con asentamientos" 
Según González Israel trata 

de distraer la atención: "Is
rael practica la prestidigita
ción, como el mago que des
vía la atención hacia lo no 
importante. Hacen ver lo que 
no vemos y tapan lo que ve
mos. Sharon no es el peor, es 
simplemente el último desde 
1948. Hasta el senador de 
EEUU Mitchell, que también 
intervino en el Ulster, dijo 
que el fin de la violencia no 
será posible si Israel no reti
ra sus asentamientos. El sio
nismo pretende un estado 
sólo para el pueblo judío, 
algo que empezó con la mito-

Edificios derruidos en el campo de refugiados de Rafah en Gaza 
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Campo de refugiados Rafah, Gaza. El ejército israielí 
arrasa 500 metros desde la frontera con Egipto 

logia izquierdista de los ki
butz y se ha convertido en el 
conocido horror de hoy". 

El caso palestino es similar 
al saharaui: "Israel es un si
tio raro. En 1947 los ingleses 
se van y surge una recoloni
zación instantánea por los 
judios. Sólo hay dos países 
que hayan hecho esto: Israel 
y Sudáfrica. Existe la mitolo
gía de que Palestina es la tie
rra del pueblo judio, pero 
también hay judíos en Etio
pía o en Argentina y les ofre
cieron Uganda y Paraguay. 
Historiadores revisionistas 
de Israel dicen que en 1948 
el 50% de los árabes fueron 
expulsados a la fuerza por el 
sentimiento de culpa por el 
holocausto judío. 800.000 
árabes fueron expulsados y 
800.000 se quedaron. Éstos, 
entre 1948 y 1996, han sido 
gobernados por ordenanzas 
militares y no por la ley is
raelí". 

El secretario de solidaridad 
internacional de IU también 
se refirió a los terroristas de 
Hizbolah: "Israel no reconoce 
al pueblo palestino y lo persi
gue. En 1982 invadió el Liba-

no para perseguirlos porque 
no quieren tenerlos ni en el 
Líbano. Fue un desastre 
para Israel. No consiguieron 
un Líbano cristiano y homo
géneo, ya que Siria también 
invadió el Líbano por el nor
te. Israel sufrió una humi
llante derrota ante Hizbolah, 
que sólo lucha en el Llbano, 
a diferencia de Israel, que se 
cree con derecho a colonizar 
los territorios de su biblia. 
Construyen asentamientos y 
luego es muy dificil llevárse
los. Violan el derecho inter
nacional al vivir en territo
rios que no son suyos". 

Colonizaciones 
Según IU, las colonizacio

nes son otro ataque a los pa
lestinos: "Construyen en si
tios concretos para quitar 
sentido a un estado palesti
no. Entre 1996 y 1999 Sha
ron fue ministro de Vivienda, 
que es como decir de Asenta
mientos. Pero fue con el la
borista Barak cuando más 
asentamientos hubo. Eso de
muestra que no creen en la 
paz, con su ruin actitud de 
aprovechar los acuerdos de 

Niñas palestinas en zona de invernaderos, Franja de Gaza 
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Acción de Misiones Civiles cerca del Muro "Defensivo" de Cisjordania. 
El tanque de agua acaba de ser derruido por excavadoras israelíes 

paz para construir. Los colo
nos no son necesariamente 
fanáticos. Sí lo son en Gaza y 
en Hebron. Gaza tiene 300 
kilómetros cuadrados, una 
ratonera de la que tuvieron 
que salir corriendo tras Oslo. 
En el 60% de esa superficie 
viven 1.300.000 palestinos y 
en el 40% restante sólo 
6.000 judíos, que son ameri
canos fanáticos. No tienen 
excusa para estar allí, salvo 
que algún día Moisés pasó 
por allí ... " 

Las razones israelíes se re
montan varios milenios: 
"Justifican su presencia en 
Hebron porque allí están las 
tumbas de sus patriarcas 
Abraham y Sara. Es una po
blación de 140.000 habitan
tes, como Alcalá más o me
nos. En el centro hay toque 
de queda desde las seis de la 
tarde hasta las seis de lama
ñana. No hay coches por las 
calles y todos tienen que es
tar en casa, lo que daña mu
cho a una cultura de calle 

Manifestación pacifista en Tel Aviv (27-12-02), 
organizada por Coalición de Mujeres por la Paz 

como es la árabe. 20.000 pa
lestinos viven allí en esas 
condiciones, entre torretas 
militares con ametralladoras. 
Sólo 400 judíos viven allí". 

En Jerusalén la coloniza
ción es diferente: "En el cintu
rón de Jerusalén hay 200.000 
colonos. Es como Espartales 
con edificios de tres plantas. 
Parece un sitio residencial 
normal con tiendas e infraes
tructuras. Son asentamientos 
sociales y no políticos. Algu
nos no saben ni que son colo-

nos. ¿Cómo sacarlos de allí? 
Israel no admite compartir 
Jerusalén como capital y sólo 
admite Abu Dabis como capi
tal de un futuro estado pales
tino. Es como negarles Ma
drid y darles Coslada. Seria 
un estado palestino inviable y 
dependiente en todo de Israel. 
Como no pueden expulsar a 
los palestinos con bayonetas, 
les hacen la vida imposible 
(aislamiento, paro, criminali
zación, controles ... ) para que 
se vayan". 
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HEI trabaia fundamental es ofrecer una vañedad impaname de senicin al em1resañ1" 

Elov vergara Pretolino, nuevo delegado de la 
Cámara de Comercio en Alcalá de Henares 
Nacido hace 57 años en Sevilla, aunque ha vivido siempre en Madrid, Eloy Vergara Petrollno es 
licenciado en gestión comercial y universitaria por el ESIC, y nuevo delegado de la Cámara de 
Comercio en Alcalá de Henares. Es soltero y no tiene hijos. Su currlculum profesional siempre 
ha estado relacionado con el sector servicios puesto que ha trabajado en seguros, turismo, in
formática y enseñanza. Y eso es precisamente, la experiencia en el sector servicios, lo que le 
ha llevado a su incorporación en la Cámara de Comercio, que como él mismo explica, "aquí el 
trabajo fundamental es ofrecer una variedad importante de servicios al empresarlado". 

CEITRO DE IECOIGCIMIEITO DE cmDUCTOIE5, 
11115, SEGURIDAD PllllDI Y lllllLES PEUG 

Celtificados llédicas, escolares, tlllla;o, 
pennisos de residencia, ~- 0111Sickh• etc. 

De Lunes a Viernes 
- ATENCIÓN INMEDIATA -

Clínica San Nicolás 
Avda. de Guadalajara, 34 

Tif.: 91 889 20 45 - 91 881 24 93 - Fax: 91 881 24 93 
ALCALA DE HENARES 
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La Cámara de Comercio tie
ne tres pilares principales: la 
formación, la innovación y el 
comercio exterior. 

La oferta de cursos es real
mente amplia y van dirigidos 
para la formación continuada 
del empresario y sus emplea
dos. Pero no sólo ofrecen 
unos cursos de gran calidad y 
prestigio sino que ofrecen en
señanzas específicas para ne
cesidades concretas de la em
presa. Eloy Vergara explica: 
"Por ejemplo, una empresa 
tiene una especialización de
terminada y en el mercado de 
la formación no está reglado, 
entonces nosotros tenemos la 
obligación de buscar la ma
nera para que esa formación 
se pueda realizar. Se puede 
decir que es una formación 
por encargo". El delegado 
afirma que en muchos casos 
este segundo tipo de ense
ñanza se aplica con la inno
vación. 

La Cámara de Comercio, 
actualmente presidida por 
Fernando Fernández Tapias, 
es una institución pública de 
participación obligatoria de 
todas las personas que tienen 
una licencia de actividad. Y 
es la que plantea los presu
puestos y el calendario de los 
cursos para toda la comuni
dad de Madrid a través de 
Instituto de Formación de 
Empresa (IFE). 

Para Eloy Vergara la labor 
de asesoramiento de la Cá
mara es fundamental puesto 
que considera: "Es dificil que 
hoy en día se pueda entender 
la vida de una empresa o un 
empresario sin que durante 
el año tenga media docena de 
necesidades para consultar a 
la Cámara de Comercio". Si 
bien, también indica la nece
sidad de que sea la Cámara la 
que llegue al empresario "y la 
nueva presidencia nos ha 
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transmitido que no sólo es 
suficiente que seamos bue
nos a la hora de dar ese ser
vicio a los empresarios sino 
que tenemos que comunicár
selo, que el empresario sepa 
que esos servicios están a su 
disposición. Es una actitud 
más activa, de acercamiento 
al empresario". 

Eloy Vergara explica que 
con la innovación pretenden 
que las empresas tengan un 
"avance real en las tecnologí
as, pero no sólo se trata de 
innovar equipos técnicos, 
sino también innovación en 
sistemas de gestión y de di
rección". 

En cuanto al comercio exte
rior, el delegado de la Cámara 
de Comercio asegura que tie
nen mucho que decir "porque 
para las empresas que ya tie
nen experiencia en la expor
tación, la Cámara les informa 
sobre las ventajas, beneficios 
o nuevas posibilidades de 
mercado. A las empresas que 
sólo exportan circunstancial
mente hay que ayudarlas a 
que sean más ambiciosas en 
sus programas de exporta
ción". Pero también hay em
presas que no exportan nun
ca, en opinión de Eloy Verga
ra: "Es debido al miedo que 
representa hacer algo nuevo. 
Tienen que saber las posibili
dades que hay en el campo de 
los mercados internaciona
les". 

Educación y paro 
Para el nuevo delegado el 

trabajo está en función de las 
necesidades de cada momen
to, y el paro debe solucionar
se "en función de la especiali
zación de la gente. No pode
mos estar lanzando todos los 
años al mercado todos los 
nuevos profesionales que vie
nen de las universidades sin 
una preparación que real
mente sea válida para el 
mundo de la empresa. En 
cambio, la formación profe
sional que está muy poco va
lorada por el ciudadano, tiene 
mucha salida, la realidad so
cial es que la formación pro
fesional no encuentra gran
des dificultades a la hora de 
ubicarse· en el mundo de la 
empresa mientras que al titu
lado universitario sí que le 
cuesta adaptarse al puesto de 
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El nuevo delegado de la Cámara de Comercio de Alcalá de Henares, 
Eloy Vergara Pretolino, en su despacho 

trabajo y al final tiene que ac
ceder a un puesto de trabajo 
que nada tiene que ver con lo 
que ha estudiado lo que le lle
va a la frustración". 

Para Eloy Vergara la cues
tión es plantearse que la so
ciedad requiere unos conoci
mientos muy específicos. 
Pero la clave de todo radica 
en la educación, puesto que 
"la enseñanza está pensada 
para enseñar al alumno a ac
ceder al mercado de trabajo 
como trabajador a cuenta aje
na. Yo me pregunto ¿cuánto 
esfuerzo se hace, desde EGB, 
para crear espíritus empren
dedores?". Según el nuevo 
delegado hay niños líderes y 

el sistema educativo deberla 
plantearse trabajar con estos 
niños para "que a esos peque
ños líderes se les canalice de 
una forma correcta y que no 
opten a la postura cómoda de 
ser trabajador a cuenta aje
na, sino de ser emprendedor, 
porque si algo es enriquece
dor para un país son las em
presas, los empresarios". 

Y es precisamente para es
tos espíritus emprendedores 
que se atreven a llevar ade
lante su propio negocio para 
los que la Cámara de Comer
cio tiene un servicio de ayu
da: "Nosotros damos a cono
cer a esa persona todos los ti
pos de ayudas y subvencio-
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nes que existen. Hay ayudas 
locales , autonómicas , na
cionales, incluso de la Comu
nidad Económica Europea. 
Nosotros informamos de todo 
y les orientamos para que 
puedan desarrollar su pro
yecto de creación de una em
presa". 

Eloy Vergara afronta con 
ilusión y optimismo esta nue
va etapa de su vida, "estoy 
encantado con este trabajo", 
asegura. Su objetivo principal 
es llevar adecuadamente todo 
el dosier de servicios que la 
Cámara ofrece al empresario, 
tarea nada fácil puesto que la 
Cámara de Comercio tiene en 
toda la comunidad más de 
300.000 empresarios y sólo 
en esta zona cuenta con unas 
35.000 empresas. Además, 
confiesa que está haciendo 
una base de datos "para acer
carnos· a 5 .000 empresas, 
que va a ser la puesta en 
marcha de una relación más 
personal, más directa". 

Eloy Vergara explica que no 
sabe cuánto tiempo estará 
aquí puesto que "los directi
vos quieren que conozcamos 
realmente la Comunidad de 
Madrid y es posible que cada 
cierto tiempo rotemos". Si 
bien, asegura que como míni
mo permanecerá en Alcalá 
dos o tres años. 
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Después de la sentencia judicial que le prohíbe vener 
los residuos en los Barrancos de Azaña 

El avuntamiento de Alcalá 
necesita urgentemente 
un vertedero para basuras 
Peinado: ·iramos a encargar un peritaje sobre la sentencia" 
El alcalde de Alcalá, Manuel Peinado, explicó a PUERTA DE MADRID que el ayuntamiento 
ha interpuesto recurso de casación sobre la sentencia de los barrancos de Azaña en una par
cela en la que desde hace varios años se vienen vertiendo basuras indebidamente al ser pro
piedad de los herederos de Manuel Azaña. La sentencia, por la que el ayuntamiento ha pre
sentado recurso de casación, establece que ya no podrá seguir vertiendo la basura generada 
por los alcalaínos en esa finca, por lo que tendrá que buscar una alternativa. Además, el 
ayuntamiento debe restituir esa finca, de 64.291 metros cuadrados, "en el estado en que la 
misma se hallaba inmediatamente antes de su ocupación por parte del ayuntamiento". 

El ayuntamiento también 
debe indemnizar a los herede
ros de Manuel Azaña, según el 
fallo del juzgado, "en la canti
dad que se fije en ejecución de 
sentencia sobre la base del va
lor del arrendamiento por me
tro cuadrado de tierras de 
análogas características y de
vengado desde la fecha de 
ocupación de la porción de fin
ca por parte del ayuntamien
to". Tal sentencia fue dictada 
el 11 de noviembre de 2002 y 
el ayuntamiento presentó ante 
la sección dieciocho de la Au
diencia Provincial de Madrid 
recurso de casación con fecha 
21 de diciembre de 2002. 

El recurso establece que el 
interés casacional se manifies
ta en la infracción de diversas 
normas y jurisprudencia en 
que incurre la sentencia im
pugnada. Concretamente, pre
sume de la veracidad de la ins
cripción de la finca objeto de 
litigio en el registro catastral, 
sin tener en cuenta que desde 
la fecha en que se hizo la ins
cripción, en el año 1942, "has
ta el momento en que se for
mula la demanda y se practica 
el peritaje se han sucedido 
una serie de circunstancias 
tales como ampliaciones de 
carreteras, desaparición de 
mojones, segregaciones, que 
desvirtúan aquella inscripción 
registra!. 

Pero además, insiste el re
curso en la legitimidad de Ma
ria José Navarro Azaña, sobri
na nieta del presidente de la 11 
república, para reclamar en 
nombre de la sociedad heredi
taria, es decir, de todos los he
rederos, y más teniendo en 
cuenta, según el recurso de 
casación, que "fueron los he
rederos auténticos quienes en
tregaron la posesión del terre
no ocupado y no reclamaron 
en ningún momento, y si ade
más los vivos al formularse la 
demanda, no han sido llama-
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dos a manifestar su apoyo a la 
misma, existe un acto conclu
yente contra el que no puede ir 
la heredera de uno de ellos, 
pues afecta a la seguridad ju
rídica y a la confianza que se 
deposita en los comportamien
tos ajenos". 

Además, según el recurso de 
casación, Maria José Navarro 
Azaña no puede ir contra sus 
propios hechos, "pues hecho 
propio ha sido su propio silen
cio y abandono( ... ) que se ma
nifiesta por su inactividad du
rante prácticamente doce años 
en los que no ejercitó acción 
alguna mientras que era os
tensible y evidente que por el 
ayuntamiento se venia utili
zando como propio el terreno 
para vertedero municipal". 

Peritaje 
Pero además del recurso de 

casación, el alcalde informó a 
PUERTA DE MADRID: 'Vamos 
a hacer un peritaje de las ac
tuaciones que han tenido lu
gar en los supuestos terrenos, 
por si acaso este recurso de 
casación nos fuera desfavora
ble". Manuel Peinado explicó: 
"Concretamente queremos ha
cer ese peritaje para saber qué 
indemnización debe realizar
se. Y es que en principio po
dría ser simplemente el valor 
del alquiler de un terreno rús
tico, que es algo bastante ra
zonable". 

En cualquier caso, Peinado 
aclaró: "Se pretende valorar la 
cantidad de basura que hay y 
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lo que supondría la ejecución 
de la sentencia si se produce. 
Nosotros pensamos que al fi
nal vamos a tener que pagar 
una indemnización que no 
creemos que vaya a ser muy 
cuantiosa, puesto que hay 
unos baremos establecidos 
para los alquileres de terrenos 
rústicos y por ahí vamos a ir". 

Manuel Peinado añadió: "En 
esto ya están trabajando el in
geniero industrial y el topógra
fo del ayuntamiento y me ima
gino que la familia de Manuel 
Azaña hará lo mismo por otro 
lado, es decir, realizarán un 
peritaje de lo que ellos consi
deran el daño ocasionado o la 
parte que les corresponde de 
indemnización para luego lle
gar a un acuerdo". 

El alcalde reconoció: "Con la 
basura que hay allí vertida es 

·imposible devolver los terrenos 
en el mismo estado en que se 
encontraban. Por otra parte el 
Tribunal Supremo no ejecuta 
las sentencias, manda al juz
gado de primera instancia que 
se ejecuten dentro de lo posi
ble. Además hay que tener en 
cuenta que el vertedero es de 
la comunidad de Madrid, y se
ria un follón que no tendría 
sentido". 

Peinado afirmó que la capa
cidad del vertedero está al lí
mite y que la comunidad de 
Madrid está buscando un lu
gar donde verter las basuras: 
"Pero nosotros por nuestra 
parte estamos también bus
cando un emplazamiento ópti
mo, que puede ser en Alcalá o 
en las cercanías, porque pode
mos recurrir a un vertedero 
mancomunado entre varios 
municipios, por ejemplo apro
vechando antiguas graveras. 
Hay que tener en cuenta que 
la vida útil del vertedero que 
tenemos actualmente es hasta 
el año 2006. Otra cosa es que 
se pueda incrementar ese lími
te, puesto que la basura se 
compacta mucho más que an
tes. Además hay que tener en 
cuenta que la recuperación de 
los terrenos con las nuevas 
tecnologías es prácticamente 
absoluta. Cuando uno pase 
por allí al cabo de cinco años 
no sabrá que había un verte
dero". 

PUERTA de Madrid 



Imágenes del vertedero desde Los Cerros 

El coste para el avuntamiemo complutense puede ser mareante 

La eiecución de la sentencia puede costar a los 
contribnentes alcalaínos 12 millones de euros 
La indemnización a la que tendrá que hacer frente el ayuntamiento si no prospera su re
curso de casación. así como la devolución de los terrenos ocupados por el vertedero libres 
de basura. puede costarle muy caro a la institución municipal. Según diversos especialistas 
consultados por PUERTA DE MADRID el coste puede ser incalculable si se tiene en cuenta 
que en esos terrenos hay auténticas lomas de basura donde antes había barrancos. Un cál
culo realizado sobre este aspecto eleva el coste por encima de los 12 millones de euros. es 
decir. 2.000 millones de pesetas. 

Sin embargo, el alcalde mi
nimiza tal cuestión y asegura 
que la indemnización será en 
función del precio del alquiler 
de ese terreno de carácter rús
tico por su utilización durante 
estos años. Limpiar el vertede
ro se antoja en la alcaldía 
como una tarea imposible y, si 
se habla de la recuperación 
del mismo, algo que en cinco 
años, con el tratamiento ade
cuado y una repoblación fo
restal es posible. 

Pero las cifras con las que se 
especula pueden ser marean
tes. De hecho el ayuntamiento 
ha ordenado hacer un peritaje 
para el supuesto caso de que 
no prospere su recurso de ca
sación, es decir, que indepen
dientemente de los deseos que 
como responsable de la ges
tión municipal pueda tener el 
alcalde, lo cierto es que el 
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Entrada a las instalaciones del vertedero 

asunto preocupa en la casa 
consistorial. En el vertedero 
hay cientos de miles de tonela-

das de basura; retirar eso de 
ahí, si se aplican los precios de 
mercado, supondria un coste 
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multimillonario. Y en definiti
va eso es lo que establece la 
sentencia del mes de noviem
bre. 

Pero hay más. Según ha po
dido saber PUERTA DE MA
DRID, parece ser que hay un 
comprador dispuesto a com
prar los barrancos de Azaña y 
que habria ofrecido algo me
nos de 9 millones de euros, 
concretamente 1.400 millones 
de pesetas. Su intención seria 
la de explotar el vertedero, que 
aún podria ser ampliado ya 
que la compra afectarla no 
sólo a la parcela objeto de liti
gio sino los barrancos de Aza
ña en su totalidad, de ahí que 
habria posibilidad de ampliar 
el vertedero en sus límites ac
tuales. Pero su condición es 
que no pesen denuncias sobre 
la parcela en cuestión, que el 
asunto esté completamente 
solucionado. 

En definitiva, lo que parece 
claro es que a esta corpora
ción o a la que salga elegida a 
partir de las elecciones muni
cipales del día 25 de mayo de 
2003, puede producirle el 
asunto del vertedero auténti
cos dolores de cabeza, puesto 
que si se ofrece la compra de 
los terrenos por casi 9 millo
nes de euros, la indemniza
ción por la ocupación de los 
terrenos durante estos años 
puede ser muy costosa para 
las arcas municipales. 
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El Partido Popular de Alcalá de Henares quiere recoger 
tus demandas de cara a incluirlas en nuestro programa 

electoral y realizarlas en cuanto logremos 
el gobierno de nuestra ciudad. 

En esta campaña te invitamos a que pienses por un 
momento que tú eres el ALCALDE y te pedimos que nos 

digas cuáles serían las medidas mas inmediatas 
que llevarías a cabo. 
Háznoslas llegar al gru~ 

de conce¡ales del PP 
en el ayuntamiento, 
o a la sede del PP, 

Ayuntamiento de en la plaza de Cervantes, 29 - 12
• 

ALCALA de HENARES Teléfono: 91 889 20 33 
Grupo de Concejales 
del Partido Popular e-mail: grupopp@ayto-alcaladehenares.es 



La Plataforma Complutense se manifestó contra la peatonalizaciín 

"¡Alcalde, baia los bolardos!" 
Medio centenar de personas, la mayor parte de ellas comerciantes del casco histórico y 
miembros de la Plataforma Complutense, se manifestaron el lunes dia 20 de enero contra la 
peatonalización, aprovechando la visita de precampaña electoral que realizó a Alcalá el se
cretarlo general de la Federación Socialista Madrileña y candidato del PSOE a la presiden
cia de la Comunidad de Madrid, Rafael Simancas. Los manifestantes siguieron a Rafael Si
mancas y al alcalde, Manuel Peinado, desde el ayuntamiento hasta la universidad coreando 
gritos como '¡Que bajen los bolardos!'; 'Peinado nos arruina, Simancas nos margina'; 'Alcal
de del Corte Inglés', 'Metro sí, bolardos no' y 'Alcalde dictador'. Una vez concluida la reu
nión en la universidad de Alcalá con el rector Virgilio Zapatero, Rafael Simancas decidió reu
nirse con una representación de la Plataforma Complutense. 

A pesar de tratarse de un día mientos y presentarse ante la 
en plen o h orario comercial, puerta del ayuntamiento com
muchos de los a sis tentes deci- plutense a las diez y media de 
dieron cerrar sus establecí- la mañana para protestar ante 

Manuel Peinado y Rafael Si
mancas contra la peatonaliza
ción. El programa del candi
dato socialista a la presidencia 

Manuel Peinado y Rafael Simancas miran las pancartas con las quejas de los manifestantes. 

PUERTA de Madrid 

de la comunidad de Madrid se 
inició a las diez de la mañana 
en el ayuntamiento complu
tense. Allí celebró una breve 
reunión de trabajo con el al
calde, el grupo de concejales 
del PSOE y los miembros del 
comité local del PSOE encabe
zado por su secretario general, 
Miguel Buenestado. 

Una vez concluida la reu
nión salieron del ayuntamien
to para dirigirse al rectorado 
de la universidad y fue enton
ces cuando Rafael Simancas y 
Manuel Peinado se encontra
ron con medio centenar de 
miembros de la Plataforma 
Complutense que les dedica
ron una sonora pitada y pro
testaron contra la peatonaliza
ción. 

La comitiva encabezada por 
Simancas y Peinado caminó 
hacia la universidad seguida 
de los miembros de la Plata
forma Complutense con pan
cartas y gritos contra la peato
nalización: "Peinado nos arrui
na, Simancas nos margina", 
corearon los asistentes res
ponsabilizando al secretario 
general de la FSM de que Ma
nuel Peinado continúe al fren
te del ayuntamiento y siga 
siendo candidato en las próxi
mas elecciones cuando una 
mayoría del propio PSOE com
plutense quería un cambio. 
Otros gritos proferidos por los 
manifestantes fueron 'Alcalde 
dictador', 'alcalde del Corte In
glés' y , sobre todo, '¡Que bajen 
los bolardos!'. 

Mientras Simancas se entre
vistaba con el rector acompa
ñado por Manuel Peinado, Mi
guel Buenestado y el diputado 
regional Óscar Iglesias, los 
miembros de la Plataforma 
Complutense se concentraron 
en el patio de Santo Tomás de 
Villanueva. Finalmente Rafael 
Simancas decidió reunirse con 
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Media centenar 
de ca•en:iantes 
1ersi111eran a 

P1inad11 
Simncas dnde 
el a11nta•lent1 
a la 11ilersidad 

una representación de la Pla
taforma Complutense, algo 
que todavía no han hecho ni el 
alcalde ni ningún otro miem
bro del gobierno municipal. 

· P1111111 .. 11111•....... , 
·11ea11111111 Clrle 
1•a·, Cll'lll'll 
1 ........ ... .......... 

mento van a estar con los pro
blemas de los ciudadanos. Nos 
parece muy bien porque noso
tros tenemos problemas y 
somos ciudadanos. Somos un 
sector maltratado y lo que 
queremos es que nos escu
chen". "Somos un sector 

maltratado Peinado y Simancas fueron escoltados por los manifestantes 
desde el ayuntamiento hasta la universidad. 

Miguel Ángel López recordó 
que "el propio concejal de Ur-y queremos 

que nos escuchen" 
El directivo de la Plataforma 

Complutense, Miguel Ángel 
López, manifestó a PUERTA 
DE MADRID que el motivo de 
la manifestación fue que "el al
calde no nos ha recibido y le 
pedimos a Simancas que nos 
recibiera él para comunicarle 
lo que está sucediendo en Al
calá con la peatonalización. Él 
ha hecho caso omiso y nos 
mandó por delante a un dele
gado suyo, que era el diputado 
Antonio Carmona, y no hemos 
vuelto a tener noticias". 

Según Miguel Ángel López, 
"ante este desprecio, como 
vamos a empezar a poner los 
carteles de Simancas para po
nerlos en los escaparates, 
hemos querido darle la bienve
nida a este encuentro que su
pongo que tiene un carácter 
electoral de cara a las eleccio
nes municipales". 

El directivo de la Plataforma 
Complutense afirmó también 
que "lo que queremos transmi
tir a Rafael Simancas son 
nuestras inquietudes. José 
Luis Rodriguez Zapatero ha 
dicho que a partir de este mo-
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banismo, Javier Ocaña, dijo 
en su momento que bajarla los 
bolardos en caso de que se 
produjeran perjuicios econó
micos. Eso ha sucedido. 
Desde la Plataforma Complu
tense hemos presentado las 
firmas de muchos comercian
tes asegurando que la peato
nalización ha producido im
portantes daños económicos, 
pero desde el ayuntamiento 
han dado la callada por res
puesta. Esto quiere decir que 
no vamos a parar, que comen
zamos las movilizaciones". 

Los miembros de la Platafor
ma Complutense acusaron en 
sus carteles a Rafael Siman
cas de 'permitir con su silen
cio los desmanes políticos del 
alcalde de Alcalá'. 

Interés general 
Según Rafael Simancas, "los 

procesos de peatonalización 
de calles en el centro de las 
principales ciudades de Ma
drid es algo que hay que aco
meter; es necesario e intere
sante desde todos los puntos 
de vista pero tiene algunas di
ficultades. Las ha tenido siem
pre. Le recordaba a Manuel 
Peinado el lío que se montó en 
su momento cuando se deci
dió peatonalizar la calle Pre
ciados en Madrid. Yo creo que 
nadie a estas alturas cuestio
na que la calle Preciados tenga 
que dejar de ser peatonal. De 
cualquier manera me consta 
que el gobierno municipal so
cialista ha sido muy sensible 
ante las dificultades y los in
convenientes que para algu
nos vecinos y comerciantes ha 
supuesto este proceso. Me 
consta que mantiene un diálo
go fluido con la representación 
general de los comerciantes y 
yo he transmitido a estas per
sonas, en nombre de todos los 
socialistas de Alcalá, que se
guiremos manteniendo esa ac
titud. Es una actitud de diálo
go y sensibilidad ante las difi
cultades que sabemos que 
ocasionan siempre este tipo de 
procesos. Hay que anteponer 

El Clllllllltl 11el11ista 1111residenci1 
11111 e1 .. 11111d lllí1 .. 1111 Madñd 

IClllí reunirse e111111 
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Como después de la tempestad viene la calma, Buenestado 
Peinado y Simancas sonríen una vez finalizados los gritos. 

el interés general al particular 
pero hay que ser muy sensible 
ante las dificultades concretas 
que a determinados comer
ciantes, aunque sean una mi
noría, ocasionan este tipo de 
medidas". 

Rafael Simancas afirmó: "Me 
consta que el alcalde de Alcalá 
y el gobierno municipal están 
siendo muy sensibles ante 
estas cuestiones. Yo compren
do también que una veintena 
de personas pueda sentirse 
dañada en sus intereses más 
concretos y manifiesten su 
opinión de esta manera. Yo he 
tenido oportunidad de dialo
gar con ellos y transmitirles 

nuestro compromiso para se
guir estudiando su situación, 
de tal manera que seguiremos 
trabajando para que los pro
blemas puntuales que en 
estos momentos puedan estar 
percibiendo sean soluciona -
dos". Simancas aseguró que 
se había reunido sólo él con 
los representantes de la Plata
forma Complutense "porque 
habían pedido una entrevis ta 
con el candidato a la presiden 
cia de la comunidad de Ma
drid, y desde luego se la 
hemos dado en estos momen
tos. Nos hemos comprometido 
a seguir trabajando para me
jorar su situación". 

Campaña electoral 
Durante la reunión de los' re

presentantes de la Plataforma 
Complutense con Rafael Si
rnancas, éstos le manifesta
ron, según el secretario Javier 
Rodríguez, su protesta contra 
la peatonalización llevada a 
cabo por el gobierno munici
pal: "Simancas nos ha dicho 
que no tenia ni idea de cuál 
era la problemática de Alcalá 
porque no le habían informa
do de nada. Le hemos estado 
informando de qué es lo que 
ha pasado en el casco históri
co con el cierre drástico al trá
fico. Le hemos dicho que justo 
todos los puntos que tiene él 
en su campaña electoral a 
favor del pequeño comercio y 
en contra de las grandes su
perficies, aquí se ha apropiado 
de ello el PP puesto que Ma
nuel Peinado está haciendo la 
campaña justo al contrario 
que él como candidato socia
lista a la presidencia de la Co
munidad de Madrid". 

Según Javier Rodríguez 
"también le hemos dicho a Si
mancas que Peinado es tá ha
ciendo campaña en contra del 
casco histórico y a favor de los 
grandes almacenes y de las 
zonas residenciales de fuera. 
Le hemos dicho que nos pare
cía muy paradójico eso y que 
lo estudiara porque además 
tiene un informe en la Federa
ción Socialista Madrileña. El 
nos ha dicho que se va a reu
nir con diversos cargos de la 
FSM para buscar soluciones, y 
luego llamar a Peinado para 
dar una solución conjunta. A 
partir de entonces se ha com
prometido a que el alcalde nos 
reciba y tratar de resolver el 
asunto". Pero la posición de la 
Plataforma Complutense es de 
tener soluciones inmediatas: 
"Si en el plazo de una semana 
o diez días no tenemos res
puesta y vernos que se olvida 
otra vez el asunto , lo que 
vamos a hacer es planificar la 
campaña electoral para Ma
nuel Peinado", ironizó Javier 
Rodríguez. 
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Medio centenar de personas esperan noticias de la entrevista de sus representantes con Simancas. 

Miembros de la Plataforma se entrevistaron con Simancas 

"la entrevista transcurrió con cordialidad 
v deseo de entendimiento" 
Los asistentes a la protesta frente al ayuntamiento siguieron por la plaza de Cervantes al alcal
de, a Simancas y su numeroso séquito hasta la universidad y, congregados en el patio de Santo 
Tomás de Villanueva, continuaron su protesta, exponiendo las pancartas e intensificando la pi
tada, hasta pasados varios minutos representantes del PSOE, cambiaron impresiones con res
ponsables de la Plataforma, que subieron por la escalera del rectorado a una sala de reuniones. 

A la salida de esta reunión, 
que no duró más de veinte 
minutos, nos acercamos al 
presidente de la Plataforma, 
José López Estrada, quien fue 
uno de los interlocutores de 
Simancas, junto a Modesto 
Quijada, Javier Rodriguez y 
Ramírez. López Estrada dijo 
que la entrevista "había sido 
cordial, como no cabía esperar 
otra cosa, y que a Simancas se 
le expuso, con la brevedad que 
la circunstancia exigía, pero 
con la claridad necesaria, 
todas las circunstancias, que 
nos habían obligado a tomar 
muchas decisiones, que de 
haber existido diálogo se hu
bieran podido obviar". 

Los asistentes reclamaban el 
conocimiento de cuanto se 
había tratado y el presidente 
les indicó: "Se dará cumplida 
información, pero nuestras 
peticiones eran claras, bajada 
de bolardos y que el alcalde 
cumpliera con su obligación 
de recibir a los representantes 
de la Plataforma Compluten
se, para poder iniciar conver
saciones en beneficio de una 
solución razonada y justa del 

25 de enero de 2003 

contencioso sobre el cierre a 
cal y canto del caso histórico 
impidiendo el paso en más de 
80 calles". 

Más tarde tuvimos ocasión 
de conversar con los asis
tentes a la reunión con el can
didato del PSOE a la Comuni
dad de Madrid, Rafael Siman
cas, quienes nos informaron 
sobre lo tratado. A José López 
Estrada, le preguntamos: 

- ¿Cómo transcurrió la en
trevista, después de la "pita
da" a la que sometieron al al
calde y a Simancas? 

- ¡Hombre! En primer 
lugar diré que con cordialidad 
y deseo de entendimiento. El 
señor Simancas comenzó di
ciendo, que "tenía interés en 
conocer a fondo toda esta pro
blemática planteada en Alcalá" 
a lo que le objeté "que la Pla
taforma tenia conocimiento a 
través del Sr. Carmona, con el 
que mantuvimos una entrevis
ta en la sede de la FSM, de 
que el amplio "dossier" que le 
entregamos en esa reunión 
había llegado a sus manos, 
motivo por el cual nos sor
prendía que no tuviera conocí-

miento del tema." También le 
dije que se le había pedido 
una entrevista en junio de 
2002, de la que sólo se había 
derivado la reunión con Car
mona, y más tarde otra con 
Martí y Buenestado de las que 
se había sacado muy poco en 
claro. Le indiqué que el sába
do anterior le había remitido 
una carta, cuya copia está a 
disposición de la prensa, de la 
cual tampoco parecía tener co
nocimiento, lo cual nos causó 
gran extrañeza, y en conjunto 
puedo decir que sólo quedaron 
claras nuestras peticiones: ba
jada de bolardos y reunión con 
el alcalde previa a una recon
sideración de una "peatonali
zación", para encontrar el mo
delo adecuado, con el progra
ma de aparcamientos comple
mentario. 

A otro de los asistentes, Mo
desto Quijada, le preguntamos 
sobre esta reunión forzada 
con Rafael Simancas, pese a 
que los medios socialistas de 
Alcalá conocían filtraciones 
sobre la misma y al parecer 
no habían trascendido. Mo
desto nos contestó: 

- Mi intervención fue muy 
clara y sencilla. Le dije que, si 
las cosas continúan así, va a 
tener enfrentado al Distrito 
Centro y los aledaños. que son 
victimas del cierre del casco 
histórico. no sólo los comer
ciantes por la crisis que ha 
provocado, sino tambén los 
vecinos que no pueden apar
car y que los han encerrado en 
un verdadero "ghetto". Es ver
daderamente lamentable que 
un representante del pueblo 
tenga tan escaso talante de
mocrático como para no reci
bir a un grupo de ciudadanos 
que le han solicitado por ven
tanilla del registro una au
diencia en toda regla. 

Para terminar, Quijada dijo 
a Simancas, que la "problemá
tica planteada, en concreto 
con el comercio del centro. se 
asemeja a la de una fábrica 
que va cerrando por fases y 
paulatinamente van desapare
ciendo empleos. Lo mismo su
cede con los comercios del 
centro, que por la crisis y el 
cierre del casco histórico se 
ven obligados a cerrar y de 
ellos, no lo olvidemos. depen
den directa o indirectamente 
muchos puestos de trabajo." 

Javier Rodríguez, también 
asistente a la improvisada 
reunión, nos comenta: 

- Yo le dije "¡Qué casuali
dad que el contenido del dípti
co del programa electoral del 
PSOE para estas elecciones no 
se puede utilizar por el propio 
partido en Alcalá, ya que las 
medidas tomadas por el alcal
de Peinado y adláteres son to
talmente opuestas a las direc
trices del propio partido socia
lista, en cuanto a favorecer 
claramente al pequeño comer
cio y a las pymes, industriales 
o de servicios, profesionales, 
etc.! Con la circunstancia de 
que será el PP de Alcalá, quien 
haga esta política de apoyo al 
comercio minorista". 

El candidato socialista Siman
cas vino a decir que "centros 
peatonalizados -calle de Pre
ciados en Madrid- habían teni
do mucha oposición por parte 
de comerciantes, pero que, 
una vez asimilada. ahora 
están muy contentos", a lo Ja
vier replicó que "las compara
ciones siempre son odiosas. y 
que una cosa es la calle de 
Preciados y otra el cierre de 84 
calles y la instalación de bolar
dos, que estrangulan el centro 
de una ciudad con una estruc
tura urbanística como Alcalá" 

Los interlocutores de Siman
cas nos comentaron que la im
provisada entrevista había 
transcurrido en buen tono y 
ambiente distendido. indicán
doles Simancas al final que 
"las personas que se habían 
concentrado para mostrar su 
descontento. debían disper
sarse pacíficamente". como así 
sucedió. 
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Luis Suárez Machota, Manuel Peinado y Eduardo Calderón en un momento de la presentación 

lourdes Manzano, nueva directora de la radio municipal 

'El ágora de Alcalá' se presentó en sociedad 
Cuando todaVía no se han cumplido sus primeros cinco meses de vida, la emisora munici
pal se presentó en sociedad en un acto que tuvo lugar el jueves 16 de enero ante colectivos, 
agentes sociales y entidades ciudadanas. 'El Ágora de Alcalá' presentó su programación y a 
su nueva directora, Lourdes Manzano, quien ocupa el puesto de máxima responsabilidad de 
la emisora sustituyendo al primer y efímero director, Emilio Lahera. Lourdes Manzano ha 
llegado a la dirección de la radio municipal desde la dirección de los servicios informativos 
después de romperse el vinculo labo!'al de Emilio Lahera con el Instituto de Comunicación 
de Alcalá, la empresa editora de 'El Agora'. 

El In stituto es una empresa 
de capital municipal al cien 
por cien pero en cuyo consejo 
de administración figuran, 
además de los representantes 
de los tres partidos políticos 
(PSOE, IU y PP). representan
tes de los sindicatos CC.0 0. y 
UGT, el consejo local de ONGs, 
la Federación de Asociaciones 
de Vecinos y la Federación de 
Asociaciones de Padres y Ma
dres de Alumnos. La función 
del consejo es velar por que el 
objetivo de pluralidad que fi
gura en los estatutos se respe
te en la práctica. 

La gala de presentación de la 
emisora contó con la presen
cia de sus redactores, locuto
res y técqicos. El acto fue pre
sentado por la locutora Sara 
Vítores, conductora del pro
grama 'La Corrala', un espacio 
diario de cuatro horas de du
ración, de nueve de la mañana 
a una de la tarde. 

Con un formato de radio el 
acto consistió en la presenta
ción de la programación y de 
los redactores, locutores y téc
nicos de los programas. Las 
emisiones de 'El Ágora de Alca
lá' comienzan a las siete y me
dia de ia mañana con la aper
tura y el avance informativo. A 
las ocho de la mañana comien
za el primer espacio informati-
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vo de una hora hasta que co
mienza el 'magazine La Corra
la', en el que se ofrece entre 
otros espacios, una revista de 
prensa, boletines horarios, ter
tulias y concursos. A las 13 
horas hay otro informativo y a 
las dos de la tarde comienza 

un espacio deportivo diario. 
Por las tardes de la emisora 

municipal complutense tiene 
varios programas; los lunes se 
dedican a los jóvenes; los mar
tes y los miércoles al medio 
ambiente; los jueves se dedi
can a la mujer y el viernes a la 
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•:• Técnicas de Negociación 
Del 17 al 26 de Febrero de 2003 

intormación: 

Horario: De 19:00 a 22:00 h. 
Importe: 190 € 

•:• R elaciones Laborales 
Del 12 de Febrero al 31 de Marzo de 2003 
Horario: De Lunes a Jueves. de 19:00 a 22:00 h. 
Importe: 480 € 

~ Plaza de la Victoria, 1 • 28802 Alcalá de Henares 
Tel.: 91 889 22 76 ·Fax: 91 881 37 75 

~ www.camaramadrid.es 
gte2@camaramadrid.es 

Lourdes Manzano, directora 

cultura. Todos los días a par
tir de las seis de la tarde y du
rante dos horas hay un pro
grama musical. A las ocho se 
repite el informativo de la una 
de la tarde. El resto del día no 
se interrumpe la emisión sino 
que 'El Ágora de Alcalá' se co
necta con la emisora regional 
Telemadrid Radio. Los sába
dos y domingos, de 11 a 14 
hay sendos programas sobre 
cultura y curiosidades de Al
calá. Además se retransmiten 
en directo los partidos de la 
RSD. Alcalá. 

El acto de presentación con
cluyó con las intervenciones 
del alcalde, Manuel Peinado, 
del primer teniente de alcalde y 
presidente del Instituto de Co
municación de Alcalá, Luis 
Suárez Machota y del conseje
ro delegado Eduardo Calderón. 

Suárez Machota manifestó 
que "las emisoras de radio pú
blicas son cada día más nece
sarias. Existen medios de co
municación estatales, autonó
micos y teníamos que tener 
una emisora municipal. Una 
ciudad como Alcalá produce 
en sí misma acontecimientos, 
noticias, tiene personajes sufi
cientes como para que exista 
una emisora con contenido. Lo 
que tratamos es de que los 
ciudadanos se comuniquen 
entre sí, conozcan al poder 
municipal y a las 4 76 entida
des que hay en Alcalá". 

Por su parte, el alcalde Ma
nuel Peinado, manifestó que 
"la radio te acompaña como 
un buen amigo que no quiere 
nada a cambio. La radio te 
acompaña a todos los sitios. 
Yo lo que quiero destacar es 
que queremos que ésta sea 
una emisora libre". 

'El Ágora de Alcalá' se puede 
sintonizar en el dial 104 .0 de 
Frecuencia Modulada. 
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Los periodistas también fueron desalojados por la policía. Para muestra ... 

El alcalde ordenó desaloiar incluso a los periodistas 

El pleno se celebró a puerta cerrada 
por las abundantes protestas 
El alcalde ordenó desalojar a todo el público que se concentró en el salón de plenos del ayun
tamiento y la sesión plenaria del martes 21 de enero se celebró a puerta cerrada. Las pro
testas de policías locales contra su oficial, de los sindicalistas por la falta de medios de los 
trabajadores municipales y de la Plataforma Complutense en contra de la peatonalización 
llevaron a la sesión de pleno ordinario a una situación en la que no era posible la celebra
ción de la misma en condiciones normales. Los pitidos y protestas se iniciaron incluso an
tes de empezar la sesión y ni siquiera fue posible iniciar la lectura del orden del dia. El al
calde suspendió temporalmente el pleno y abandonó el salón noble de la casa consistorial, 
ordenando a continuación el desalojo del mismo para celebrar la sesión a puerta cerrada. 
Los agentes de la Policía Local de Alcalá desalojaron incluso a los periodistas. 

La tensión aumenta en el 
ayuntamiento de Alcalá cuan
do apenas quedan cuatro me
ses para las elecciones muni
cipales. Los incidentes en for-

ma de protestas, gritos y pita
das, hicieron suspender la se
sión de pleno y que ésta se ce
lebrara a puerta cerrada. 

La cuestión se agravó por el 

hecho de que uno de los colec
tivos que participaron en la 
protesta fueron los agentes de 
la Policía Local, lo cual incluso 
afectó al servicio policial esa 

Francisco González, y esta anciana también fueron conducidos a la calle por los policías. 
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El estro no falló a la Plata
forma, que encontró la rima 
sin dificultad: "Nuestro cha
papote tiene bigote" 

tarde. Una convocatoria de 
asamblea por parte de los sin-

. dicatos policiales hizo que la 
Policía Local quedara bajo ser
vicios mínimos. Casi un cente
nar de policías fuera de servi
cio llegaron al ayuntamiento 
con silbatos, bocinas y ca
rracas para mostrar su protes
ta contra el oficial de la Policía 
Local, Juan Manuel González, 
del cual pidieron que, al estar 
todavía en prácticas pendiente 
de asistir a la academia para 
formarse como mando, sea de
clarado no apto para ocupar la 
jefatura en Alcalá. 

La protesta afectó incluso a 
la celebración del pleno de ca
rácter extraordinario que se 
celebró antes de la sesión or
dinaria. En el pleno extra<;>rdi
nario se entregó ·a la Aso
ciación de Amigos de la Uni
versidad la medalla de plata 
de la ciudad de Alcalá. 

Una vez que los policías de
pusieron su actitud de protes
ta con el grito de '¡La lucha 
sindical acaba de empezar!'. 
ocuparon su puesto más de 
un centenar de trabajadores 
municipales reclamando la 
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negociación con el alcalde y 
con el concejal de Organiza
ción y Racionalización Admi
nistrativa, Francisco Collado. 
Sus gritos y protestas arrecia
ron incluso antes de que el al
calde ordenara el inicio del 
pleno ordinario con la lectura 
del primer punto del orden del 
día. 

Desalojo 
De esa manera no había 

condiciones idóneas para la 
celebración del pleno. El alcal
de y varios concejales del go
bierno abandonaron sus luga
res quedando la sesión 
momentáneamente suspendi
da. Hasta ahí no había nada 
nuevo puesto que en este 
mandato municipal ya ha ha
bido otras protestas que han 
hecho suspender temporal
mente plenos. 

Pero al comprobar que las 
protestas continuaban, que 
los trabajadores municipales y 
los miembros de la Plataforma 
Complutense permanecían en 
el salón de plenos y llenaban 
los pasillos, el alcalde decidió 
celebrar la sesión plenaria a 
puerta cerrada. Por tanto, los 
escasos efectivos de la Policía 
Local comenzaron a desalojar 
el salón de plenos. 

En primer lugar fueron de
salojados los trabajadores mu
nicipales y por último se desa
lojó incluso a los periodistas. 
No hubo incidentes relevantes 
durante el desalojo. Pero una 
vez que quedó vacío el salón 
de plenos, los pasillos de la ca
sa consistorial quedaron lle
nos de trabajadores municipa
les y de comerciantes y veci
nos del casco histórico que 
protestaban contra la peato
nalización. Los agentes poli
ciales no tenían suficientes 
efectivos para desalojarlos de 
los pasillos a pesar de que esa 
era la orden que habían recibi
do. 

Mientras tanto, los conceja
les del Partido Popular deci
dieron abandonar la sesión 

El alcalde esper6 en el ayuntamiento 
llasta que se march6 de la puerta 

un grupo de 20 miembros 
de la Plataforma complutense 

Pitos y pancartas "animaron" la jornada en el ayuntamiento. 

plenaria protestando contra la 
actitud del alcalde al que criti
caron su 'talante prepotente y 
dictatorial por no entablar ne
gociaciones y conversaciones 

ni con los sindicatos, ni con 
los dirigentes de la Plataforma 
Complutense. 

Por tanto sólo quedaron en 
el salón de pleno completa-

mente vacío los miembros del 
gobierno municipal, el secre
tario en funciones. la interven
tora municipal, la secretaria 
de acta, el conserje mayor y el 
jefe de la Policía Local. De esa 
manera se celebró la sesión 
plenaria que evidentemente, al 
no haber discusión alguna, 
concluyó con la aprobación 
por mayoría de todos los pun
tos presentados por el gobier
no municipal. Al abandonar el 
pleno el PP retiró todas sus 
mociones. 

Una vez concluido el pleno 
se improvisó una reunión de 
todos los miembros del gobier
no municipal en las depen
dencias de la alcaldía. El alcal
de y los portavoces del PSOE e 
IU, Pablo González y Luis Suá
rez Machota, ofrecieron una 
rueda de prensa. 

En esos momentos abando
naron la casa consistorial la 
totalidad de los trabajadores 
municipales, quedando sólo 
una veintena de miembros de 
la Plataforma Complutense 
concentrados ante la puerta 
del ayuntamiento para protes
tar cuando saliera el alcalde. 
Pero Manuel Peinado esperó 
en el ayuntamiento, apagando 
incluso las luces de las venta
nas de las dependencias de al
caldía, a que se fueran los 
veinte miembros de la Plata
forma Complutense. Incluso 
los agentes de la Policía Local 
abandonaron la entrada prin
cipal haciendo creer a los con
centrados que el alcalde ya se 
había marchado de allí por 
una puerta trasera. No fue así. 

El que sí salió cuando esta -
ba el pequeño grupo de veci
nos y comerciantes del casco 
histórico fue el concejal de Ur
banismo, Javier Ocaña, y res
ponsable municipal del plan 
de peatonalización. Los miem
bros de la Plataforma Complu
tense llegaron incluso a cor
tarle el paso cuando abando
naba la plaza de Cervantes en 
su vehículo gritándole '¡Es pe
atonal; Ve andando!' . 

Plataforma Complutense y sindicalistas de la Policía Local expresaron sus protestas ante el ayuntamiento 

25 de enero de 200J PUERTA de Madrid 



Banolomé Gonzílez acusa al alcalde de su evolución: 

"Peinado va tiene posturas mucho más 
intransigentes, prepotentes v déspotas" 
El portavoz del Partido Popular, Bartolomé González, aseguró que el abandono de todos los 
concejales del pleno se hizo en protesta de que se celebrara a puerta cerrada "y no se dé opor
tunidad a la sociedad civil, ni tan siquiera a los medios de comunicación, de saber qué es lo 
que está pasando en el órgano máximo de representación ciudadana que es el pleno. Los que 
llevamos mucho tiempo en el ayuntamiento hemos comprobado que es la primera vez que 
un alcalde se permite la licencia de desalojar el pleno cuando se inicia una protesta". 

Bartolomé González añadió 
que "puede parecer que noso
tros estamos dando cabida a 
una forma de reventar el ple
no, pero quizá lo que hay que 
hacer es analizar por qué los 
sindicatos llegan a esta situa
ción, qué es lo que ha motiva
do que vengan hoy". La res
puesta para el portavoz del PP 
es que "durante muchos me
ses los sindicatos de este 
ayuntamiento están intentan
do que el equipo de gobierno 
se siente a hablar con ellos, 

NIÑOS CON 
• Retraso en la adquisición 

de la lectura 
y la escritura 

• Dificultades motrices 
• Trastomos 

en el aprendizaje 

24 dos DE EIPERIEICll 
Telf .: 91 802 12 88 
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que solucione los problemas 
que tienen, desde la ropa y las 
cuestiones más nimias, a las 

más importantes. Al final pasa 
lo que pasa". 

El líder del PP afirmó que 

PROMUEVE CONSTRUYE FINANCIA 

• ,~ Banestp 

En la fotografía, momento en 
que los concejales del Partido 
Popular abandonan el pleno. 

"frente a un equipo de gobier
no que no quiere escuchar, 
que utiliza prácticas y tácticas 
que se alejan de lo que noso
tros entendemos por prácticas 
democráticas, al final la res
puesta ha sido la que ha sido, 
una respuesta que a nadie nos 
gusta pero que ha sido provo
cada por Manuel Peinado y su 
forma de hacer política. Eso es 
lo que ha pasado hoy y en esa 
dinámica no va a estar el PP". 

Según González "el PP va a 
estar siempre al lado de la so
ciedad civil, en este caso que 
protesta enérgicamente por 
unas formas y unos métodos 
de hacer política que desde 
luego no son los que se tienen 
que llevar at uso en una época 
democrática y en una situa
ción como la que estamos". 

El portavoz popular añadió 
que "en la época de Florencio 
Campos, que tenia fama de es
to, nunca se había desalojado 
un pleno de esta forma, y en la 
época mía tampoco. Ha habido 
plenos violentos y dificiles, y 
en este mísmo mandato muni
cipal. Lo que pasa es que Ma
nuel Peinado ha ido evolucio
nando hacia posturas mucho 
más radicales, intransigentes, 
prepotentes y déspotas". 

Bartolomé González mani
festó que "cuatro años de al
caldía han demostrado lo que 
es Manuel Peinado, un alcalde 
intolerante, prepotente, in
transigente y que no escucha. 
Peinado pretende dirigir desde 
el despacho el destino de esta 
ciudad de espaldas a la socie
dad, a los vecinos". 

VARIOS MODELOS 

'EL privilegio 
áe vivir en [a mejor 
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El alcalde asegura aue el m1liV1de11s anercad1s sin las Próximas elecciones sindicales 

"Banolomé me puede dar clases de iu1ar a las 
máquinas en los casinos, pero no de democracia" 
El alcalde de Alcalá justificó su decisión de celebrar el pleno del martes 2 1 de enero a puer
ta cerrada en que "se ha producido una alteración del normal desarrollo de un pleno. No ol
videmos que en el pleno se produce la voz, la toma de palabra y el debate entre los legíti
mos representantes de la ciudadanía. Ha habido una alteración provocada por el movimien
to sindical y nos hemos encontrado con la sorpresa de que el PP está a favor de que se le 
retire la voz a los representantes del pueblo y de que se apoyen estos alborotos". Peinado 
pidió a los empresarios, a las personas de derechas y de centro derecha que apoyan al PP 
que tomen buena nota de esa actitud: "Mi deber como alcalde es garantizar que los plenos 
transcurran con normalidad. Cuando hay quien no quiere que haya esa normalidad, hay que 
proceder a la restauración del orden público. Eso es lo que se ha hecho y por eso se ha ce
lebrado el pleno a puerta cerrada en el cual se han debatido todos los puntos menos los del 
PP, que no debían ser tan importantes para la ciudad cuando se han retirado". 

Manuel Peinado informó de 
que "los puntos d el orden del 
día se han a probado con la 
unanimid ad d e todos los pre
sentes". 

Pero con respecto a la pro
testa sindical el alcalde afir
mó que "ten em os un convenio 
firmado en el cual está cum
p lido el cien por cien de las 
cosas . Ha ce un mes se produ
jo un proceso de funcionari
zación qu e han p asado más 
d e 120 trab ajador es. Evi
dentem ente puede haber en 
lo que se refiere al grado d el 
cumplimiento del convenio 
algún retraso , per o el motivo 
de estos altercados n o es sino 
la s próximas eleccion es s indi
cales que tienen lugar el mes 
que viene. Están a ver quién 
saca más pecho en es tos m o
mentos" . 

Peinado s e refirió a las criti
cas que le hizo el PP acusán
dolo d e t ener u n talante in
trans igen te , p repotente y dés
pota: 'Yo siempre he demos
trado tolerancia en los ple
nos. S in embargo esta vez, 
como estaban muy irreducti
bles me he limitado a garanti
zar el derecho de todos los 
concejales a pronunciarse. El 
prejubilado portavoz del PP 
me llama intolerante y pre
tende darme clases de demo
cracia. S i me las diera de ju
gar a las máquinas en los ca
s inos se las tomarla, pero de 
democracia no me va a dar 
lecciones". 

El alcalde aseguró que "los 
plenos a puerta cerrada son a 
puerta cerrada obligatoria
mente, sin ningún público in
cluida la prensa". Además in
formó Peinado que "en mi 
agenda, desd e que soy alcal
de, 43 reuniones con las sec
ciones sindicales. ¿Con estas 
actitudes se puede uno volver 
a sentar con ellos?" 

Gran convenio con 
muy buenos salarios 

Junto al alcalde en la rueda 
de prensa celebrada después 
del pleno se encontraba el 

25 de enero de 2003 

Luis Suárez Machota, Manuel Peinado y Pablo González 

p ortavoz del PSOE, Pablo buen convenio que contiene 
González, y el de IU, Luis muy buenos salarios, muy 
S uárez Machota. Éste último buenos derechos sociales y 
dijo que "los empleados pú- que además se están cum
blicos de este ayuntamiento pliendo. Este equipo de go
tienen un gran convenio, muy bierno, casi con riesgo de in-

Si ne recibe disculpas del alcalde 

El PP amenaza con romper las 
relaciones con el PSOE e IU 

Los incidentes ocurridos en el pleno y las declaraciones 
efectuadas por el alcalde, Manuel Peinado, han motiva
do la firme protesta del Partido Popular, que hizo públi
co un comunicado en el que manifestó su malestar. El 
contenido de ese comunicado es el siguiente: 
"Ante las declaraciones efectuadas por el alcalde de Alcalá 
de Henares, Manuel Peinado, al término de la sesión plena
ria celebrada en el día de ayer, en las que menospreciaba al 
portavoz del PP. Bartolomé González, el grupo de concejales 
del PP desea tr~smitir a la opinión pública lo siguiente: 
1- Exigimos una petición pública de disculpas por las de
claraciones efectuadas por el alcalde de la ciudad, Manuel 
Peinado. 
2 - Si dicha rectificación no se produjese, el grupo de conce
jales del PP considera que las relaciones entre el equipo de 
gobierno (PSOE e IU) y la oposición quedarán rotas hasta el 
final de la legislatura". 

Peinado acuso 
al PP de estar 

de acuerdo 
con los 

alborotos en 
los plenos 

currir en la ilegalidad, ha 
mantenido la totalidad de los 
derechos utilizando otras fór
mulas legales. Otros equipos 
de gobierno de otros munici
pios se amparan en los tribu
nales para retirar esos dere
chos. Nosotros no. Pero ade
más, no figurando en el con
venio, hemos cumplido con el 
compromiso de la funcionari
zación. Y hoy hemos aproba
do otra moción para iniciar 
un nuevo proceso que permi
ta la funcionarización de 
aquellos que por otras razo
nes quedaron excluidos" . 

Luis Suárez añadió que "las 
reivindicaciones sindicales 
tienen el limite de respetar la 
voluntad popular. La libertad 
sindical no es incompatible 
con la democracia parlamen
taria. Nosotros somos los re
presentantes de los ciudada
nos de Alcalá. Hecha la pro
testa, que se puede admitir, 
no es de recibo impedir el de
sarrollo normal del pleno. Yo 
creo que cuando la única rei
vindicación que se plantea es 
la ropa, algo que en el conve
nio tiene un valor minimo y 
que si hay algún incumpli
miento es coyuntural y sub-. 
sanable, no se puede hacer 
esto". 

El portavoz de IU añadió 
que "no entiendo la postura 
de alguien que ha sido alcal
de como Bartolomé González, 
que pretende volverlo a ser, 
de alguien que pretende dar 
lecciones de democracia y es
tá absolutamente desautori
zado. Con esas actitudes no 
va a llegar el PP nunca al go
bierno de este municipio. Si 
alguien cree que estarla muy 
bien gobernado este ayunta
miento siendo el pleno un ac
to de protesta, de jolgorio, 
confundiendo la responsabili
dad institucional, está muy 
equivocado". 

Por otra parte, el portavoz 
del PSOE, Pablo González, di
jo que "yo tengo experiencia 
sindical y entiendo una alga
rada y un problema como se 
ha producido hoy por lo que 
ha ocurrido hace poco en Po
liseda, que se iba a cerrar, pe
ro por una reivindicación por 
el retraso de la ropa laboral 
no se pued e entender". 
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Domínauez Picazo recuerda el nnal de Boabdil, paisano de Peinado 

"No tenemos un alcalde, 
sino un monarca absoluto'' 
El PP local ya tiene bastante avanzada la preparación de la campaña electoral y el programa, 
que será consultado con todos los alcalaínos que deseen participar en su redacción. Para ello 
buzoneará hasta 50.000 dípticos en los que los vecinos pueden escribir todas sus sugerencias y 
remitirlos al PP. Además el candidato a alcalde, Bartolomé González, se reunirá con 150 colec
tivos sociales para recabar sus necesidades y opiniones. El secretario general del PP local, Jesús 
Domínguez Picazo, cree que esta actitud contrasta con la del candidato socialista, Manuel Pei
nado, del que piensa que se comporta como un monarca absoluto y no como un alcalde. 

La precampaña electoral del 
PP alcalaíno progresa a buen rit
mo y según el secretario gene
ral, Jesús Domínguez Picaza, ya 
han buzoneado 20.000 de los 
50.000 dípticos: "Forman parte 
de nuestra campaña 'Si usted 
fuera alcalde, ¿qué haría por su 
ciudad?' y el objetivo es recibir 
todas las aportaciones de todos 
los vecinos de Alcalá de Hena
res que crean que deben incluir
se en el programa electoral del 
PP. Incluiremos todas las que 
sean realizables y susceptibles 
de ser traducidas en propuestas 
concretas para un determinado 
barrio o para toda la ciudad". 

Los dípticos han tenido una 
amplia y rápida respuesta: "Em
pezamos a buzonearlos el vier
nes día 17 y dos días después ya 
tenemos más de once dípticos 
contestados con propuestas de 
los vecinos de Alcalá. Desde 
Espartales nos piden mayor do
tación de zonas verdes, mejor 
limpieza de su barrio y solucio
nar muchas otras carencias. Por 
su parte, los vecinos de Madre 
de Dios nos piden que nuestro 
programa se manifieste clara
mente en contra del plan espe
cial del casco histórico, en lo re
ferente a la demolición de los 
edificios. Ya hemos adquirido 
ese compromiso. Otros vecinos 
de otras zonas también nos han 
contestado enviándonos sus 
propuestas". 

Henares. Será un programa 
abierto y los vecinos verán que 
se traducirá en realidades". 

Bartolomé González mantie
ne su promedio de al menos una 
reunión diaria: "Nuestro candi
dato tiene previstas 150 reunio
nes con entidades vecinales y 
hasta la fecha se han realizado 
40. Nos hemos reunido ya con 
más 300 personas de distintos 
agentes sociales, como CCOO, 
UGT, Cámara de Comercio, 
asociaciones de empresarios, de 
vecinos, de mujeres, clubes de 
jubilados, cofradías penitencia
les, etcétera. Estas entidades 
han hecho aportaciones que se 
pueden llevar al programa elec
toral, como un juzgado de lo so
cial y laboral para Alcalá o la re
alización de un túnel en la calle 
Ávila bajo la Vía Complutense, 
en la fuente del ciprés y del oli
vo, para descongestionar el trá
fico". 

La peatonalización 
Por supuesto, no podían faltar 

sugerencias a la peatonaliza
ción: "Nos piden que demos 
marcha atrás, que empecemos 
de cero otra vez y que bajemos 
los bolardos, un compromiso 
que ya adquirió Bartolomé Gon-

zález. Una vez hecho eso, los 
vecinos reclaman que realice
mos todos los estudios necesa
rios: desde un estudio general 
del tráfico rodado en toda la ciu
dad hasta la construcción de 
aparcamientos e infraestructu
ras. Una vez puestas esas bases, 
nos piden que empecemos a pe
atonalizar negociando con veci
nos y comerciantes, peatonali
zando aquello que sea necesario 
y no lo que le guste al gobierno. 
Tendremos en cuenta las necesi
dades de la ciudad". 

Entre los destinatarios de la 
campaña también están los que 
no votan al PP: "A partir del 
viernes día 17 empezamos a 
reunirnos también con persona
jes de la vida pública, social, 
económica y cultural de Alcalá. 
Desde el rector a escultores 
como Jorge Varas, Ángel Hu
manes... Queremos que como 
personajes públicos nos digan 
cómo ven la situación de Alcalá 
y qué se puede mejorar. Enten
demos que algunos no son vo
tantes del PP, pero lo que nos 
importa es aquello que pueden 
aportar por Alcalá de Henares". 

Domínguez cree que Peinado 
no escucha a los alcalaínos: "La 
receptividad a la campaña está 
siendo muy buena y hoy me he 

"El dinero debería ir a los damnmcados" 

Jesús Domínguez Picaza, 
secretario general del PP local 

encontrado a un vecino que me 
preguntó mi opinión sobre la 
manifestación de la Plataforma 
Complutense y los vecinos del 
centro contra Sirnancas y el al
calde por la peatonalización. Le 
contesté que cuando el primer 
edil de esta ciudad hace oídos 
sordos a sus vecinos, éstos cre
en que deben recurrir a instan
cias superiores, en este caso al 
señor Simancas". 

El secretario general del PP 
terminó con un símil entre pai
sanos: "Tenemos un represen
tánte y un primer edil que se 
comporta como un rey de taifas. 
Le recuerdo que es de Granada 
y que allí Boabdil perdió el rei
nado. Luego a lo mejor van a te
ner que llorar como él. El veci
no me respondió que no tiene el 
sentimiento de tener un alcalde, 
sino un monarca absoluto que 
impone y no dialoga". 

''Contestaremos en 
una semana o diez días" 11 PP, en comra de que el annta1ie10 ande a ·1unca máis' 
El PP atenderá las sugerencias 

recibidas: "Tenemos el compro
miso de contestar en el plazo de 
una semana o diez días a los ve
cinos que nos envíen las pro
puestas. Les diremos qué pro
puestas incluimos en el progra
ma y cuáles consideramos in
viables o no susceptibles econó
micamente, explicándoles por 
qué no podemos asumirlas". 

El PP quiere hacer el progra
ma con los alcalaínos: "Espera
mos recibir por lo menos un 15 
o un 20% de respuestas de los 
vecinos de Alcalá, que quiero 
que sepan que el programa del 
PP va a ser un programa abierto 
a la ciudad de Alcalá de Hena
res, hecho por el PP con los ve
cinos de Alcalá de Henares y 
para los vecinos de Alcalá de 
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Recientemente el ayuntamiento de Alcalá ha creado la plataforma Alcakí por el jNunca máis! 
con la que pretende coordinar la ayuda a Galicia de todos los grupos. El PP desea que la ayuda 
de Alcalá a Galicia esté mejor controlada y organizada, ya que teme que las subvenciones del 
ayuntamiento y los donativos privados de los alcalaínos vayan a parar a los extremistas de la 
plataforma Nunca máis, que utiliza el dinero para promover el separatismo gallego en vez de 
para ayudar a los pescadores y familias damnificadas por la marea negra. 

El secretario general del PP 
local, Jesús Domínguez Picazo, 
expresó el deseo de su partido 
de que se ayude realmente a to
das las familias que sufren los 
efectos del chapapote: "Desde 
el PP manifestamos nuestro 
apoyo al pueblo gallego y a toda 
la zona de la costa dañada". 

Por eso el PP está inquieto por 
que las ayudas alcalaínas pue
dan acabar en manos de Nunca 
máis: "Nos preocupa la utiliza
ción del lema nunca máis, con 
el que estaríamos de acuerdo si 

se utilizara para ayudar a todas 
las familias afectadas por la ma
rea negra. Pero nunca estaremos 
de acuerdo en que se utilice ese 
lema para engañar a los españo
les que dan su dinero para que 
llegue a los damnificados, no 
para que financie manifestacio
nes, pasquines y uso de medios 
de comunicación con los que no 
intentan buscar soluciones a la 
catástrofe, sino dañar a los go
biernos locales, autonómicos y 
nacionales del PP". 

El PP alcalaíno no consentirá 

que el dinero de los contribu
yentes alcalaínos vaya a finan
ciar eso: "En la última comisión 
de Hacienda exigimos al conce
jal Pablo González saber adón
de habían ido destinadas las 
ayudas a Galicia que fueron 
aprobadas en el pleno munici
pal, pero todavía no ha sido de
cretada una intervención de fon
dos. En cualquier caso, nosotros 
entendemos que ese dinero de
bería ir a sufragar gastos de lim
pieza y alimentación de los vo
luntarios". 
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Francisco Calles dice que de poco le servirá su campaña al PP 

"El Partido Popular lo va a tener crudo 
porque no va a gobernar en Alcalá" 
El candidato de IU a la alcaldía de Alcalá en las elecciones del día 25 de mayo de 2003, Fran
cisco Calles, afirmó que no entiende la campaña de reuniones de los populares con las enti
dades vecinaI~s: "El PP tendría que haber empezado la campaña hace tres años. Está aprove
chando los últimos seis meses para visitar a infinidad de entidades. Ellos lo plantean como 
una novedad y para ellos claro que lo es porque no lo habían hecho nunca. Sin embargo, como 
en IU creemos en la democracia participativa, nuestro programa ha estado realizado en todas 
las contiendas electorales contando con las aportaciones de todas las entidades ciudadanas". 

Francisco Calles dijo que "el 
problema que tiene el PP es 
que se ha presentado siempre · 
a las elecciones municipales 
sin ningún programa electo
ral. Incluso los cuatro años 
que gobernó lo hizo el PP sin 
programa de gobierno. Ahora 
llegan y se han aprendido el 
cuento; este año quieren hacer 
un programa que a los ciu
dadanos les planteen las cosas 
que ellos creen necesarias. De 
todos modos lo van a tener 
crudo porque no van a gober
nar, así es que de poco les va a 
servir esta campaña electoral 
que están haciendo" . 

Calles añadió que "mientras 
que el PP gobernó en el ayun
tamiento no hizo absoluta
mente nada. Pudiendo au
mentar la recaudación muni-
cipal no lo hicieron; pudiendo 
haber comprado la quinta Cer
vantes no la compraron; ni si
quiera ejecutaron un 60 por 
ciento de las inversiones del 
Plan PRISMA; tampoco fueron 
capaces de solucionar el pro
blema financiero del Cemente
rio Jardin o la salida de los 
trabajadores a la rotonda de 
Fiesta. El PP no hizo absoluta
mente nada en los cuatro años 
que gobernó y ahora se ponen 
a hacer campaña hablando 
con las entidades ciudada
nas". 

Francisco Calles celebró que 
"el PP se esté dando vueltas 
por los distritos. ¡Ya es hora 
que lo hagan! La lástima es 
que se les nota mucho que 
todo ello es por las elecciones. 
Lo cierto es que nosotros 
cuando llegamos al gobierno 
nos encontramos los distritos 
como nos los encontramos y 
ahora las diferencias son evi
dentes. Se han arreglado infi
nidad de metros de aceras, se 
han hecho infinidad de jardi
nes y parques infantiles en 
condiciones, etc". 

Calles añadió que en su área 
de gestión, la de Desarrollo 
Económico y Turismo, "tam
bién hemos avanzado mucho y 
las diferencias son evidentes. 
Ahí está la señalización turís
tica y l<;>s servicios que se han 
creado como el de orientación 
a los desempleados. El PP en 
su momento no hizo nada de 
esto. Ahora me parece muy 
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bien que empiecen a hablar 
con las entidades ciudadanas. 
Lo que hace falta es que todo 

lo que les digan lo incluyan en 
su programa y no como dice 
Jesús Dominguez Picaza, que 

valorarán lo que les digan. Eso 
quiere decir que luego pon
drán lo que les apetezca. Y esa 
es la diferencia que tiene el PP 
con IU, que nosotros vamos a 
realizar nuestro programa con 
las entidades vecinales". 

CONVOCATORIA DE CONVENIOS, CON ENTIDADES CULTURALES 
SIN ÁNIMO DE LUCRO, PERSONAS FÍSICAS Y ENTIDADES CUL
TURALES JURÍDICAS, PARA LA REALIZACIÓN DE ACTMDADES 
CULTURALES DURANTE EL AÑO 2003. 
A partir del 27 de enero y hasta el 25 de febrero de 2003, ambos inclusive, se pueden pre
sentar propuestas para la firma de convenios de colaboración con la Fundación Colegio del 
Rey para la organización de actividades culturales durante el presente año en las siguientes 
modalidades; 

• Programas estables anuales de actividades de Asociaciones Culturales. 
• Proyectos relacionados con teatro, espectáculos de calle y artes escénicas. 
• Proyectos relacionados con la música y la danza. 
• Proyectos relacionados con las artes plásticas. 
• Proyectos relacionados con la literatura. 
• Proyectos relacionados con las artes visuales. 

Las bases que regulan esta convocatoria podrán recogerse en la sede de la Fundación Colegio 
del Rey en horario de 10:00 a 14:00 horas de lunes a viernes y de 17:00 a 18:00 horas de 
lunes a jueves. 

La solicitud de participación deberá entregarse, en horario de 10:00 a 14:00 horas de lunes a 
viernes y de 17:00 a 18:00 horas de lunes a jueves, en la sede de la Fundación Colegio del 
Rey, Plaza del Empecinado, 1, hasta el día 25 de febrero de 2003, inclusive. 

./~· · ~ ..... 
~ 
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Alcalá de Henares, 24 de enero de 2003 
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Desde el 21 de octubre de 2002 Heva levantada v cortada 

Calle Ferraz: Una obra de locos 
Los comerciantes y vecinos de la calle Ferraz están desesperados por las obras que en dicha 
calle se están haciendo. Empezaron el 21 de Octubre de 2002, llevan con la calle levantada 
y por tanto cortada tres meses pero es que no parece que vayan a terminar pronto. Los co
merciantes son los más afectados puesto que esta calle tiene mucha afluencia de personas 
y mucho tránsito de coches y autobuses y desde hace tres meses sus negocios están prác
ticamente vacíos. 

María del Val Rojo, lotera de 
la calle Feraz, afirma: "He per
dido más del 50% en las ven
tas. Cuando quiera invito al 
señor alcalde para que vea la 
facturación de este año y que 
la compare con el pasado". 

Tanto vecinos como comer
ciantes coinciden en que la 
obra era necesaria, aseguran 
que ellos asumían las moles
tias que supone levantar la ca
lle y hacer una obra de gran 

envergadura puesto que se 
van a cambiar tuberias, alcan
tarillado, la instalación eléctri
ca ... , pero dicen que no están 
dispuestos a tolerar lo que 
está ocurriendo. 

Javier Rubio, dueño de la 
pescadería de esta calle, expli
ca: "Estaba previsto hacerla 
en dos meses, llevamos tres y 
esto no termina porque no hay 
obreros trabajando. Hay días 
que vienen dos, tres o como 

mucho cuatro personas para 
una obra tan enorme. Cuando 
llueve paran, en Navidad han 
estado de vacaciones como los 
niños de los colegios desde el 
día diecinueve hasta el día sie
te". 

Además, la dueña de la ad
ministración de loteria, María 
del Val Rojo, asegura: "No 
avanzan, no hay ánimo de tra
bajo, cada vez que hacen algo 
lo hacen mal y tienen que vol-

ver a repetirlo". De hecho, Ma
ria del Val Ayuso, una de sus 
clientes, se queja: "No hay de
recho. No hacen las cosas en 
condiciones, todo lo que hacen 
lo deshacen". 

El pescadero, Javier Rubio, 
explica cómo entre el miérco
les 15 y el jueves 16 fueron a 
echar a la calle hormigón siete 
camiones, "pues el jueves por 
la tarde ya lo estaban levan
tando y quitando otra vez todo 
el hormigón. Vino un técnico 
del ayuntamiento y dijo que 
con esa humedad que no se 
podía poner el hormigón por
que el firme se hundía". Juan 
Andrino, peluquero, cuenta 
que eso mismo ha pasado míl 
veces: "Pusieron las tuberias, 
se confundieron y hubo que 
levantar todo otra vez y volver
lo a hacer", incluso Lucía La
fuente, estanquera, asegura: 
"Entre el trasiego de poner y 
volver a quitar las tuberias al
gunas se rompieron, y tal cual 
las colocaron. Yo vi cómo un 
obrero les daba un poco de ce
mento para taparlo". 

Tanto unos como otros no se 
explican qué tipo de control se 
lleva en esa obra. Javier Rubio 
dice: "Supongo que tendrán 
un proyecto y no entiendo 
cómo nadie vigila que eso se 
cumpla". 

María Martín tiene una cafe
teria en esta calle y afirma: 
"Aquí nadie mira que esto fun
cione. No hay ningún ritmo de 
trabajo, cuando les viene bien 

María Martín cierra su cafetería porque no puede soportar las pérdidas Lucía Lafuente, estanquera 
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El pescadero, Javier Rubio, y Juan Andrino, peluquero M!! del Val Rojo, lotera; y Mª del Val Ayuso, clienta 

paran y cuando no van un 
rato al bar". Maria es la prime
ra gran víctima de la obra por
que no puede soportar las pér
didas que ésta le acarrea: 
"Dentro de quince días cierro, 
ya no puedo aguantar más el 
negocio, al día tengo siete u 
ocho clientes, hago una caja 
de diez mil pesetas y pago 
ochenta de alquiler. No puedo 
seguir así más tiempo, ade
más tal como van tenemos 
obras para otros tres meses". 

Para la estanquera el proble
ma radica en que "la empresa 
que lleva la obra es demasiado 
pequeña, no tiene suficientes 
medios, está mal planificada y 
el ayuntamiento no lleva nin
gún control. Ahora están qui
tando el hormigón que pusie
ron el otro día; otra vez a es
perar, pero ¿a qué tenemos 
que esperar: a verano, a que 
sean elecciones o a qué?". 
Tanto es así que Maria del Val 
Rojo cuenta: "Están saliendo 
las ratas de las alcantarillas, 
es asqueroso venir y encon
trarte con eso", además expli
ca: "Mucha gente se ha caído, 
estos días atrás la calle era 
una pista de patinaje, la gente 
mayor no puede cruzar de una 

... , hacen In clSIS en ce1dlcl111s, 
1111111101 hace111 dlSllacln" 

acera a otra porque tienen que 
atravesar el barro, la obra y es 
peligroso, eso nos está hacien
do polvo". 

Lucía Lafuente afrrma: "Los 
comerciantes hemos envíado 
un escrito al alcalde para que 
haga algo pero todos debería-

mos unirnos, tanto nosotros 
como los vecinos porque para 
ellos también es una gran mo
lestia. Si alguien cae enfermo, 
¿por dónde pasará la ambu
lancia?, si hay un incendio 
¿por dónde pasarán los bom
beros?". 

El aparcamiento 
El enfado de todos no se 

queda ahí. Además, se quejan 
porque el alcalde les dijo que 
arreglaría un aparcamiento 
que hay al lado de esa calle 
para que no se víeran tan afec
tados por las obras y pudiesen 
aparcar allí. Pero no ha sido 
así. Javíer Rubio, el pescade
ro, explica que el alcalde man
dó una carta en la que decía 
que todo estaría arreglado 
para cuando empezaran las 
obras de la calle "sin embargo, 
un mes antes de empezar con 
la calle, se pusieron a obrar en 
el aparcamiento y luego, no 
sabemos por qué, ya no han 
continuado. Todo se quedó pa
rado. El resultado es la calle 
levantada y el aparcamiento a 
medio hacer". 

En el barrio nadie se explica 
cómo una calle principal, 
como es la calle Ferraz, en la 
que hay tanto tránsito y moví
miento a lo largo del día puede 
estar tanto tiempo de obras. 
Pero en realidad lo que preo
cupa a unos y otros es lo mis
mo, que al final y a pesar de 
todo la calle quede bien y, 
como dice Javíer Rubio "no 
haya que volver a pasar por lo 
mismo". 

Nadie se explica cómo una calle principal como es la calle Ferraz puede estar tanto tiempo de obras 
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Tiene que haber algún modo de conar estos abusos 
contra el bienestar v la propiedad de los ciudadanos 

El Ensanche, baio el terror de los vándalos 
Jesús Modia, vicepresidente de la asociación de vecinos El Ensanche, nos remitió hace dos 
semanas estas fotografías, con las que deja patente la falta de civismo y la agresión a los 
bienes públicos y privados que sufrió este barrio de Alcalá con que algunos "celebraron" la 
noche de fin de año. Aunque con cierto retraso, publicamos estas imágenes como muestra 
de lo mucho que hay que cuidar, en este caso concreto en El Ensanche. 

El primer día del año nuevo Las huellas de la destruc- venimos observando la caren-
"El Ensanche" y más concreta- ción eran palpables, pues en cia de la seguridad que existe 
mente la C/ Octavio Paz y la todo lo destrozado aparecían por lo menos en determinadas 
C/ Juan Carlos Onetti, pre- marcadas huellas de botas o zonas de la ciudad, pues los 
sentaban su imagen mas caó- zapatos, ante la mirada escép- autores del acto vandálico 
tica y desoladora. tica y triste de los vecinos que tuvieron que estar en las men-

Al parecer una serie de des- paseaban por la zona en la cionadas calles un buen rato, 
almados -según un vecino mañana del día 1. al ver el resultado de su maca
eran cinco jóvenes de unos Pero lo mas triste no es esto, bro paseo. Pero lo más triste 
veinte años- , a las 7, 15 de la lo más triste es que cuando la es la desidia de esas personas 
mañana, dejaron a su paso persona que os escribe se que velan por nuestra seguri
desde la Residencia Ballesol, puso en contacto con la Policía dad, cuando son requeridas 
toda la Calle Octavio Paz y La Municipal, en el 092 le comen- para que constaten tal atrope
C/ Juan Carlos Onetti, con la taran que darían aviso a Tele- llo y no acuden a la llamada. 
imagen más triste, de una fónica y a la empresa de lim- Al parecer no es importante 
noche que se supone festiva y pieza para que pusiera en sus que haya contenedores volca
alegre. Al parecer les molesta- sitios los contenedores, pero dos en plena vía pública, que 
ban los contenedores de basu- no podían enviar un vehículo existan coches con las lunas 
ra, las papeleras, las cajas de al lugar, pues tenían pocos rotas y los espejos retrovisores 
registro de la Luz y del teléfo- efectivos de servicio. arrancados, que haya arma
no, los coches allí aparcados e Los ciudadanos nos pregun- ríos registro de Telefónica y de 
incluso la luna de una empre- tamos, si realmente estamos la luz arrancados, lunas frac
sa. protegidos, pues últimamente turadas de empresas, etc. 
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Entoces me pregunto: ¿Para 
qué están? ¿Para vigilar el tra
fico, caótico precisamente en 
esta calle, y en el resto del 
barrio, para prohibir el esta
cionamiento en pasos de pea
tones y en lugares prohibidos? 
Pues tampoco, pues reflexio
no: ¿Para qué tenemos un ser
vicio de Policía Municipal que 
no es operativa por lo menos 
en "El Ensanche"? 

Jesús Modia 
Vicepresidente 

A. VV. "EL ENSANCHE" 
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El agua empezó a salir a las tres de la tarde con tal fuerza que el chorro tuvo que ser contenido por una pala excavadora. 

Hasta diez llamadas se recibieron en PUERTA DE MADRID 

Queias en la calle Ferraz por una avería de agua 
Los vecinos de la Calle Ferraz, hartos de las obras junto a sus casas, acuden ya al humor su
rrealista para hablar de su situación. El pasado miércoles, día 22 de enero, sufrieron la ro
tura de una tubería que dejó sin suministro de agua a toda la calle. 

Hasta diez llamadas se reci
bieron en la redacción de 
PUERTA DE MADRID para de
nunciar que en la mencionada 
calle salía agua sin parar 
desde las tres de la tarde. La 
situación siguió igual hasta 
altas horas de la noche. Según 
los vecinos, el problema es que 
los operarios no sabían dónde 
estaba la llave para cortar el 
agua de la tubería rota, aun
que a los vecinos y a los loca
les sí les cerraron el suminis
tro de agua. 

La fortuna hizo que esta vez 
la situación no fuese más 
grave, pues al lado de la tube
ría accidentada, rota al pare
cer por una máquina, estaba 
situado un pozo que recogía el 
tremendo caudal que despedía 
la tuberia. Era tal la potencia 
del chorro de agua que salia 
que tuvieron que poner la pala 
de una excavadora para conte
ner la fuerza del agua. El ruido 
del agua era ensordecedor; los 

vecinos afirmaban que lo oían 
incluso con las ventanas ce
rradas. 

DEL 27 DE ENERO AL 1 DE FEBRERO 

No es la primera vez que los 
vecinos sufren las roturas de 
tuberias, por lo que ya, de la 

indignación, han pasado al 
humor surrealista y se comen
tan unos a otros "vamos a ago
tar el pantano" o "la calle Fe
rraz, desde luego, Patrimonio 
de la Humanidad". Incluso en 
el bar de la calle han formado 
un simbólico y humorístico 
"Club Náutico", con el cartel 
del club colocado encima del 
grifo para tirar las cañas. 

Los vecinos ya no aguantan 
más una obra, que, según al
gunos vecinos, "el ayunta
miento la inició de cara a las 
elecciones, pero les saldrá el 
tiro por la culata. !Que no 
cuente el alcalde con nuestros 
votos!". Por si fuera poco tener 
la calle cortada, se quejan 
además del ruido de la obra, 
en especial, de la apisonadora 
que hace vibrar los muebles y 
los objetos de las vitrinas. Al
gunas viviendas tienen ya 
cierta antigüedad, por lo que 
los vecinos temen que las 
obras puedan afectar a las es
tructuras de los edificios. Los 
habitantes de la zona empie
zan a especular sobre la exis
tencia de posibles intereses 
para que la obra se alargue. 
Llevan tres meses para arre
glar media calle y la obra no 
tiene visos de acabar en breve. 

ORLAN E PROMOCION REGALO 
14 y 15 DE FEBRERO 

DARNIEVES 
Perfumería 

Joyería - Regalos 
DAOÍZ Y VELARDE, 3 
TELÉF.: 91 888 09 89 
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swatcti~ 
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Una zona complutense compuesta básicamente por viviendas 
de promoción Pública v cooperauvas 

"Espartales, a mi juicio, es uno 
de los mejores barrios de la ciudad" 

-Habla Manuel Peinado, alcalde de Alcalá--
Los. nuevos barrios de Espartales, El Ensanche, y La Garena han sido tres operaciones ur
bantsticas de gran calado que han supuesto la incorporación de más de 30.000 personas a 
la vida de la ciudad y, al tiempo, nuevas responsabilidades para el ayuntamiento, nuevos 
servicios que prestar, infraestructuras que construir, pero también nuevas oportunidades de 
trabajo y de creación de empresas y comercios. Preguntamos al alcalde de Alcalá de Hena
res, Manuel Peinado, sobre los proyectos y realidades de Espartales. 

- Señor alcalde, a su jui
cio, ¿cuál es la realidad actual 
de los nuevos barrios? 

- Las zonas de ampliación 
de la ciudad han seguido mo
delos diferentes. Por un lado, 
La Garena y El Ensanche, en 
general, son viviendas de pro
moción particular y Esparta
les, sin embargo, está básica
mente compuesta por vivien
das de promoción pública y 
por cooperativas. Sin embar
go, creo que los tres barrios 
significan un avance en el mo
delo de urbanización de la ciu
dad. Mejoran sustancialmente 
la organización de la vida ciu
dadana y resuelven problemas 
endémicos como el aparca
miento y las calles estrechas. 

- En relación con Esparta
les, ¿cuáles son los problemas 
que presenta este nuevo ba
rrio? 

- Espartales, a mi juicio, 
es uno de los mejores barrios 
de la ciudad. Calles anchas, 
viviendas de calidad a precios 
justos y un buen diseño urba
nístico. El problema es que, 
como todo barrio nuevo, tiene 
problemas de equipamiento. 
En esta legislatura hemos in
tentado resolver alguno de pri
mer orden como el colegio pú
blico, que ya está funcionando 
o el instituto que está a punto 
de inaugurarse. Personalmen
te, a mí me costó el enfrenta
miento con ciertos grupos de 
la ciudad, que llegaron a de
clararme Persona Non Grata, 
conseguir que la Comunidad 
de Madrid diera la licencia del 
centro comercial. También 
hemos trabajado en los acce
sos, mejorando la conexión 
con el Centro a través de la 
nueva calle después del puen
te de la Avenida de la Alcarria 
y la conexión directa con la ca
rretera de Camarma. En los 
próximos dos años vamos a 
hacer una apuesta importante 
por nuestra parte y vamos a 
afianzar a Espartales como un 
barrio de calidad. 

- ¿Qué proyectos tienen 
pensados? 

- Por fin hemos recupera
do la gestión de algunas zonas 
verdes que eran competencia 
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Manuel Peinado, alcalde de Alcala. 

del Consorcio y hemos arre
glado medianas y zonas ver
des, e inmediatamente se va a 
ajardinar el puente de entrada 
a Espartales y se van a arre
glar las rotondas, pasando el 
Ayuntamiento a mantenerlas 
y no como hasta ahora, que 
dependían del Consorcio. Ade
más en la primera rotonda va 
a llevar una fuente parecida a 
la que se está haciendo en la 
Avenida de La Alcarria, que dé 
un aspecto de calidad a la en
trada al barrio. Hay muchos 
proyectos en marcha, como el 
Edificio Polifuncional de Es
partales, que va a dar servicio 
al barrio, llevando servicios 
sociales y culturales a esta 
zona. 

- ¿En infraestructuras de
portivas qué apuesta hacen? 

- Para nosotros el gran pro
yecto de toda la zona Norte de 
Alcalá en la siguiente legislatu
ra es la Tercera Ciudad Depor
tiva, que estará en Espartales. 
Igual que estos años hemos es
tado obligados a invertir 
mucho en la zona Centro, por 
obligación de la Declaración de 
Patrimonio, también hemos es
tado preparando los proyectos 
que deben empezar a verse en 
los próximos cuatro años en 
otras zonas con necesidades. 
Hicimos un concurso de ideas 
de la Tercera Ciudad Deportiva 
y, de los cuatro que quedaron 
finalistas, haremos un proyec
to integrador con las mejores 
propuestas de los arquitectos. 
Hemos incorporado en los pre
supuestos de 2003 la partida 
de redacción del Proyecto y es
peramos que en los próximos 
años podamos inaugurar una 
magnífica Ciudad Deportiva, 
que dará todo un impulso a la 
zona norte de Alcalá. 

- ¿De dónde va a salir el 
dinero? 

- Según los números que 
hemos hecho, creemos que 
con un proyecto en fases, con 
aportaciones municipales, con 
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los beneficios del Consorcio de 
La Garena y con ayuda de la 
Comunidad de Madrid, no ten
dremos problemas para hacer
lo realidad. Desde luego, nues
tra apuesta va a ser clara y es
pero que si gobierna la iz
quierda en la Comunidad de 
Madrid, como dan las encues
tas, por fin Alcalá consiga la 
ayuda sustancial de la región, 
que hasta ahora ha estado vol
cada en otras zonas. 

- En estas zona de la ciu
dad se produjeron algunos re
alojos en el año 2000 y 2001. 
¿Cómo está este tema? 

- Desde el Gobierno muni
cipal hicimos una resolución 
plenaria, aprobada por todos 
los grupos políticos de la ciu
dad, de manera que zonas que 
habían integrado a un buen 
número de familias necesita
das en los últimos años, no 
vieran aumentar su cuota de 
solidaridad aún más. De tal 
manera que en los distritos U, 
III y VIII no se produjeran más 
realojos. El movimiento del 
IRIS en el distrito II intentan
do meter más gente en zonas 
ya saturadas, ha encontrado 
una feroz resistencia de los ve
cinos y el apoyo del equipo 
municipal. Creemos que des
pués de ese conato, el IRIS se 
ha dado cuenta de que pensa
mos defender nuestro acuerdo 
y va a cambiar su forma de ac
tuar. Por eso no se van a pro
ducir más realojos en Esparta
les. Por otro lado, desde servi
cios sociales se está redactan
do un plan estratégico de 
ayuda social, para intentar en 
pocos años que las familias 
que han ido llegando se vayan 
integrando, haciéndose parti
cipes de la vida social y ciu
dadana, y permitiendo su in
tegración en la sociedad alca
laína. La cuota de solidaridad 
la hemos cumplido, pero ade
más vamos a hacer un gran 
esfuerzo en conseguir la ver
dadera integración. 

- En relación con esta 
zona, ya se ha aprobado el 
proyecto de Espartales Norte, 
que va a tener un diseño pare
cido a Espartales Sur. ¿Cuáles 
son sus características princi
pales? 

- La creación del barrio de 
Espartales Sur supuso duran
te cuatro. años un manteni
miento del precio de la vivien
da en la ciudad. Hace cuatro 
años se podían adquirir vi
viendas de protección oficial, 
unas realizadas por la Empre
sa Municipal de la Vivienda y 
otras por cooperativas, a pre
cios de entre 9 y 13 millones, y 
con una calidad muy buena, 
todas con garaje y muchas con 
jardines y piscina comunita
ria. Estas viviendas impulsa
das por los equipos de izquier
das de la ciudad, al día de hoy 
ya tienen valores de mercado 
de hasta 30 millones de pese
tas. La paralización durante 
cuatro años del Ayuntamiento 
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que ocurrió durante la legisla
tura pasada hizo que no se di
señara un nuevo plan de vi
vienda social. Nosotros tuvi
mos que empezar de cero, ne
gociando con la CAM y con los 

propietarios y por fin hemos 
sacado adelante el nuevo plan 
de viviendas que estará en Es
partales Norte con casi 4.000 
viviendas a precios asequibles 
para la mayoría de los jóvenes. 

- ¿Seguirán el mismo dise
ño que Espartales Sur? 

- Básicamente sí, aunque 
con algunas diferencias. Pre
tendemos que no ocurra el 
problema de falta de locales 
comerciales que ha ocurrido 
en Espartales Sur. La mayoría 
de las empresas y cooperati
vas optaron por no poner loca
les y eso llevó a un problema 
por la ausencia de comercios. 
Salvo eso, pretendemos un ba
rrio también de condominios, 
con servicios comunes y 
buena calidad de construc
ción. Esperemos que esto 
frene el precio de la vivienda y 
dé posibilidad a los más jóve
nes de adquirir una vivienda 
digna. Además la cercanía de 
la tercera Ciudad Deportiva y 
las buenas comunicaciones 
harán de esta zona una de las 
más privilegiadas de Alcalá. 

j 

•• 

Calle Santiago, 18 •Alcalá de Henares 
Ubicado en el antiguo Colegio-Convento de Capuchinos. 

Siendo inaugurado al cumplirse el 111 Centenario 
de la concesión del Título de Ciudad a la Villa de Alcalá de Henares, 
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Jornadas Gastronómicas 
Nuestra Menú Especial 

Moussaka al mistela - Puerros rellenos de salmón con crema de marisco 
perfumada de brandy colonial - F oie de oca con salsa de arándanos 

-•-
Crema Vi.chy 
-•-

Lomitos de merluza a la sidra con hebras de azafrán -·-
Ponche casero rociado con vino del Hermano Prior 

-•-
Vi.no Raimat Abadía D. O. Costa del Segre 

Cava Roger d::~or (Codorníu) '\\\.\\ 

Precio: 30 euros - · - ~~\1;,~~o.--~\ \~ (IVA incluido) Café . QQ\1 \ 
-•-

Licor de hierbas con Rosquillas de Alcalá 

25 ~e enero de 200J 



Protestas al criticarse desde el escenario la actuación del PP 

Saltó la polémica en el festival 
de las casas regionales por Galicia 
El único conceial del PP abandonó el recinto indignado 
El vocal de Cultura de la Asociación Gallega del Corredor del Henares aprovechó su intervención durante el festival de las casas regionales por Galicia para criticar la actuación del gobierno de José Maria Aznar desde el escenario del salón de actos de la antigua universidad laboral. La situación provocó las protestas de muchos de los asistentes y el abandono del local por parte de unas 30 personas entre quienes se encontraban dirigentes de otras casas regionales y el único concejal del PP presente en esos momentos en el festival, Marcelo Isoldi. En esos momentos se encontraban en el salón de actos unas 1.300 personas. La situación fue tan tensa que desde el público se le protestó al vocal de Cultura preguntándole alguien si era militante del Bloque Nacionalista Gallego. 

Los gritos arreciaron cuando 
el propio vocal leyó un poema 
en lengua gallega. algo que 
otros de los intervinientes ya 
habían realizado y siguieron 
realizando a lo largo del acto. 
Fue entonces cuando alguien 
gritó desde el público que ha
blara en castellano. Fueron 
momentos de mucha tensión 
en la que algunos dirigentes 
de casas regionales tomaron la 
determinación de abandonar 
el salón de actos de la antigua 
universidad laboral aduciendo 
que no habían participado con 
sus grupos de baile en un acto 
político. 

El presidente de la Aso
ciación Gallega del Corredor 
del Henares. Pablo Bóveda, 
pidió disculpas y se refirió a 
que ellos mismos desconocían 
el contenido de la intervención 
del vocal de Cultura, que en 
ningún caso reflejaba el sentir 
de la Asociación. 

El mencionado vocal aprove
chó su intervención para refe
rirse al desastre del 'Prestige' y 
al daño que había producido 
en las costas gallegas. Fue en 
esos momentos cuando mani
festó "para hablar más claro". 
que la culpa había que atri-
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Jesús Dominguez y Marcelo Isoldi 

buírsela a la Xunta de Galicia, 
que preside Manuel Fraga. y al 
gobierno de José Maria Aznar, 
lo que provocó la indignación 
de algunos de los asistentes. 
entre quienes se encontraba el 
concejal del Partido Popular 
Marcelo Isoldi. 

Al margen de este incidente, 
el festival de las casas regiona-

les a favor de Galicia fue todo 
un éxito. Todas las casas re
gionales participaron con sus 
grupos de baile y de música 
reuniéndose en total unas 
1.300 personas que llenaron 
por completo el salón de actos 
de la antigua universidad la
boral. hoy IES Antonio Macha
do. 

Pilar Navío presentó el acto. 

El presidente de la aso
ciación gallega. Pablo Bóveda, 
afirmó que "éste es un home
naje que Galicia por medio de 
nosotros le quiere hacer a todo 
el pueblo de Alcalá por lo que 
ha hecho con sus voluntarios 
y con las adhesiones que 
hemos tenido. A nosotros se 
han unido todas las casas re
gionales como representantes 
de las distintas autonomías de 
España". 

Pablo Bóveda añadió que 
"todas las casas regionales se 
han ofrecido a participar, no 
han puesto ninguna pega y 
nos han ayudado y al final 
hemos conseguido hacer este 
festival tan bonito que esta
mos viendo". 

El precio de la entrada era 
de dos euros, pero no se nega
ba la entrada a quien no tuvie
ra dinero disponible: "Lo 
menos importante era esta vez 
el dinero puesto que se trata
ba de ese agradecimiento. En 
cualquier caso la recaudación 
se destinará a Galicia. Lo in
gresaremos en la cuenta de la 
Xunta de Galicia para los 
damnificados como lo que re
cogimos de la fiesta del meji
llón, del partido de fútbol de la 
casa de Extremadura y las 
aportaciones personales que 
ha habido. Por el momento no 
sabemos cuánto dinero hay en 
total pero eso se va a dar a co
nocer a todos". 

Pablo Bóveda reconoció que 
"es impresionante el lleno que 
hay. Son 1.300 personas que 
han disfrutado de un espectá
culo en el que las distintas 
casas regionales han actuado 
por orden alfabético". El acto 
fue presentado por la periodis
ta de Radio Nacional de Espa
ña y colaboradora de PUERTA 
DE MADRID, Pilar Navío. 

Protesta del PP 
Las quejas del PP fueron di

rigidas a título individual al 
vocal de Cultura de la Aso
ciación Gallega y no a esa en-
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tidad "en la que hemos encon
trado comprensión y discul
pas", según señaló el concejal 
Jesús Domínguez Picazo. El 
edil del PP aprovechó para fe
licitar a la casa gallega y a las 
demás casas regionales "por la 
organización de un acto que 
ha tenido que ver con la catás
trofe que se ha producido en 
Galicia. Nos sentimos heridos 
no con la asociación gallega ni 
con las casas regionales, sino 
con la actitud de una persona 
que en ese momento se identi
ficó como vocal de cultura de 
la Asociación, hablaba como lo 
que es, simpatizante del Blo
que Nacionalista Gallego. Ha
blaba con ira, con rabia, con 
falta de información y con 
ganas de hacer un mitin polí
tico de lo que era un acto fes
tivo de apoyo al pueblo galle
go". 

Dominguez Picazo aprobó lo 
que hizo su compañero, el 
concejal Marcelo Isoldi, al 
abandonar el acto: "Se sintió, 
como es lógico, ofendido en 
nombre de los votantes del PP 
por la actitud nefasta de este 
vocal de cultura que en esos 
momentos ni representaba a 
la asociación gallega, ni a las 
casas regionales, ni al pueblo 
gallego". El secretario general 
del PP reconoció la actitud del 
presidente de la casa de Gali
cia: "Pablo Bóveda tuvo mues
tras de solidaridad con el PP y 
nos pidió disculpas. Yo entien
do que n~o se tenían que pro
ducir por parte de la aso
ciación gallega por no ser res
ponsable de la actitud nefasta 
de este personajillo que buscó 
sus dos minutos de gloria en 
un estrado". 

Marcelo Isoldi también dis
culpó en todo momento a 
Pablo Bóveda, presidente de la 
asociación gallega: "Siempre 
se ha caracterizado por su 
independencia política y no es 
responsable de lo que dijo este 
señor. El vocal de cultura salió 
al escenario y leyó un mani
fiesto en el que directamente 
hizo descalificaciones hacia el 
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gobierno del PP, no sólo a nivel 
nacional sino también regio
nal. Dijo que no quisiera enga-

, 

ñar el PP diciendo que había 
sido una catástrofe natural. 
Que toda la culpa era del go-

bierno del estado y de la 
Xunta de Galicia, que no ha
bían puesto los medios". 

PELETERIA, ZAPATOS Y BOLSOS 

r .,_,._.~.,. cki~ 
"f~· 7.: ~o4o; 

• Les ofrecemos exclusivos modelos de: 
Chaquetas, Levitas, Pantalones, 
Faldas, Abrigos, Napa, Napalán, 
Visones, Nowck, Ante, Pel<ari. 

Además, 
gran liquidación de prendas de 

RESTOS DE FABRICA 
para señora, caballero 

y iuvenil 
a precios increibles 

Tratamos, arreglamos y transformamos todo tipo de piel 

ESTAMOS EN: 
e/ Navarro y Ledesma, 8 ldebajo de la Administración de Hacienda) Tlf.: 91 280 22 04 ·ALCALÁ DE HENARES 
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"Estamos estudiando et poner una denuncia por prevaricación contra Ocaña" 

Los propietarios de Radical reclaman 
el levantamiento del precinto 
Los propiet arios de la discoteca Radical, Antonio, Ángel y Guillermo Bolívar, exigen al con
cejal de Urbanismo, Javier Ocaña, que les levante el precinto que mantiene cerrada esta sala 
de fiestas a pesar de haber cumplido con lo dispuesto en la sentencia judicial por lo cual se 
les obligaba a derribar lo que habían construido sin licencia de obras. Ahora, los que ya son 
únicos propietarios de Radical esperan el levantamiento del precinto para hacer uso de la 
licencia de actividad que tienen "y que el propio juzgado nos ha reconocido". Guillermo Bo
lívar afirmó que "el concejal de Urbanismo quería tirar el Radical entero por falta de licen
cia; se acudió al contencioso administrativo para demostrar que teníamos licencia. Fuimos 
al contencioso porque no había otra manera de poder comunicarnos con el concejal Javier 
Ocaña. La sentencia del juzgado nos reconoce la licencia y el derecho a actividad. De eso 
hace un año y medio ¿Por qué no nos deja abrir nuestro negocio?" 

El problema según los pro
pietarios de Radical es que "el 
concejal Ocaña no nos ha reci
bido ni una sola vez. Le hemos 
metido escritos por registro 
solicitando una reunión y no 
nos ha recibido. Nosotros pro
cedimos en su momento a 
acatar la sentencia, que nos 
obligaba a demoler las obras 
que estaban sin licencia, con
cretamente las pasarelas y las 
cúpulas". 

Antonio Bolívar afirmó que 
"Ocaña nos vino diciendo que 
estábamos ilegales y que no 
teniamos licencia. Él fue el 
que nos llevó al contencioso 
porque nosotros nunca hemos 
ido al juzgado; siempre nos 
hemos arreglado con el ayun
tamiento, pero desde que llegó 
este señor no sabemos qué le 
hemos hecho porque llegó di
ciendo que no teniamos licen
cia y nos llevó al contencioso. 
Eso significa que el Radical se 
ha tirado dos años cerrado por 
culpa suya. Y el juzgado nos 
reconoce la licencia y el dere
cho a actividad". 

Los propietarios de Radical 
aseguraron que "la licencia fue 
concedida en 1989 y está legal 
en su parte delantera, es decir, 
la que está más próxima a la 
antigua nacional II. Luego se 
hizo una ampliación y también 
tiene su licencia, es decir, la 
parte que da al polígono". 

Derribo 
Pero Antonio Bolívar afirmó 

que "tanto como dice que no 
tenemos licencia, le recuerdo a 
Ocaña que nos mandó una 
carta en la que nos decía que 
si no derribábamos el Radical 
en quince días, lo tiraría él y 
yo tendría que pagar 4 millo
nes de pesetas. Pues bien, si 
no tenemos licencia que venga 
y lo tire. ¿Por qué no se atre
ve? A los dos años el juzgado 
ha dicho que yo tengo mi li
cencia y que el edificio no se 
toca. Y si es mentira que vaya 
él y lo tire". 

El mayor de los hermanos 
Bolívar dijo también que "a ver 
si es que quiere tirar el Radical 
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para hacer viviendas y dárse
las a sus amigos promotores 
inmobiliarios para que las 
vendan". 

Antonio Bolívar pidió públi
camente a Javier Ocaña que 
dé salida al expediente del Ra
dical: "Los técnicos no hacen 
el informe porque él no quiere 
que lo hagan. Cuando dice que 
el Radical no tiene licencia 
está mintiendo porque si no la 
tuviera podría haber derribado 
el local. No lo ha hecho. Yo de
muestro que tengo licencia; 
Ocaña no puede demostrarlo 
cuando dice que no la tengo". 

Por su parte Guillermo Bolí
var anunció que se encuen
tran estudiando la interposi
ción de una denuncia contra 
Ocaña por prevaricación: "Es
tamos estudiando con nuestro 
abogado poner una denuncia 
por prevaricación, pero quere
mos agotar la negociación 
para que no se nos diga que 
no tenemos buena voluntad. 
Lo único que pedimos es que 
nos reciba Javier Ocaña. Si no 
hay manera de que se avenga 
a razones, le vamos a poner 
esa denuncia por prevarica
ción. Lo que pasa es que él 
está jugando con el tiempo 

porque va a dejar de ser con
cejal y cuando salga el juicio 
es posible que no esté en el 
ayuntamiento. Pero mientras 
tanto nosotros vamos a seguir 
teniendo el local cerrado". 

Guillermo Bolívar afirmó 
que "lo más lamentable es que 
Javier Ocaña jamás ha admiti
do reunirse con nosotros. In
cluso los técnicos nos dan la 
razón, reconocen que está 
todo bien y hay un informe 
que dice que se ha demolido 
todo lo que dice en la senten
cia, pero no se nos levanta el 
precinto porque el que tiene 
que firmarlo es Javier Ocaña y 
no le da la gana. Es decir, que 
los propios técnicos nos han 
reconocido que es un tema po
lítico, que no se trataba de un 
problema de obras o de cual
quier otra índole". 

Absolución de las 
amenazas y agresiones 
Los hermanos Bolívar no 

han dejado de hablar con to
dos los grupos políticos: "He
mos hablado con el PP y con el 
propio PSOE. Todo va bien 
hasta que llegamos a Ocaña. A 
todos les enseñamos la sen-
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tencia y la licencia del Radical 
y nos dan la razón, pero cuan
do llegamos a Ocaña no se le
vanta el precinto. El PP y el 
PSOE nos han reconocido que 
si Radical tiene la licencia tie
ne que abrirse. El único que 
no lo reconoce es Javier Oca-
ña". 

Antonio Bolívar añadió que 
"nosotros estamos abiertos a 
todo lo que se n os diga. Se nos 
dijo que derribáramos lo que 
no tenía licencia. Así lo hici
mos y si nos dicen que haga
mos cualquier otra cosa que 
entre dentro de lo normal lo 
haremos. Nosotros queremos 
abrir Radical y hemos demos
trado nuestra buena voluntad , 
pero Ocaña no nos deja abrir y 
se empeña en ni siquiera ha
blar con nosotros". 

Los hermanos explicaron 
que las denuncias que contra 
ellos presentó el concejal Ja
vier Ocaña por amenazas, por 
perseguirlo e incluso por agre
dirlo, fueron archivadas: "He
mos estado cuatro veces en el 
juzgado con él. Nosotros siem
pre que vamos al juzgado te
nemos que gastarnos el dine
ro, pero a él, como paga el 
ayuntamiento no le cuesta. 
Por eso se lleva cuatro aboga
dos, a Cristina Almeida, que 
era de su partido, a la herma
na y a otros dos más". 

Los hermanos Bolívar expli
caron que la sentencia del 
contencioso salió en febrero de 
2002: "La sentencia salió a 
nuestro favor y él salió dicien
do que había ganado el con
tencioso. La realidad es que el 
juzgado nos reconoce la licen
cia y el derecho a actividad. Lo 
que sí es cierto es que no nos 
levanta el precinto pero todos 
los años nos pasa el ayunta
miento los impuestos. Tene
mos que pagar 600.000 pese
tas al año por una actividad 
que no podemos ejercer". 

PUERTA de Madrid 
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El objetivo es superar 
11s 400.000 visitantes 
que ruva Alcalá 
en2002 

La conceialía 
de Turismo 
prepara su 
nanicinación 
en FITUR 

La concejalia de Turismo 
que preside el concejal de IU, 
Francisco Calles, prepara a 
fondo su participación en la 
Feria Internacional de Turis
mo, que se celebrará en Ma
drid desde el 28 de enero has
ta el domingo 2 de febrero. 
Según explicó el edil "un año 
más acudimos con toda la ilu
sión a FITUR conscientes de 
que es el mejor escaparate que 
puede haber para ser vistos y 
elegidos como destino turísti
co" . Cada año visitan la feria 
de turismo cientos de miles de 
personas y sobre todo, cientos 
de profesionales del sector 
que buscan destinos atracti
vos. Por eso Alcalá quiere lu
cirse en FITUR desde su pro
pio espacio y desde los que 
tiene la comunidad de Madrid 
y la asociación de ciudades 
patrimonio de la humanidad. 

Según Francisco Calles, 
cada año hay un objetivo antes 
de participar en FITUR, parti
cipación que invariablemente 
se produce en el último fin de 
semana del mes de enero o en 
el primero de febrero. Ese ob
jetivo es superar el número de 
turistas que visitaron Alcalá el 
año anterior. Y la verdad es 
que los resultados son buenos 
porque esas cifras se superan 
todos los- años. De hecho el 
año 2001 hubo un total de 
327 .437 visitas contabilizadas 
en la ciudad complutense 
mientras que en 2002 el nú
mero de visitantes alcanzó las 
378.721. 

Por eso el objetivo para 
2003 es llegar a los 400.000 
visitantes e ir avanzando poco 
a poco con todas las propues
tas que se hacen para fomentar 
el turismo en la ciudad com
plutense. Eso es lo que preci
samente se va a promocionar 
en FITUR a partir del 28 de 
enero. 

PUERTA de Madrid 

Clrlés recllií el 11llnl6n atorgado por la Aslci1tií1 •" la recuperaci6n de los Centros Históñcos de Es111ña 

la CAi premiada por su labor para recuperar cascos históricos 
La Comunidad de Madrid ha sido galardonada por la 

Asociación para la recuperación de los Centros Históri
cos de España (Archiva!), como reconocimiento a los 
distintos proyectos acometidos por el gobierno regional 
en materia de rehabilitación y conservación del Patri
monio Histórico. El vicepresidente y consejero de Obras 
Públicas, Urbanismo y Transportes, Luis Eduardo Cor
tés, recogió este premio y destacó la importancia de con
servar y mantener los cascos antiguos y lugares emble
máticos de la historia, con el fin de tener conciencia del 
pasado y preservar el patrimonio. Además, destacó el 

compromiso de la Comunidad de Madrid para conseguir 
estos objetivos a través de la rehabilitación en cascos ur
banos antiguos, como la reforma de barrios madrileños 
como Lavapiés o Huertas, o espacios públicos (actua
ciones en San Lorenzo de El Escorial, Aranjuez y otros 
municipios). En la información oficial falicitada por la 
Comunidad de Madrid se elude el caso de Alcalá, un 
casco histórico declarado patrimonio de la humanidad. 
Al mismo tiempo se refirió a la importancia de la coor
dinación entre administraciones, organismos y otras en
tidades con competencias y relación con el patrimonio. 

CAMA D 4-D 2003 • TU RBO DIESEL • C OMMON RAIL • 1 

Tema 3 puertas 90 cv. 

Sol 3 puertas 90 cv. 

Sol 3 puertas 110 cv. 

ABS + EBO, 4 Mblg>, display nUll lnlormKlcln, ordenador de viaje. elevalunas dolrieros e1k1r1cos 
1S.100E ~ l1llndos de Nlo en e1.....-... serwdirecd6n, cierre centralzado con mando• distancia 

Aabldo Torra+ rado-cd 6 albMla!s, dimlllzador .-1'llm, 111""5 de~ .:abado titanio,. 
17.100 E cls¡Uy nUtl inlOnMcl6r\ ordenador de viaje. -......Udcln OptirJ'6n 

Acabado Torra+ rado-cd6~ ~~ lonblsdeai-idri, aaadollUrio. 
18.100€ dlsplly nUtl ~ oodeNdar de~ lnslnmontad6n OptirJ'6n 

Avda. de la Constitución, 10 - Tlf.: 91 675 37 37 
TORREJON DE ARDOZ 

Avda. Juan Carlos 1, sin. <frente a HIPERCOR> 
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carios Mavor Oreia vishó el campus uniVersnario 
v almonó con una amplia representación de la UI 

"El 90% de las muieres que han participado 
lo recomendarían a una amiga" 

El Conseiero de Educación de la CAi El conceial de Ciudad Saludable 
visitó la Universidad de Alcalá presentó las aCUvidades 
El consejero de Educación de la Comunidad de Madrid, Car
los Mayor Oreja, acudió el pasado miércoles dia 22 de enero 
a la Universidad de Alcalá. El responsable regional, acompa
ñado por el director general de Universidades, Javier García 
Cañete, y por la directora general de Investigación, Teresa 
Calatayud Prieto, iinició su visita en la facultad de Medici
na, donde fue recibido por el rector, Virgillo Zapatero. 

Fue en el edificio de medici
na donde se le presentaron los 
planos del campus universita
rio, así como los proyectos de 
fuguro previstos para el mis
mo. 

Tras visitar el campus, el 
consejero de Educación se 
trasladó al Rectorado de la 
Universidad de Alcalá donde 
conoció al nuevo equipo recto
ral. 

Finalmente, Carlos Mayor 
Oreja mantuvo un almuerzo 
de trabajo con representantes 
universitarios al que asistirán 
el equipo rectoral, el presiden
te y el secretario del Consejo 
Social, los decanos y direc
tores de las diferentes faculta
des y escuelas universitarias, 
además de los presidentes de 
la Junta de POI y del Consejo 
de Estudiantes. 

Premios Feria Taurina de Alcalá de Henares 
El próximo día 7 de febrero 

se celebrará el acto de la en
trega de los Premios Taurinos 
de la Feria Complutense: XIV 
Trofedislexiaso Feria Taurina 
Alcalaína y XVIII Trofeo "Ter
cio de Quites". 

Los trofeos han sido los si
guientes: Trifunfador de la 
Feria y quite artístico para el 

DISLEXlffS· 
Dificultades con la Lectura y Escrituro 

ALBOR Psicología 

91-8894349 
e/. Luis Vives, 11 
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matador de toros Luis Fran
cisco Esplá; Mejor Toreo de 
Capa para el matador de toros 
J. Antonio Ferrera; Trofeo a la 
Faena más vibrante para Luis 
Miguel Encabo; Trofeo a la 
Mejor Estocada para Juan 
José Padilla. El trofeo a la ga
nadería más completa ha 
quedado desierto. 

SE ALQUILAN 
NAVES 

Varias superficies 
630 - 720 - 810 m 2 

Telf.: 91 413 73 96 
mañanas de 9 a 14 h. 

RENTIVEL, S .A. 

del programa Salud v lier 
El concejal de Ciudad Saludable, Salvador Guardiá, presentó 
el miércoles 22 de enero las nuevas !-ctividades del progra
ma Salud y Mujer, junto con Maria Angeles Gil Cumbreño, 
responsable del proyecto. 

Salvador Guardiá explicó 
que el programa de menopau
sia trata de cubrir un ámbito 
de la salud de la mujer "que no 
está bien atendido. Es un pro
blema al que no se le presta la 
atención que se merece". La fi
nalidad que tiene es mejorar la 
salud y la información de una 
parcela tan específica en la 
vida de las mujeres, y para ello 
"se ha creado un programara
diofónico de Salud y Mujer en 
el Agora de Alcalá. Lo que pre
tendemos es que la mujer al
calaína conozca cómo mejorar 
su salud y conseguir que la 
menopausia sea un tema nor
mal, un cambio más en la vida 
que abre otra etapa como mu
jer". Para el edil complutense 
el programa es único y el obje
tivo es "una mayor calidad de 
vida en las mujeres". 

Este . programa sólo lleva 
funcionando desde la primera 
semana de mayo de 2002, 
pero Maria Ángeles Gil asegu
ra: "Ha sido una iniciativa 
muy bien acogida por las mu
jeres del municipio. La valora
ción ha sido muy buena y el 
900A> de las mujeres que han 
participado afirman que se lo 
recomendarían a una amiga". 

El programa para el nuevo 
semestre incluye un sinfin de 
actividades. Así, el día 29 de 
enero a las seis y medía se ce
lebrará una conferencia a car
go del psicólogo Bernabé Tier-

n o sobre los problemas psico
lógicos de las mujeres en edad 
de menopausia en el Centro 
Municipal de Salud. En abril 
tendrá lugar la Semana de la 
Menopausia. Y desde el pasa
do mayo se hacen unos talle
res concebidos para grupos 
pequeños puesto que son ta
lleres de trabajo "donde la mu
jer va a pensar, a reflexionar 
sobre determinados conceptos 
que tienen que ver con esa 
nueva etapa de la menopau
sia", explica la encargada del 
programa. 

Otro tipo de actividades pre
vistas son las tertulias-cafés, 
el aforo es de 40 -50 mujeres y 
para acudir hay que pedir una 
invitación en el Centro Muni
cipal de Salud. Maria Ángeles 
Gil cuenta: "Hasta ahora he
mos hecho cuatro tertulias a 
las que han acudido un núme
ro importante de mujeres" . 
Además, explica que incluso 
pueden organizar tertulias a 
petleión de las asociaciones de 
mujeres. También se celebra
rán unas jornadas de promo
ción de la salud los días 21 y 
22 de marzo. 

Maria Ángeles Gil agradece 
la gran participación y acogi
miento que ha tenido el pro
grama y asegura que están sa
tisfechos puesto que han cu
bierto un área que estaba va
cía. 

PUERTA de Madrid 
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Inversión: 480.000 euros 
(80 millones de pesetas) 

• Dos salas tienen una superficie de 42 metros cuadrados. 
• La sala V.l.P. tiene 60 metros cuadrados. 
• En total son ya siete salas dispuestas para atender velatorios 

ofreciendo un servicio con la máxima confortabilidad. 

e~san~ flltl tu 6i~ estar 

ERio Cementerio Jardín: 
!LC~LA~ E ~EN~ .N Sólo en el Cielo se está mejor 



El alcalde la impuso al presidente, Juan José Rodrigo Tobajas 

La Asociación de Amigos de la Universidad 
recibió la medalla de plata de la ciudad 
El martes día 21 de enero el ayuntamiento entregó a la Asociación de Amigos de la Universi
dad la medalla de plata de la ciudad, una distinción que el pleno municipal ordinario había 
aprobado por unanimidad el martes día 15 de octubre en el primer punto del orden del día a 
propuesta de la alcaldía-presidencia. El presidente de la asociación, Juan José Rodrigo Toba
jas, recogió la medalla y tanto él como el alcalde dirigieron unas palabras al público presente. 

A las seis y media de la tar
de del martes dia 21, media 
hora antes del pleno supues
tamente ordinario de enero, 
hubo otro pleno extraordinario 
y urgente con un único asun
to: la entrega de la medalla de 
plata de la ciudad a la Aso
ciación de Amigos de la Uni
versidad. El alcalde, Manuel 
Peinado, impuso esta con
decoración al presidente de la 
entidad, Juan José Rodrigo 
Tobajas. en el salón de plenos. 

Seguidamente Rodrigo dio 
un breve discurso: "El presi
dente de nuestra asociación es 
sólo un primus interpares y 
ahora toma la palabra para 
expresar dos sentimientos en 
nombre de todos los miem
bros: agradecimiento y com
promiso. Agradecimiento a la 
comisión de Cultura y a su 
responsable, Luis Suárez Ma
chota, así como a las demás 
entidades culturales que han 
apoyado la propuesta y a quie
nes la aprobaron por unanimi
dad en el pleno de octubre". 

"La ciudad 
y la universidad 
se necesitan" 
Rodrigo afirmó que esta dis

tinción también les supone un 

25 de enero de 200J 

compromiso: "Nos obliga a se
guir trabajando para ligar la 
ciudad y la universidad, ex
tendiendo la vida universitaria 
a los ciudadanos para que no 
se limite al recinto académico. 
Hay proyectos muy importan
tes para lograrlo y la ciudad y 
la universidad se necesitan 
mutuamente. Hoy ya no con
cebiríamos Alcalá sin su uni
versidad. Nuestra labor es ser 
un puente de unión entre am
bas y esta medalla nos anima
rá a serlo". 

¡Tu salud 

Tras los aplausos habló el 
alcalde: "Deseo hacer un reco
nocimiento a todos los que 
promovieron esta medalla 
para la Asociación de Amigos 
de la Universidad, de la que 
soy socio. Felicito a la aso
ciación y no diré nada que no 
venga en el libro que sacó 
Juanjo Rodrigo con motivo del 
XXV aniversario de la univer
sidad. La conciencia universi
taria complutense se ha man
tenido siempre a lo largo de 
500 años. El 22 de noviembre 

en buenas manos! 
ahora tu bono 
2 X 1 

20 SESIONES 
DE BRONCEADO X ~5€ 
TA M BIEN CAB I NA DE B R O N CEADO FACIA L 

DE SOL {;~ 
CENTRO DE B RONCEADO 

Vía Complutense, 65 
(Zona PryconS?) -Tif.: 9188968 25 
28805 ALCALA DE HENARES 

e/. Era Honda, 27 
(Zona Reyes C¡itólicos) Tif.: 91 280 46 70 
28803 ALCALA DE HENARES 

HORARIO: Lunes a Viernes. de g·oo a 22·00 - Sábados. ele g·oo a 15'00 

de 2002 fue el 5° centenario de 
la imprenta en Alcalá, que es
tuvo muy asociada a la univer
sidad, siendo ambas obras de 
Cisneros". 

"Alcalá, 
con la expansión 
de la hispanidad" 
Peinado continuó con la his-

toria de nuestra universidad: 
"La ciudad universitaria fue el 
auge de la universidad ligada 
a Alcalá, con la expansión de 
la hispanidad por todo el 
mundo. En el siglo XVIII vino 
el declive de la Universidad de 
Alcalá, que culminó en el siglo 
XIX con su salida de Alcalá. 
Esto también supuso un decli
ve para nuestra ciudad, que 
vio su población reducida a la 
mitad. En parecidas circuns
tancias dificiles muchas ciu
dades desaparecieron, pero 
Alcalá sobrevivió porque man
tuvo su espíritu universitario". 

El alcalde concluyó con la 
recuperación de la universi
dad: "En 1969 el ministro de 
Educación dijo que hacían fal
ta más universidades en Ma
drid y entonces despertó la 
conciencia universitaria alca
laína con un grupo heterogé
neo que el profesor Morilla 
bautizó como el Grupo del 69. 
El 31 de enero de 1977 surgió 
el embrión de la Asociación de 
Amigos de la Universidad de 
Alcalá y el 10 de junio de ese 
año salió un decreto confuso 
para crear una nueva univer
sidad de Madrid en Alcalá. 
Agradezco el compromiso de 
Juanjo. Gracias y felicidades. 
se levanta la sesión". Entre los 
aplausos, ya se oían los ensor
decedores pitidos y consignas 
de los sindicalistas en los pa
sillos. 

PUERTA de Madrid 
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Concejalía de Juventud 
Excmo. Ayuntamiento de 

Alcalá de Henares 

Información y Bases en la Concejalía de Juventud 
calle de San Felipe Neri 1 
28801 Alcalá de Henares 
Teléfono 9188846 22 
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El candidato socialista apuesta por crear una consejería de Sociedad 
del Conocimiento e Innovación Tecnológica 

Rafael Simancas calentó motores 
electorales en Alcalá 
El candidato del PSOE a la Comunidad de Madrid. Rafael Simancas. anunció el lunes 
20 de enero en Alcalá que. si gana las elecciones autonómicas del próximo 25 de ma
yo. su gobierno dispondrá de una consejería que estará específicamente dedicada a 
profundizar en la implantación de la sociedad de la información. Será la consejería de 
Innovación Tecnológica. Rafael Simancas se reunió en primer lugar con el alcalde. el 
eq~o de gobierno municipal y la dirección del PSOE. A continuación visitó al rector. 
Vir o Zapatero. Simancas afirmó que las funciones de esta nueva consejería serán las 
de "modernizar las empresas de la región. dotar de mayor formación a los trabajadores 
e incrementar la investigación en materia aeroespacial y de telemedicina". 

Según su propuesta, la nue- ~lffil<>tnr--i;:;:sw--"Tl 

va consejería de Sociedad del 
Conocimiento e Innovación 
Tecnológica dispondría de un 
consejo asesor en el que esta
rían representadas las seis 
universidades públicas de la 
región, la Federación de Muni
cipios de Madrid (FMM) y la 
Confederación Empresarial de 
Madrid (CEIM), entre otros or
ganismos del campo científico 
y tecnológico. 

Junto a esta iniciativa, el go
bierno de Rafael Simancas de
sarrollaría "una ambiciosa po
lítica de becas para el personal 
investigador". impulsaría me
joras en los derechos laborales 
de estos trabajadores y modifi
caría "la lamentable legisla
ción" que, ajuicio del candida
to, "impide la experimentación 
con células madre y su utiliza
ción en enfermedades cróni
cas gravísimas como la diabe
tes". 

Manuel Peinado, Rafael Simancas y Miguel Buenestado 

en los últimos años es aval pa
ra poder solicitar con orgullo y 
con solvencia el apoyo de los 

ciudadanos y ciudadanas de 
Alcalá, y es también un mode
lo para el trabajo que los so-

Los soclalistas 
aseguran que 
a111P1lanin al 
abono Joven 

de transporte 
hasta los 
28años 

cialistas estamos haciendo y 
vamos a hacer en el resto de 
los ayuntamientos y en la Co
munidad de Madrid". 

Las islas 
Durante su vis ita a la ciudad 

complutense, el candidato au
tonómico s ocialista contempló 
las obras acometidas por el 
ayuntamiento en el paseo flu
vial del Henares desde el que 
pu do contemplar las islas del 
Colegio y de los García y que 
según le explicó el alcalde, 
Manuel Peinado, la captación 
de las mismas y su recupera
ción es el proyecto medioam
biental más ambicioso acome
tido por el ayuntamiento com
plutense. 

Finalmente, Simancas y Pei
nado visitaron el centro muni
cipal y la biblioteca Maria 
Zambrano, donde pudieron 
departir con los pensionistas 
del municipio que a esa hora 
jugaban su partida diaria al 
dominó. 

Simancas afirmó que "para 
los socialistas madrileños el 
de Alcalá es un ayuntamiento 
de referencia; el trabajo del go
bierno municipal socialista al 
frente del ayuntamiento de Al
calá es una referencia de buen 
gobierno para todos nosotros, 
de gobierno en clave de pro
greso, con sensibilidad social y 
en la búsqueda efectiva de la 
calidad democrática. Entende
mos que la gestión que ha re
alizado el gobierno socialista 

; J) is t i 11 H .z s u s L. e {e ti r .1 L. i o n es : 
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Virailio zapatero le hizo 
la propuesta al rev v va 
cuenta con apovos: 

El PSOE anova la 
constitución del 
Real Patronato 
'Alcalá 
patrimonio de la 
humanidad' 

La propuesta de Virgilio Za
patero a Su Majestad el Rey 
don Juan Carlos de crear un 
Real Patronato para adminis
trar y gestionar las actividades 
encaminadas a dar aprove
chamiento a la declaración de 
patrimonio de la humanidad 
que tiene Alcalá desde 1998, 
ha encontrado el primer apoyo 

iEXCLUSIVO! 

ALCALÁ: JUAN DE AUSTRIA 
80 m2, 3 dormitorios, 

cocina amueblada, suelos de 
parquet, ventanas de 

aluminio, calefacción de tarifa 
nocturna, buena altura, 
letra al mes: 595 euros. 

ALCALÁ: REYES CATÓLICOS 

fuera de la ciudad compluten
se. En su reunión con el rector 
el lunes 20 de enero, el candi
dato socialista a la presidencia 
de la Comunidad de Madrid, 
Rafael Simancas, anunció el 
apoyo a la constitución de es
te patronato. Según Simancas 
"en el patronato, además del 
ayuntamiento y la universi
dad, tendrán participación la 
Comunidad de Madrid, el go
bierno central y la Casa Real". 

Simancas reconoció que la 
propuesta de la universidad y 

iOCASION! 

NUEVO ALCALÁ 
105 m', 3 doonitorios, cocina 
amueblada, suelos de gres, 

dobles ventanas de aluminio, 
calefacción de gas natural. 

i Excelentes vistas! 
Llámenos 

ALCALÁ:PRYCONSA 
86 m', 3 donnitorios, lerraza y tendedero, 

suelos de gres, calefacción de gas natural, 
buena altura 

Letra al mes: 498,84 euros. 

75 m', 3 donnitorios, cocina amueblada, 
suelos de parque~ veotanas de aluminio, car· 
pinteria de pino, calefacción de tarifa noctur· 

na, reformado, muy bonito. Mejor verlo. 

Virgilio Zapatero 
y Ráfael Simancas, durante la reunión 

del ayuntamiento compluten
se le había interesado mucho: 
"Me comprometo a impulsar 
esta propuesta y a intentarla 
hacer efectiva". 

El rector Virgilio Zapatero 
llevó la propuesta al rey en su 
entrevista del dia 15 de enero 
en el palacio de la Zarzuela. La 
posibilidad de que se cree un 
patronato real sobre la condi
ción de patrimonio de la hu
manidad que tiene Alcalá fue 
contemplada por Don Juan 
Carlos. A tal efecto el palacio 

de la Zarzuela dará una res
puesta próximamente sobre 
su 'patrocínio' de este organis
mo que supondria que los tra
bajos que se realizaran en Al
calá para poner de relieve el 
hecho de que la ciudad esté 
incluida en la lista de patrimo
nio mundial de la UNESCO 
contribuiría a que todas las 
admínistraciones del Estado y 
la propia monarquía, estarian 
muy pendientes del desarrollo 
de la ciudad complutense. 

ALCALÁ: CABALLERÍA ESPAÑOLA 
70 m', 3 dormitorios, cocina amueblada, 

suelos de parquet, 

ALCALÁ: JUAN DE AUSTRIA 
65 m' 3 dormitorios, cocina amueblada, 

terraza y tendedero, 1 armario 
empotrado, calefacción de gas natural. ventanas de aluminio, reformado. 

Letra al mes: 607,02 euros. 

ALCALÁ: VAL 
65 m', 3 dormitorios, cocina amueblada, 
suelos de gres, ventanas de aluminio, 

reformado, buena altura. 
Letra al mes: 534,90 euros 

ALCALÁ: VAL 
65 m', 2 dormitorios, cocina amueblada, 
suelos de gres, ventanas de aluminio, 

reformado, muy bonito 
Letra al mes: 540,91 euros 

Infórmese 

ALCALÁ: REYES CATÓLICOS 
90 m'. 3 dormitorios, cocina amueblada, 
suelos de gres, ventanas de aluminio, 

calefacción de tarifa nocturna, acensar, 
bonito. Véalo. 

85 m'. 3 dormitorios, cocina 
amueblada, suelos de gres, 

calefacción de tarifa nocturna, 
letra al mes: 504,85 euros. 

ALCALÁ: ESTACiÓN ALCALÁ: ENSANCHE ALCALÁ: VAL ALCALÁ: JUAN DE AUSTRIA 
60 m' 2 dormttorios, cocina amuebla· 
da, suelos de gres, ventanas de alu
minio. Letra al mes: 534,90 euros. 

ALCALÁ: REYES CATÓLICOS 
60 m' ,2 dormitorios, suelos de gres, 

dbbles ventanas de aluminio, 
muy soleado, buenas vistas. 
Letra al mes: 576,97 euros 

PUERTA de Madrid 

77 rl, 3 lixlllW. axiH111iD!a, 2 la'G IXlll*U, m y m 
ieev,umde~mmsdeilliilllJlai;l¡jiillí,f3Jii
eia de¡ilJ,rBxiil de!j!Sllili, Rlillly !Jl'ie, llllli llllllES 

llll¡ilj¡,miaesmall:asii!ll!l.311,81m 

Local de 40 m', con 1 baño, 
suelos de gres, 

6 m' de fachada. 
Muy económico. 

56 m'. 2 dormitorios, cocina amuebla
da, suelos de gres, ventanas de alu
minio, calefacción central, ascensor. 

Letra al mes: 534,90 euros. 
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Los agentes forestales Fernando Narro Moreno (izquierda) y César Juarranz (derecha) 

la Guardería Forestal desempeña su trablio desde hace 125 años bombero. Fernando Narro expli
ca: 'Tienen que estar siempre lo
calizables, y cuando hace falta se 
movilizan. Tenemos una auto
bomba ligera, un coche de apoyo 
y aparte contamos con los bom
beros". 

Agente forestal, un trabaio desconocido 
La Guardería Forestal lleva desempeñando su labor más de 125 años. Sin embargo, pa
ra los que no pertenecemos a tan ilustre cuerpo nos cuesta reconocer cuaáles son sus 
tareas. Para ellos, los forestales, el problema radica en que tienen una doble función: 
son gestores del medio ambiente por un lado, y policía ambiental por otro. 

El agente forestal también ex
plica que las leyes medioambien
tales son competencia de la Co
munidad de Madrid: "Cuando el 
Seprona pone una denuncia va a 
parar a los servicios juridicos de 
la Comunidad de Madrid y tiene 
tanto peso o tanta trascendencia 
como la que podamos poner no
sotros. O por ejemplo una multa 
de caza va a ser igual que la pon
ga el Seprona, un policía munici
pal o nosotros". 

Fernando Narro Moreno, agen
te forestal en esta comarca, expli
ca que Madrid está dividido en 15 
comarcas, cada una con más o 
menos territorio dependiendo del 
terreno forestal que tenga: "Ésta, 
a la que pertenece Alcalá de He
nares es la número seis, por aba
jo el límite está en Valverde de Al
calá, Villalbilla, Torrejón; por el 
norte llegamos a Talamanca del 
Jarama, pero Madrid capital es 
nuestra, incluso nos pertenecen 
Leganés, Alcorcón y Pozuelo". Pa
ra un territorio tan amplio hay 
actualmente 12 agentes foresta
les, aunque la plantilla tendria 
que ser de unos 15, por lo que las 
plazas que faltan se cubrirán en 
próximas oposiciones. 

César Juarranz, otro agente fo
restal, cuenta que cada mañana 
se reúnen en la oficina para ver y 
preparar los trabajos que ese dia 
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tienen que hacer. Para Fernando 
Narro es importante que la gente 
conozca cuáles son sus compe
tencias para que cuando alguien 
necesite algo los llame directa
mente. "Hay veces que alguien se 
encuentra, por ejemplo, alguna 
especie protegida herida y llama 
al ayuntamiento, cuando en rea
lidad es competencia nuestra y al 
final el ayuntamiento nos tiene 
que llamar a nosotros", explica 
Fernando Narro. 

Los agentes forestales ejercen 
distintas tareas: hacen labores 
de reforestacion, dan las autori
zaciones de quema: "Nosotros 
inspeccionamos la zona para que 
no haya peligro, y damos la auto
rización gratuitamente, pues por 
ejemplo para quemar rastrojos o 
para quemar residuos vegetales. 
Muchos no lo saben y queman 
sin ningún permiso, por lo que 

pueden encontrarse con una de
nuncia, y basta con que nos lla
men, puesto que es un simple 
trámite administrativo y es gra
tuito". También se encargan de 
las especies protegidas, de cual
quier cuestión de caza y de pesca 
y de los incendios forestales. Si 
bien la competencia de los incen
dios está compartida con los 
bomberos. 

En temporada de incendios, 
que suele empezar el 1 de junio, 
depende de las condiciones cli
matológicas de cada año, siem
pre hay alguien de guardia, in
cluso durante la noche. Para 
ayudarles están los retenes con
tra incendios, personal contrata
do durante el año aunque en ve
rano suele aumentar la plantilla. 
De hecho, en verano suelen tra
bajar como retenes estudiantes 
de medio ambiente o aspirantes a 

Además, aseguran que el Par
que de los cerros también perte
nece a su competencia, aunque 
de la carretera que alli pretenden 
hacer ellos nada tienen que ver: 
"Nos afecta porque nosotros lo 
gestionamos, pero esa decisión 
viene de fuerzas mayores, poco 
tenemos nosotros que ver en 
eso". 

Cesar Juarranz dice que la 
plantilla total de la comunidad de 
Madrid es de unos 200 agentes 
forestales. Aunque para Feman
do Narro es poco: "Sólo para Al-

RESIDENCIA GERIATRICA .. LAS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Gertatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
•Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clinicos. 
- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 

de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES '-r Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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La sede de los agentes forestales está situada en el vivero de la finca Dehesa del Bazán 
calá hay unos 150 policías muni
cipales, mientras que hay 200 
agentes forestales para toda la 
comunidad de Madrid. 

Para ellos ser agente forestal es 
vocacional, "quiza lo más bonito 
de este trabajo son las obras de 
reforestación, plantar árboles es 
siempre interesante o cuando re
cuperamos especies protegidas". 
Si bien, César Juarranz confiesa: 
"Cada vez somos más policías y 
es una pena. Ninguno queremos 
perder la gestión del medio am
biente que es lo que más nos 
gusta". 

rreno del vivero pertenece a las 
tierras forestales pero ahora se le 
ha concedido a una empresa pa
ra que lo explote y a cambio tiene 
que cultivar plantas forestales 
como pinos, chopos ... 

Rosa Trujillo, trabajadora del 
vivero, explica: "Por ejemplo te
nemos chopos que se los están 
llevando para la reforestación a 
Daganzo o Talamanca". Pero la 
concesión, que la tiene Juan Fer
nández Bartolomé, les permite 
explotarlo comercialmente. Tanto 
es así, que tienen un horario co
mercial y venden tanto al público 
como a empresas por ejemplo de 
jardinería. 

Antes les exigian el titulo de 
Capataz forestal, ahora no, si 
bien, son funcionarios y como tal 
tienen que aprobar las oposicio
nes correspondientes. Los agen
tes nos explican: "Lo que ahora 
equivale al titulo de Capataz fo
restal es el módulo de técnico su
perior en ciencias medioambien
tales, aunque al final para entrar 
aquí se les exige el bachillerato y 
que aprueben la oposición". 

Rosa Trujillo, trabajadora en el vivero 

Rosa Trujillo cuenta: "Nos de
dicamos a la venta al público, a 
la creación y diseño de jardines y 
riego y mantenimiento". Tienen 
plantas para interior, para exte
rior, frutales y cactus, incluso 
hacen encargos. Para mantener
las protegidas y a buena tempe
ratura tienen un cañón de calor 
con termostato que salta cada 
vez que la temperatura no es 
adecuada, y cuentan con otro de 
apoyo para la noche. 

En Diciembre del 2002 se cele
bró el 125 aniversario de la crea
ción del cuerpo de agentes fores
tales, y todos desean que des
pués de tanto tiempo se conozca 
y reconozca su trabajo. 

El Vivero 
La sede de los forestales está 

situada dentro de la misma Alca
lá, junto al vivero en la finca De
hesa del Bazán. De hecho, es 
muy curioso que en la propia 
ciudad complutense se manten
gan 25 hectáreas de terreno fo-

restal. Fernando Narro cuenta: 
"Creo que estos terrenos se los 
cedieron al ayuntamiento hace 
125 años con la condición de que 
esto fuera y se mantuviera como 
terreno forestal y así ha sido, lo 
que pasa que por entonces esto 
quedaba a las afueras y ahora ha 
quedado dentro de la ciudad". 

Los agentes afirman que el te-

Si bien, para los agentes fores
tales la concesión del vivero es de 
gran ayuda, y es una manera de 
facilitar la reforestación. 

se prohibe la entrada . 
....,,(!=P=R=O=::=:M:==.;:O~C;=:;=l~Ó~Ñj~ 

Mlll.ISIS CIPllD 
GRATUITO 

Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante 
sin problemas. 

Solicite consulta llamando al teléfono 

91 882 75 75 
PLAZA DE CERVANTES, 7 - ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
PREMIO LAUREL DE ORO DE LA COMUNIDAD DE MADRID 

UNICO CENTRO 
EN ALCALA 
ATENDIDO 

POR TITULADOS 
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Sebastián Rascón, responsable del servicio municipal de Arqueología, y Luis Suárez Machota. A la derecha, la casa de Hippolytus 

Por la calidad de las reconstrucciones intourálicas de los restos complutenses 

la antigua Roma podría 11cans11uirs1 en Alcalá 
El ayuntamiento romano podría encargar la reconstrucción por ordenador 

de sus foros imperiales e incluso del Coliseo 
El departamento de bienes culturales del ayuntamiento de Roma 
ha iniciado contactos con el servicio municipal de arqueología 
de Alcalá a fin de posibilitar un acuerdo para la reconstrucción 
infográfica de los restos arqueológicos del centro de Roma, uno 
de los más importantes yacimientos arqueológicos del mundo. 
Roma fue la capital de un imperio en el que Alcalá fue una pe
queña ciudad de provincias. Y ahora la antigua Complutum 

puede ayudar a su metrópoli. Los trabajos en tres dimensiones 
de reconstrucción por ordenador de la casa de Hippolytus, de la 
basílica y de la villa del Val han seducido a los responsables del 
servicio arqueológico de Roma hasta el punto de que una de sus 
representantes, Lucrecia Ungaro, vendrá próximamente a Alca
lá para estudiar un posible acuerdo que permita recuperar vir
tualmente el centro neurálgico de la antigua Roma. 

timos años se ha utilizado mucho 
en el cine. Gracias a eso hay una 
serie de mecanismos informáticos 
que son relativamente asequibles, 
es decir, que no tienes que ser la 
NASA para utilizarlos. Un ayunta
miento pequeño como es el de Al
calá puede tener un equipo y dis
poner de esa tecnología. Lo que se 
ha desarrollado fundamental
mente en Alcalá con mucha noto
riedad es la capacidad de aplica -
ción de esos recursos informáti
cos al patrimonio arqueológico". 

Calidad 

De hecho, el auténtico proble
ma que hay en Roma es que la 
magnitud y cantidad de los restos 
arqueológicos es tal, que las auto
ridades municipales apenas se 
habían preocupado hasta ahora 
de intepretarlos con las modernas 
tecnologías. Sólo así es posible 
que en una visita a lo que fue el 
corazón de la antigua Roma, con
cretamente el foro imperial, los fo
ros de Trajano, Augusto, Nerva y 
César, el templo de la paz y el pro
pio Coliseo, situados en pleno 
centro de la actual Roma y visita
dos por millones de turistas al 
año, no haya algo tan simple co
mo una reconstrucción o una in
terpretación de esos restos arque
ológicos con fines pedagógicos y 
turísticos. De hecho, los turistas 
se ven obligados hasta ahora a 
imaginar lo que allí había, miran
do los restos de columnas, pila
res, suelos y estructuras que se 
han excavado. Pero eso no ocurre 
en Alcalá, donde la extensión ar
queológica es evidentemente mu
cho menor que la de Roma. Sin 
embargo, la casa de Hippolytus, 
la antigua basílica complutense y 
la villa romana del Val han sido 
reconstruidas en ordenador en 
función de los restos arqueológi
cos excavados y hoy se conoce 
perfectamente cómo serian hace 
más de 1.600 años con total exac
titud al desarrollar programas in
formáticos adaptados de la indus
tria cinematográfica y militar. 

Maqueta que muestra una reconstrucción del foro romano. 

El fotorrealismo ya había sido 
utilizado con fines arqueológicos 
tanto en España como en otros 
países antes que en Alcalá de He
nares: "La diferencia, aunque esté 
mal decirlo así de claro, es que 
aquí se ha hecho mucho mejor. 
Eso es lo que yo creo que ha lle
vado a la gente de Roma a inten
tar buscar a alguien que pueda 
desarrollar esta tecnología con 
suficientes garantías para recons
truir en tres dimensiones lo que 
era el centro de la Roma impe
rial" . 
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Reconstrucción virtual 
El responsable del servicio mu

nicipal de arqueología, Sebastián 
Rascón, explicó a PUERTA DE 
MADRID que "los trabajos que 
aquí en Alcalá hemos venido rea
lizando han consistido en desa
rrollar lo que se denomina un en
torno virtual. Eso supone que a 
partir de la documentación arque
ológica, en primer término la 
planta del edificio y a partir de ahi 
toda la documentación que te da 
el resto de la excavación, como las 

pinturas murales, los mármoles 
de las fachadas, etc, se realiza 
una hipótesis de reconstrucción 
del edificio y se desarrolla por or
denador en tres dimensiones con 
una técnica que se denomina el 
fotorrealismo. Se trata, en defini
tiva, de reproducir con medios di
gitales lo que es una imagen real 
y verdadera". 

Rascón reconoció que "donde 
más se ha desarrollado esa técni
ca ha sido en el mundo del cine. 
Tal tecnología se empezó a aplicar 
con fines militares pero en los úl-

Sebastián Rascón añadió que 
"hay poca gente que controle bien 
esas técnicas. La poca que hay es
tá muy bien colocada. Un buen 
infógrafo, capaz de hacer un buen 
modelo en tres dimensiones, posi
blemente esté trabajando como 
jefe de diseño para la Disney o 
cualquier otra empresa de estas 
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características". Los contactos del 
servicio municipal de arqueología 
del ayuntamiento de Alcalá con 
las autoridades arqueológicas de 
Roma se iniciaron con motivo de 
un congreso internacional que 
hubo en Barcelona sobre musea
lización de yacimientos arqueoló
gicos, en el que el ayuntamiento 
complutense intervino como coor
ganizador. Sebastián Rascón tuvo 
oportunidad de conversar con la 
responsable de los Mercados de 
Trajano, la doctora Lucrezia Un
garo, adscrita a la concejalía de 
Politica Cultural del ayuntamien
to de Roma, concretamente a la 
supraintendencia para los bienes 
culturales romanos. Los Merca
dos de Trajano es una estructura 
arqueológica situada en pleno 
centro de Roma a la que se consi
dera el primer centro comercial de 
la historia. 

Lucrezia Ungaro manifestó en 
Barcelona a Sebastián Rascón 
después de ver los trabajos de re
construcción de la villa del Val, de 
la casa de Hippolytus y de la ba
sílica complutense, que estaba 
muy interesada en que se pudiera 
llegar a algún tipo de acuerdo me
diante el cual se pudiera hacer 
desde Alccilá la reconstrucción 
virtual del corazón de la Roma im
perial: "A partir de ahí empeza
mos una serie de contactos. Ellos 
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El Coliseo y los foros esperan su reconstrucción infográfica. 

en Roma tienen una serie de em
presas a las que ya les han encar
gado algunos trabajos informáti
cos, pero el trabajo nuestro en Al
calá les ha gustado mucho por lo 
específico del mismo y la capaci
dad de combinar la buena ejecu
ción técnica con el rigor arqueoló
gíco. Eso no siempre es fácil por
que se puede ser un buen ilustra
dor en abstracto y el tema arque
ológíco no darle el enfoque nece-

sario". Sebastián Rascón aseguró 
que "en Roma están muy intere
sados en fomentar que el turista 
pueda ver los restos arqueológí
cos y entenderlos. Hasta hace re
lativamente poco tiempo en Roma 
se visitaba el foro imperial y no 
había ninguna documentación 
que aclarara que esas ruinas da
tan del siglo I y para qué eran uti
lizados los distintos edificios del 
mismo". 

Espera 
El servicio municipal de arque

ología ha remitido a Roma una co
lección de trabajos realizados en 
la ciudad complutense. En estos 
momentos queda pendiente una 
visita personal de Lucrezia Unga
ro a Alcalá para conocer más ex
haustivamente el trabajo que rea
liza en la ciudad complutense. Es
ta visita podria realizarse a finales 
del invierno o a comienzo de la 
primavera. 

Además la arqueóloga romana 
tendria que definir sobre qué res
tos arqueológicos trabajaria el 
servicio municipal de arqueología, 
aunque en las conversaciones 
previas ya se ha establecido el in
terés de reconstruir la amplia ex
tensión arqueológica situada a lo 
largo de la Vía de los Foros Impe
riales, es decir, el foro imperial, el 
de Trajano, el de Augusto, el de 
César, el de Nerva, el Templo de la 
Paz e incluso el Coliseo. 

Sebastián Rascón explicó que 
"hasta ahora es un contacto muy 
abierto porque a partir de aquí 
tendremos que sentamos, hablar 
y definir el tipo de producto que 
ellos van a querer, es decir, si 
quieren carteleria, vídeo o un cd 
rom interactivo. Tenemos esos 
contactos y el deseo de hacerlo, 
pero falta cerrar la cuestión". 
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En el curso han participado treinta jóvenes directivos 

Han participado 30 ióvenes directivos de esta compañía, 
blio la supervisión docente de la Univenidad de Alcalá 

la UA acogió la clausura del 
Curso de Eiecutivos S5 de Siemens 
La Universidad de Alcal' acogió el pasado lunes día 20 de enero. la clausura del Curso de 
Ejecutivos S5. desarrollado durante los diez últimos meses gracias a la colaboración entre 
la UA y Siemens S.A.. de acuerdo al convenio existente entre ambas instituciones. y en el 
que han participado treinta jóvenes directivos. 

El acto se inició a las diez de 
la mañana en la sala de confe
rencias internacionales del 
antiguo colegio de San Ildefon
so con la lectura y el debate, 
en inglés, de los proyectos de 

fin de programa con el equipo 
de dirección y los responsa
bles del programa, con la pre
sencia además del presidente 
de Siemens, Eduardo Montes; 
el vicerrector de Postgrado, 

En la Facubd de Derecho los días 20 v 21 de enero 

SeDlinario sobre 
"la corrupción, aspectos 
éticas, iurídicas v políticas" 
La Universidad de Alcalá acogió los días 20 y 21 de enero el 
seminario "La corrupción. aspectos éticos. jurídicos y poli
ticos". organizado por el área de Filosofia del Derecho del 
departamento de Fundamentos del Derecho y Derecho Pe
nal. en colaboración con la Agencia Española de Coopera
ción Internacional del Ministerio de Asuntos Exteriores 

enseñanzas no regladas y for
mación continua, Jaime Con
treras; y de todo el Consejo de 
Dirección de la compañía. 

A continuación se procedió a 
la entrega de los títulos com-

José Antonio Gato Cuenda, 
uno de los alumnos, 

muestra el diploma obtenido 

partidos entre la Universidad 
de Alcalá y Siemens en un 
acto en el que intervinieron el 
director del Programa, Santia
go García Echevarria; el presi
dente de Siemens; y la vice
rrectora de Docencia, Filome
na Rodríguez. 

En el desarrollo de este cur
so de ejecutivos, la Universi
dad de Alcalá ha trabajado con 
Siemens con el objetivo de 
ofertar el mejor programa po
sible, al tiempo que es garante 
y observadora de la evaluación 
que la compañía realiza a sus 
directivos. 

Ambas entidades firmaron, 
en mayo de 2000, un acuerdo 
marco de colaboración para la 
realización de proyectos con
juntos, tanto docentes como 
de investigación, en el ámbito 
de la Ingeniería, la Adminis
tración y la Dirección de Em
presas. 

El seminario comenzó en la 
mañana del dia 20 con las pa
labras de apertura del rector 
de la UA, Virgilio Zapatero, a 
quien siguió Ernesto Garzón 
Valdés, de la Universidad de 
Maguncia (Alemania), quien 
habló sobre "El concepto de 
corrupción". 

rrupción y desarrollo económi
co" y "Corrupción, medio am
biente y recursos naturales" a 
cargo, respectivamente, de 
Diego Azqueta y Carlos Mario 
Gómez, profesores de la Uni
versidad de Alcalá. 

Ernesto Garzón Valdés, de la Universidad de Maguncia (Alemania), 
junto al rector de la Universidad de Alcalá, Virgilio Zapatero 

Las sesiones se volvieron a 
reanudar a las cinco de la tar
de con las conferencias "Co-
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El martes 21 de enero tuvo 
lugar la ponencia "Corrupción 
y corrección política" por parte 
de Silvina Álvarez, de la UAM, 
a quien siguió Miguel Díaz 

García Conlledo, de la Univer
sidad de León, que habló so
bre "El Derecho Penal ante la 
corrupción política y adminis
trativa". 

Por último, en la tarde del 
martes día 21 se clausuraron 
estas sesiones con la confe
rencia titulada "corrupción 

funcional y derecho penal", a 
cargo de Carlos Julio Lascano, 
de la Universidad de Córdoba 
(Argentina). Cerró el seminario 
Jorge F. Malem, de la Univer
sidad Pompeu Fabra, con una 
intervención sobre "Corrup
ción, normas morales y educa
ción". 
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una iniciaUVa de la CAM dirigida a alumnos extranieros 
aue se incorporan en este momento al sistema educauvo 

En marcha en Alcalá las "Aulas de Enlace" 
El pasado lunes día 20 de enero de 2003 y de forma experimental, se inició en Alcalá de Hena
res el funcionamiento de las "Aulas de Enlace", una iniciativa de la Comunidad de Madrid que 
tiene como objetivo atender a alumnos extranjeros que se incorporen en este momento al siste
ma educativo y que presenten necesidad de aprendizaje del español o que tengan un importante 
desfase curricular, debido a falta de escolarización en su país de origen. Las Aulas de Enlace es
tán dirigidas a alumnos de Educación Primaria y Secundarla. El número de alumnos por aula será 
de doce, y su permanencia máxima en las mismas será hasta el fin del presente curso escolar. 

En Alcalá de Henares estas 
aulas de inmersión lingüística 
se ubicarán en el colegio pú
blico Doctora de Alcalá, en el 
colegio público Reyes Católi
cos, en el l.E.S. Antonio Ma
chado y en el e.e. Calasanz. 

Las familias que soliciten un 
puesto escolar a partir de aho
ra, serán informadas por la 
Comisión de Escolarización de 
la posibilidad de incorporarse 
a este programa. 

Las enseñanzas dentro de 
los centros educativos donde 
estén ubicadas las aulas se re
alizarán durante los mismos 
periodos de tiempo que el res
to del alumnado que curse la 
misma etapa educativa. 

Sin embargo, desde la con
cejalía de Educación e Infan
cia de Alcalá de Henares esta 
iniciativa de la Comunidad de 
Madrid, que parece positiva a 
priori, es totalmente insufi
ciente, por los siguientes moti
vos: Tiene un carácter segre
gador, aunque la permanencia 
de los niños en las aulas sea 
temporal; obliga a que estos 
escolares tengan que realizar 
desplazamientos innecesarios; 
y tiene un carácter más econó
mico que educativo, pues tra-

DEPRESIÓH 
AH SI EDAD 

Niños - Jóvenes - Adultos 

~BOR Psicología 

91-8894349 
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ta de paliar un problema con 
los minimos recursos. 

Desde la concejalia de Edu
cación e Infancia se considera 
que los niños y niñas que se 
incorporan a nuestro sistema 
educativo deben hacerlo en las 
mismas condiciones que el 
resto de alumnos, y si tienen 
ciertas necesidades de com
prensión lingüística, desfase 
curricular u otro tipo de nece
sidades, hay que ofrecércelas 
en el centro donde sean esco
larizados, creando las aulas 
que sean precisas. 

Por otra parte, el pasado 
martes 21 de enero en la sede 
de Comisiones Obreras de Ma-

drid, tuvo lugar una rueda de 
prensa para valorar las "Aulas 
de Enlace" para extranjeros 
puestas en marcha por la 
Consejeria de Educación, don
de presentaron el diagnóstico 
de la realidad realizado por 
CC.00 y el Plan Integral de 
atención educativa a la pobla
ción escolar extranjera que se 
escolarice en Madrid y que 
CC.00. propone. 

En tal acto intervinieron el 
Secretario General de la 
USMR de CC.00. de Madrid, 
Javier López, y el Secretario 
General de la Federación de 
Enseñanza de CC.00 de Ma
drid, Francisco García. 

Presentado por la poedsa Toñi Soler 

El provecto .. Navidad Solidaria" 
ha recaudado 165 euros 

Toñi Soler, la "poetisa soli
daria", da las gracias a todas 
las personas que han colabo
rado con ella en su proyecto 
"Navidad Solidaria", del cual 
se siente especialmente muy 
contenta por ello, ya que aun
que contaba con muy poco 
tiempo para llevarlo a cabo 
(tan sólo un mes), lo cierto es 
que este proyecto, de ahora 
en adelante, se quedará ahí 
para que todos pongamos 
algo de nosotros: Solidaridad. 

El total de los recaudado 
con las aportaciones asciende 

a 165 euros, que serán desti
nados para paliar las necesi
dades de muchas personas. 

La poetisa informa que ade
más, sólo con la compra de 
sus libros "Sentimientos de 
una Madre y Poemas a Alca
lá" y "Una Mirada al Corazón 
y Poemas a Torrejón", que se 
encuentran a la venta en dife
rentes puntos del corredor . 
del Henares, estarán colabo
rando en la distribución de 
un euro por ejemplar, que irá 
destinado íntegramente a di
ferentes ONGS. 

Constnuida la nueva 
Junta de Personal 
Doce1ee 
lnvesUgador lP.D.IJ 
de la Universidad 
de Alcalá 

El jueves 16 de enero 
quedó constituida la nueva 
Junta de Personal Docente 
e Investigador (P.D.I.) de la 
Universidad de Alcalá, tras 
la celebración de las elec
ciones sindicales el pasado 
4 de diciembre. 

El resultado de dichos co
micios otorgó 11 represen
tantes en la Junta a 
CC.00., 5 a U.G.T. y 5 a 
C.S.l.F. 

La Junta de P.D.I. estará 
presidida por Enrique Té
llez (CC.)).). Los vicepresi
dentes serán Luis Fuentes 
(C.S.l.F.) y un representan
te de U.G.T. (por designar). 
El secretario será Jacinto 
Navlet (CC.00.). 

La nueva Junta de Perso
nal Docente e Investigador 
de la Universidad de Alcalá 
tiene la intención de conti
nuar el trabajo de apoyo a 
sus representados y contri
buir al incremento del 
prestigio de la institución. 

CONSULTA 
MÉDICO-PSICOANALÍTICA 

GRUPO CERO 
Depresión - Ansiedad - Fobias 

Anorexia - Obsesiones 
Disfunciones sexuales 
Problemas familiares 
Trastornos infantiles 

Afecciones Psicosomáticas 
PSICOANÁLISIS 

Pedir hora: 91 880 80 O 1 
24 horas: 639 13 29 57 
e/. Gallegos, 9 - 1 º C 
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Este año hubo aún más participación que el anteñor 

Cientos de animales de todas clases 
recibieron la bendición de San Antón 
El domingo día 19 de enero se celebró la festividad de San Antón con la tradicional bendi
ción de animales en la calle Mayor. Más de cuatrocientas personas con sus respectivos ani
males formaron una cola desde la plaza de los Santos Niños basta el hospital de Antezana. 

En el espacio situado frente 
al Hospitalillo, el cura Manuel 
Palero fue el encargado, como 
de costumbre, de administrar 
el agua bendita con el bastón 
a cada una de las mascotas, 
cuyos amos recibían un pane
cillo. El buen tiempo contribu
yó a que la fiesta batiera de 
nuevo su plusmarca de asis
tencia. 

Grandes y pequeños, cacho
rros y maduritos, mamíferos, 
aves, reptiles e incluso pelu
ches recibieron la bendición 
de San Antón de manos del 
padre Palero. La ceremonia 
empezó a la una de la tarde y 
duró mas de una hora, aun
que todos dieron por buena la 
espera, ya que se trataba de 
bendecir a unos seres queri
dos que más que amigos son 
prácticamente otros miembros 
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Antonio Sánchez Trillo. presidente de la hermandad. 

Manuel Palero. con la .. her
mana serpiente" al cuello. 

de sus familias. Los animales 
también disfrutaron de la fies
ta, aunque el agua bendita 
supuso un auténtico chapu
zón de enero para los de 
menor tamaño. 

Los primeros animales que 
pasaron delante de Manuel 
Palero para recibir la bendi
ción fueron los más grandes, 
los équidos. Jesús Prieto Ruiz 
ha perdido la cuenta de las 
veces que ha participado en la 
bendición de San Antón, en la 
que empezó siendo niño: "Este 
año traigo un buche zamorano 
de seis meses y un garañón, 
un borrico semental bastante 
grande para cubrir yeguas y 
obtener mulas. Este año no 
tenemos procesión. ¡Al parecer 
el señor cura está cansado y 
no quiere andar! A mí me 
gusta la procesión porque es 
lo suyo, sacar al santo y pase
arlo". Álvaro Garrido montó a 
su caballo Siva: "Hace dos 
años que empecé a montar y 
es la segunda vez que vengo. 
Me gusta mucho la fiesta y 
volveré. Siva se deja manejar 
muy bien, aunque este pavi
mento no es muy bueno el 
caballo se apaña bien". 
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PUERTA de Madrid 25 de enero de 200J 



25 de enero de 2003 

¡Aun con la mitad 
de herraduras! 
Laura Rodríguez vino cabalgando a 

lomos de Kiriki y no quiso perderse la ben
dición pese a los problemas que tuvo el 
caballo: "Me lo han dejado porque no 
tengo carro y el mío no lo he podido traer. 
Es la primera vez que viene y le gusta 
mucho el ambiente, la gente y los anima
les. Si puedo, volveré los próximos años. 
Aprendí a montar a los seis años y este 
caballo me está dando algún problemilla 
porque está muy nervioso y se rebota por 
los demás caballos y la gente. Además ha 
perdido dos herraduras y se hace daño al 
trotar por aquí". 

Bernardo Chapa y Antonia López traje
ron un año más a sus perras Burbuja y 
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Guay: "A ésta con más motivo porque ha 
pasado una operación. Las traemos desde 
hace tres años y antes la traía mi madre, 
pero desde que salgo con Antonia traemos 
a los dos perrillos". 

Raquel Ruiz llevó a su bello dálmata 
Jacob: "Hace dos años que lo tengo y 
nunca he faltado a la bendición de San 
Antón porque es una fiesta que me 
gusta". 

Emilia Laguna fue una de las debutan
tes: "Es la primera vez que vengo y traigo 
a Eros, un perro de raza cocker, que espe-

ro que dure muchos años con la bendi
ción". Gema Tovar trajo a Tara, una perra 
muy vital y animada: "Ladra muchísimo y 
es una mezcla de caniches. San Antón es 
una fiesta muy agradable y mis padres 
traen todos los años a Tara". 

Una fiesta 
entre amigos 
Los dueños de estos tres yorkshires se 

han conocido en la fiesta. Sus perros tie
nen distintas edades y por tanto no tienen 

Peluquería 

!J-{ermanas 
.9Lfejandre 

e/ Mayor, 11 - 1 º - Alcalá de Henares 
le etrece le iíhl._ ••-•••ria n PIDE nna una: AllTllS • Trenzas • Richis DESPUES 

• Mechones • Melena larga o corta 

EN EL DIA 

el pelo igual de largo. Maria José Gismero 
tiene a Luna, la yorkshire más pequeña: 
'Tiene cinco meses y obviamente éste ha 
sido su primer San Antón". Isabel Mármol 
vino por primera vez con su perro Lum y 
Manuela Buena trajo a su perro Tito: 
"Hace dos dias cumplió dos años y es la 
primera vez que viene". Todas coincidie
ron en la opinión sobre sus mascotas: 
"Son muy cariñosos y uno más de la fami-
li " a. 

Laura Mancera trajo dos ninfas, unas 
bellas aves tropicales: "Se llaman Coti y 

CAMADA BUllDOG INGLES 

Varios campeones en pedrigrí. 
Facilidades de pago. 

Y toda una técnica profesional en recogidos, mechas 
y uñas esculpidas en porcelana. 

Todo con materiales de importación. 

PRECIOS SIN COMPETENCIA 
e/ 1..-0pe de Rueda, 7 PIENSO A DOMICILIO 
ALCAIÁDEHENARES PELUOUERÍA CANINA 

Para •ís 1111r111cl61, 111111r 11 Tll.: 91 889 28 56 ¡consultas y pedidos, Telf. y Fax: 91 883 69 65 j 
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Cuqui y ya llevamos cinco años viniendo". 
Pilar Aoiz trajo una perra husky muy 
bonita: "Es la tercera vez que vengo. La 
traje de chiquitita el primer año, cuando 
tenía dos meses. Ahora tiene dos años. 
Seguiremos viniendo los próximos años 
porque nos gusta mucho el ambiente de 
la fiesta y todo en general". 

Alba María trajo una espectacular ser
piente pitón real: "Es muy buena y se 
porta muy bien. Mide l, l O metros y no 
puede crecer mucho más. Es una ser-
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piente africana y pasa mucho frío ahora. 
Por eso la llevo al cuello y arropada bajo 
el abrigo". 

Después de la bendición varios amos 
afirmaron que la espera había valido la 
pena, como Yebra, que lleva ocho años 
viniendo con su perro. Maribel trajo su 
agaponis, un ave muy exótica: "No sabe
mos de dónde es originario porque nos lo 
encontramos en la estación de Alicante. 
Es la primera vez que venimos, nos ha 
gustado mucho la fiesta y volveremos". 

Anfibias pero frioleras 
El jovencísimo Agustin Campos vino por 

primera vez a San Antón y piensa volver 
otros años. Trajo dos tortugas muy 
pequeñas. Cuando Palero les echó el agua 
bendita se impresionaron tanto que 
escondieron la cabeza en el caparazón. 
Rocío Arriaza vino con su perro Pipí: 'Ya 
hemos venido más veces. Nos gusta 
mucho la diversidad y variedad de anima
les que hay. Es una fiesta muy alegre". 
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La pequeña Noelia trajo su 
hamster Stewart. Antonia trajo 
su conejo Ronnie: 'Tiene cinco 
meses, así es que la primera vez 
que lo bendicen. Pero tendrá 
más bendiciones porque nos ha 
gustado mucho y pensamos 
volver los próximos años". Ale
jandro es de la hermandad de 
San Antón, así que es todo un 
veterano de la fiesta. Llevó a su 
dogo Domingo, un magnífico 
perro de un año y medio y 70 
kilos. 

Antonio Sánchez Trillo quedó 
bastante satisfecho con el entu-

.A~ • FABRICA: e/ Melilla, 50 
~galos~ • C~NfRO COMERCIAL EL VAL, L. 110 

{)t~t~ Tlf.: 9188294 32 -ALCALÁ DE HENARES 
• EN MADRID, P° Delicias, 122 

FABRICANTES DE OBSEQUIOS COMUNIONES, 
RECORDATORIOS, ALBUMES, 

Joyeros, abrecartas, agendas, 
llaveros, portafotos ... 

1 GRAN VARIEDAD DE REGALOS PARA EL INVITADO 1 

Personalizamos vitolas para 
comuniones, bodas, bautizos, etc. 

~~· GRAN CAVA DE PUROS 
.,, .,_.._ ~~ Más de 100 vitolas 

~~ diferentes 
a su disposición 

Expendeduría núm. 26 
c/ Errtrepeñas, local 130 (C. C. Nueva Alcalá) 
Tif.: 91 883 55 38 -ALCAIÁ DE HENARES 
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siasmo de tanta gente por San 
Antón: "Además parece que el 
santo nos protege y nos pone en 
sus manos para que no nos 
llueva. El día ha sido agradable 
y la gente ha respondido. Han 
venido cuatrocientos animales 
con sus amos, pero también 
hay cada vez más gente que 
viene sólo a ver la fiesta y la 
bendición. También va aumen
tando la variedad de animales". 

A continuación se realizó la 
tradicional rifa de un cerdo 
frente al hospital de Antezana y 
el número ganador fue el 1773. 

RESTAURANTE - CATERING 

BRUSELAS@ 
EL MEJOR SERVICIO A DOMICILIO 

O EN NUESTROS SALONES 
Plaza Alonso Carrillo, local 8 - 28805 ALCALÁ DE HENARES 

www.rest-cat-bruselas.com T elf.: 91 8 8 1 6 9 8 3 

Venga a ver nuestra refojeria 

J¡J~ 
Fermín Pulido 

F.P.B.S.C. 
En Joyería y Relojería 
somos profesionales 
- TALLERES PROPIOS -

e/ Ramón y Cajal, 14 
Telf.: 91 889 24 25 

e/ Cerrajeros, 17 
Telf.: 91 888 12 42 
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,, 888 85 n 
FU.: 9, BBJ 45 08 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ..•..•.•..•..•••...........•.•.....•.•........•..•. 91 887 81 00 
Casa de Socorro ......................................................................... 91 888 15 21 
Cruz Roja ............................................................ 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ......................................................................... 91 889 23 58 
Urgencias ~uridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Policía Nacional.. ........................................................................................ 091 
Policía Municipal ........................................................................................ 092 
Guardia Civil ................................................................................ 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................... 062 
Bomberos (Urgencias) .............................................................. 9188834 41 
Bomberos (Consultas administrativas) .................................... 91 888 39 62 
Agentes Forestales ..................................................................... 91 888 00 83 
Protección Civil ........................................................................... 91 882 84 53 
Ayuntamiento ............................................................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .......................................................................................... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .................................................................... 91 888 00 21 
Continental Auto ........................................................................ 91 888 16 22 
Cementerio .................................................................................. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ...................................................................... 91 8n 03 93 
Correos y Telégrafos ................................................................. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Casa de la Juventud .................................................................. 91 889 6612 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ................................................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ................................................. 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 010 
Teléfono contra Tráfico Droga ................................................... 91 88211 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
Asociación de Familiares Enfermos de Alzheimer ................. 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .............................................................. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 111 de Mayo ...................................................... 91 280 06 55 
OMIC ............................................................................................. 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ................................................................ 91 880 65 36 
Obispado ............................................................................ 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ......................................... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ....................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Hacienda ...................................................................................... 91 8n 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juz~ado Decano ......................................................................... 91 888 56 18 
Oficina de Empleo de la CAM (C/ Pintor Picasso, 1) ••. 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso, 1 - 2' planta) ................ 91 879 65 02 J 031 04 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO,(AVERIAS) .......................................... 91 883 66 09 
Tienda TELYCO-TELEFONICA .................................................. 9188238 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .................................. 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TEU.: 19491 26 26 02 - 26 rJ 38 - e/ Vll'lllll• llmrre. 5V1 

AZllqueca de Henares IGWUIAUUAIUU 
UI. 44 Clra.. llADBID--CELOllA 
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Uno de los socios más jóvenes 
del Colectivo Arce 

Tres niñas participantes en el 
Día del Trueque 

Organizado por el ColectiVo arce 

111 Día del Trueque 
El Colectivo Arce para la Re

cuperación Ambiental - Eco
logistas en Acción Alcalá or
ganizó el III Día del Trueque el 
pasado 12 de enero en la sede 
de la asociación en la calle 
Daoíz y Velarde nº 26. 

La actividad del Día del 
Trueque consistía en el inter
cambio de libros y juguetes 
entre niños. Los juguetes y li
bros se valoraban mediante 
una serie de puntos, sin me
diar dinero en ningún mo
mento. Para valorar por me
dio de dichos puntos se tenia 
en cuenta una serie de valo
res, por ejemplo: económico o 
tamaño. Los niños cambiaban 
sus juguetes y libros y se lle
vaban a sus casas otros, aun
que fuesen usados. 

Para la organización de di
cha actividad se tuvo en 
cuenta la proximidad de las 
fiestas navideñas, en las cua
les el despilfarro es cada año 
mayor. Deberíamos plantear
nos si este consumismo de
sorbitado es realmente nece
sario. 

Pero lo más importante de 
la actividad es que los niños 
pusieran en práctica la reuti
lización. Es importante que 
los niños no tiren esos jugue
tes a la basura, que en algún 
momento han sido muy queri
dos, y que luego se desechan 
sin el menor miramiento, aca
bando en los cubos de la ba
sura. Tenemos que tener en 
cuenta los desequilibrios Nor
te-Sur. Nosotros, privilegia
dos, nosotros que vivimos en 
el Prime.r mundo, en el que 
nuestros niños tienen canti
dades de juguetes inimagina
bles, no pensamos en que en 
otros paises tercermundistas 
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no tienen para juguetes inclu
so para una necesidad tan 
básica como comer. Pero tam
poco hace falta pensar en pa
íses del Tercer Mundo. En Ar
gentina las redes de trueque 
han servido para sacar de la 
pobreza a las clases medias. 
Incluso en nuestro propio 
país, España, han ocurrido 
situaciones parecidas. Recor
demos las épocas de la pos
guerra o los años 50 en los 
cuales tampoco había dinero 
para juguetes o libros. 

En la Educación Ambiental 
se ha demostrado que no es 
necesario comprar juguetes, 
que tan sólo con un poco de 
imaginación un niño puede 
construirse su propio juguete 
con materiales desechables. 

Nosotros, como grupo ecolo
gista, pensamos que el true
que, una técnica podríamos 
decir prehistórica, es muy útil 
para la reutilización que se 
engloba dentro de las denomi
nadas 3 Rs: Reducción, Reu
tilización y Reciclaje. 

El III Día del Trueque fue un 
día dedicado especialmente a 
los niños. Intercambiaron sus 
juguetes, se divirtieron, se re
lacionaron entre sí y conocie
ron la sede del Colectivo Arce. 
Ya saben que es un lugar en 
el que se van a realizar más 
actividades de Educación Am
biental y más días del True
que. 

El Colectivo Arce va a reali
zar actividades de Trueque 
con adultos. Quienes estén 
interesados que llamen al te
léfono 91 889 81 98 

Elena RODRÍGUEZ 
CRISTÓBAL 

COLECTIVO ARCE 

PUBLICACION 
Hasta el día 4 de Febrero de 2003 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la li
citación para adjudicar mediante procedimiento negociado 
las obras de Habilitación de local para "Casa de Galicia". 
(Expediente nº 2.935). 

Precio tipo: 37.212'24.- euros. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 5 de Fe
brero de 2003 a las 12'00 horas en la Casa Consistorial 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 20 de enero de 2003 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Avuntamiemo 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACION 
Hasta el día 5 de Febrero de 2003 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la li
citación para adjudicar mediante procedimiento negociado 
la asistencia técnica para los trabajos de actualización de 
la base de datos catastral y del padrón del impuesto sobre 
bienes inmuebles de naturaleza urbana, mediante la reso
lución de recursos y comparecencias. (Expediente nº 
2.933). 

Precio tipo: 29.875.- euros. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 6 de Fe
brero de 2003 a las 12'00 horas en la Casa Consistorial 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 20 de enero de 2003 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Avuntamiemo 
de Alcalá de Henares 

25 de enero de 2003 



Desde Torres con amor 

los torresanos, gente solidaria 
v amante de sus animales 

Preámbulo 
El mes de enero suele ser 

mal compañero de viaje, sin 
embargo, al final el cielo se 
abrió y bajó San Antón sin 
inconvenientes para presi
dir en la Plaza del Sol de To
rres de Alameda su fiesta 

TIENDA HIPICA 
•ARTESANADO •EQUIPOS DE 

DEL CUERO EQUITACIÓN 
•SILLAS 

DE MONTAR 
•BOTOS 

CAMPEROS. 
C/. Femán Falcón, local 2 -postertor
Tif.: 918821135-ALCALA DE HENARES-

PAJARERIA - ACUARIO 

ll..~ ~ ~ ~ ©) ll. o ~ ~ 
TIENDA DE 
ANIMALES -Te esperamos en: rJ Granada, 5 

(zona Reyes Católicos) Tell.: 91 883 58 00 
ALCALA DE HENARES 
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mayor. Como coincidía el . 
acto de bendición de anima
les con el mercadillo de so
lidaridad, el ambiente era 

de verdadera expectación. 
Desde hora temprana, 
Francisco Acedo, alcalde de 
la localidad, mantenía en 

sus brazos a su mascota y 
charlaba llanamente con la 
gente del pueblo. Le solici
tamos que nos hiciera un 
cartel del acto y así nos lo 
anunciaba: "Este mercadillo 
de la solidaridad es la quin
ta edición que lo hacemos y 
lo que se pretende es reco
ger fondos para de alguna 
manera colaborar con el 
pueblo de Condega -al nor
te de Nicaragua- y que los 

PUERTA de Madrid 



chavales reciban una esco
larización adecuada y tam
bién cubrir otros gastos co
mo son otro tipo de materia
les e incluso darles de co
mer. "¿Cómo se encauzan 
estos fondos?. "Estamos en 
colaboración con una ONG 
de Torrejón denominada 
"Óscar Romero", y aunque 
la recaudación no suele ser 
muy elevada: unos siete mil 
euros.pero la intención es 
siempre buena".-¿ Los pro
ductos que se ponen a la 
venta de donde salen?.
"Son exclusivamente dona
ciones de diversas aso
ciaciones locales y de parti
culares."-¿ Los torresanos 
son amantes de sus anima
les y respetan las normati
vas?.-"Hay de todo , como 
en botica. Hay gente que 
son muy respetuosa con 
sus animales y con el entor
no recogiendo sus excre
mentos con sus bolsitas y 
otros que no lo cumplen. 
Pero aquí no hay perros 
abandonados, se les lleva a 
vacunar , se les cuida lle
vándoles al veterinario y te-

PUERTA de Madrid 

nemos un censo de todos 
ellos sobre todo de animales 
peligrosos con arreglo a las 
nuevas disposiciones." 

El mercadillo 
solidario 
Tenemos que reconocer 

que somos unos enamora
dos de los mercadillos. Pero 
el que se instaló el domin
go pasado en la Plaza del 
Sol de Torres tenía algo de 
peculiar. En este mercadillo 
no había margen comercial 
ní regateo. Solamente exis
tía una finalidad , que era 
ofrecer productos confeccio
nados por gente solidaria y 
ofrecerlos por un euro a to
do el que quisiera colaborar 
con una causa justa: ayu
dar a los jóvenes hermanos 
de Nicaragua. Los jóvenes 
del P.P., Asociación Badu
lake, Rincón Joven , Aula de 
la Mujer, Escuela de Adul
tos y aportaciones de parti
culaes, formaban un equipo 
donde ofrecían desde una 
sopa caliente, un paquete 
de castañas asadas, un pin-

cho de tortilla, dulces varia
dos, pequeñas esculturas, 
manualidad del globo y has
ta maquilladora de niños 
para adornar sus caritas 
con figuras artisticas. Ejem
plar el caso de la hija de 
Mary y Manolo, que se des
prendió de su bicicleta nue
va para que pudiera ser ri
fada y aumentar la recau
dación para los niños de 
Condega. Todo ello en un 
ambiente festivo y con el ali
ciente de las mascotas que 
se quejaban de no tener a 
su alcance comida para 
ellos, y sus dueños, en al
gún caso, los satisfacían 
dandoles una castaña asa
da. 

La bendición de los aní
males. Todo se fue organi
zando con la debida antela
ción, ya que el cura párro
co de Torres , D. José Ma
ria, se encontraba celebran
do la santa misa. Estaban 
preparados los cestos con 
los panecillos, la imagen del 
San Antón y los dueños de 
las mascotas que guarda
ban turno para ser bendeci-

das. Al final , como ocurre 
siempre, falló la megafonía. 
D. José Maria leyó el texto 
de bendición, que no pudo 
escuchar nadie, y fueron 
desfilando por delante del 
párroco toda clase de ani
malitos: perros en abun
dancia, gatitos, conejos, ca
narios, culebras, iguanas, 
tortugas, hurones, chinchi
llas, corderos ... Como estos 
actos suelen convertirse en 
una especie de concurso de 
mascotas. el premio se lo 
dariamos a la pareja de co
nejos que su dueño babia 
convertido en "yunta de 
bueyes". Todo ello en un to
no distendido y tratando, en 
algún caso, de que su perri
to no cogiera un resfriado , 
le había confeccionado su 
ropita de lana y le llevaba 
acunado como si fuera un 
niño de corta edad . Lo que 
no les parecía bien a los 
animalitos era la ducha de 
agua bendita que les ofrecía 
D . José Maria. Si al menos 
hubiese s ido agua del ter
mo caliente. 

ATILA-NO 
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los sindicatos creen que empeora el servicio 
de la Policía Municipal a los ciudadanos 

"bigimos el cese del oficial en prácticas" 
El martes día 21 de enero los tres sindicatos de la Policía Municipal, CCOO, UGT y CPPM, 
dieron una rueda de prensa en el ayuntamiento para reclamar la destitución de Juan Manuel 
González, el oficial en prácticas que dirige el cuerpo en Alcalá. Los sindicalistas afirman que 
no tiene la formación legalmente necesaria para ocupar su puesto. Además están muy des
contentos con su labor, que consideran despótica e ineficaz. De hecho, los tres sindicatos de
nuncian que impide que los policías presten el mejor servicio a los ciudadanos. 

Carmen Moreno (CCOO) em
pezó una rueda de prensa presidi
da por carteles con el lema 'Ofi
cial en prácticas, no apto' : "No es 
un oficial de carrera, está en prác
ticas y se inventa conflictos que 
repercuten en todos los alcalaí
nos. El alcalde debe evitar que se 
consolide como oficial. Proviene 
de un pueblo con doce guardias y 
Alcalá le viene grande. De sabios 
es rectificar, la corporación muni
cipal debe hacerlo, declararlo no 
apto y traer a otro oficial". 

Víctor Cuesta (CPPM) también 
se quejó del oficial en prácticas: 
"Aplica una política caduca de 
premios y castigos. Dice que no 
es su cometido darnos medios y 
preparación, así que seguirnos sin 
prácticas de tiro y lleva dos años 
sin darnos un informe". 

José Luis Peña, de UGT, dijo: 
"Debería haber organización de 
trabajo, pero está creando males
tar en toda la plantilla. Necesita
mos nuevas dependencias, el ves
tuario es tan arcaico que ni entra
mos. Se debería presionar al polí
tico para que metiera más perso
nal y poder realizar las funciones. 
También tenemos carencias en 
vehículos. Este oficial llegó en 
agosto y parece que no hay nin
guna jefatura de policía". 

"La jefatura policial 
es una verbena" 
Enrique Jiménez, de CCOO, no 

entiende la actual administración 
de la policía: "La jefatura policial 
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es una verbena. En el último mes 
llevamos tres jefes. Primero se 
tuvo que ir Asenjo porque parece 
que alguien dijo que había perdi
do su confianza. Después dimitió 
Camarena porque consideraba in
moral cobrar un sueldo por firmar 
las órdenes de otra persona. Aho
ra tenemos al sargento en funcio
nes Ranchal. Esto es un cachon
deo, sobre todo porque en reali
dad el jefe es el que ha venido en 
agosto, un señor que no tiene pre
paración para ser jefe porque no 
ha pasado por los cursos corres
pondientes". 

Jiménez cree que la policía está 
mal dirigida: "Dice que no puede 
dar órdenes y que sólo está aquí 
para ver oír y aprender. Pero es 
mentira porque la semana pasada 
hubo un acto y él daba las órdenes 
y ordenó acabarlo porque no esta
ba a su conveniencia. Así que te
nemos un jefe que no está capaci
tado para serlo y un jefe en fun
ciones que cobra un sueldo de su
binspector y sólo firma las órde
nes que le da quien no está capa
citado para ser jefe. Es inaudito. 
Si esto no es un cachondeo de je
fatura, que alguien me lo expli
que". 

CCOO cree que se incumple el 
convenio colectivo: "No se preo
cupa del funcionamiento de la po
licía y lesiona moralmente a los 
trabajadores con gritos e insultos. 
Al propio jefe en funciones le lla
mó públicamente 'tonto y gilipo
llas' por no retirar vehículos en la 
cabalgata de reyes. No vamos a 

aguantar estas violaciones del 
convenio colectivo por un señor 
que fue un simple policía de pue
blo. Es un antidemócrata que en 
la academia ha reducido nuestra 
sala de reuniones a un pequeño 
cuarto. El alcalde es el culpable 
de esta verbena, ya no culpare
mos a Collado, el peor concejal 
de la historia" . 

"Alcalá lleva tres años 
sin jefatura de policía'' 
Carmen Moreno retomó la pa-

labra: "Una ciudad como Alcalá 
de Henares lleva tres años sin je
fatura de Policía Municipal y por 
eso hemos pedido una reunión al 
alcalde. Este gobierno municipal 
es desastroso en seguridad ciuda
dana y no tiene ningún interés por 
la Policía Municipal, como no sea 
destrozarla. El oficial en prácticas 
es en realidad sólo un sargento. 
No tiene capacidad para ser jefe 
de una plantilla de 150 policías. 
Aprobó la oposición pese a haber 
estado sólo en dos pueblos: El Es
corial, que tiene once guardias, y 
Galapagar, que tiene ocho. Desde 
agosto es el jefe tapado porque es 
que ni siquiera tiene la formación 
requerida para la jefatura de la 
policía municipal de Alcalá de 
Henares". 

La líder sindical del ayunta
miento cree que ahora los policí
as no están coordinados: "Ha au
mentado las horas extras todo lo 
que ha querido porque necesita 
hasta 30 policías para la proce-

Los sindicalistas 
afirman que no tiene 
la formación legalmente 
necesaria para 
ocupar su puesto 

sión de la Virgen del Val. Cuando 
llama a los policías a sus casas 
para servicios extraordinarios re
sulta que media policía local en 
tumo está buscando a la otra que 
no está en tumo y por supuesto no 
se encuentran nunca. Ahora Co
llado se queja de que la Policía 
Municipal de Alcalá pone muy 
pocas multas. ¡Pero bueno! La 
policía debe estar para ayudar a 
los ciudadanos y prevenir sus fal
tas, no para multar." 

Moreno no se explica las deci
siones de Juan Manuel González: 
"Trastoca todos los servicios sal
tándose el convenio colectivo, 
que está clarísimo. Al que está de 
mañana lo pone de tarde, al de 
tarde lo pone de noche ... No para 
mejorar nada, no sé si lo hace por 
dar por saco o para reafirmar su 
autoridad. No tiene otra explica
ción. El ayuntamiento se ha equi
vocado con este jefe de policía y 
está a tiempo de rectificar porque 
aún está en periodo de prácticas. 
Un tribunal está siguiendo esas 
prácticas y el alcalde debe man
darle un informe negativo de su 
balance de gestión para evitar que 
se convierta en oficial definitivo. 
Eso sí, debe constar que se ha 
preocupado mucho de que los po
licías se pongan las gorras". 

"No sabemos 
ni de qué está el oficial" 
Jiménez dijo que Juan Manuel 

González no está formalmente en 
prácticas: "No sabemos ni de qué 
está. Formalmente tiene que su
perar primero el cur~o teórico de 
seis meses en la academia de po
licía en Madrid y después hacer 
las prácticas. Pero no ha hecho el 
curso teórico. Para ser médico en 
prácticas en un hospital primero 
hay que tener unos estudios teóri
cos, pero aquí lo hacen al revés. 
Primero hace las prácticas y lue
go se irá al curso. En teoría no 
puede dar órdenes directas". 

Carmen Moreno secundó a Ji
ménez: "El oficial en prácticas no 
es funcionario del ayuntamiento 
de Alcalá de Henares y mucho 
menos en la categoría de oficial 
de policía porque no ha pasado ni 
su academia ni su periodo de 
prácticas. No está capacitado le
galmente -ni de ningún otro 
modo- para impartir ningún tipo 
de orden o instrucción". 

La rueda de prensa terminó con 
una conclusión inquietante de 
Cuesta: "La Policía Municipal está 
para servir al ciudadano y no para 
estar en conflicto constante, como 
hemos estado de un tiempo a esta 
parte. Estamos más pendientes de 
defendernos que de dar un servi
cio de calidad a la ciudad de Al
calá de Henares. Así de claro". 

PUERTA de Madrid 



UGT 11 nene 11el'ldvl el servicio 
de aseseramie111 para disca1acbd11 

lcina de asesora1iem1 e iior1ación 
para dila1acitad1 de UIT 
UGT ya ha creado un servicio especial de asesoramiento y 
ayuda a discapacitados, tanto físicos, como psíquicos y sen
soriales. Además, tienen previsto constituir una comisión 
para controlar al Ayuntamiento, para que respete los dere
chos de los discapacitados. 

Luis Sanz, asesor de disca
pacitados y secretario de una 
asociación de discapacitados, 
es el encargado de llevar la 
Oficina de Asesoramiento al 
Discapacitado. Él presenta la 
oficina como un servicio que 
actuará de garante de los de
rechos de los minusválidos. El 
servicio es totalmente gratuito 
y puede recibirlo todo aquel 
que se pase por la sede de 
UGT, en Simón García de Pe
dro 2, los miércoles de seis de 
la tarde a ocho. Para recibir el 
asesoramiento no es necesario 
estar afiliado al sindicato. 
Además, esta iniciativa nace 
este año coincidiendo con el 
"Año del Discapacitado", lo 
que otorgará a la iniciativa un 
mayor apoyo y notoriedad. 

Aparte de la ayuda indivi-

dual, esta Oficina tiene previs
ta la creación de una comi
sión, conjuntamente con el 
ayuntamiento, para facilitar la 
integración de los minusváli
dos en la sociedad e impedir 
las trabas arquitectónicas que 
no les permiten actuar con 
plena autonomía. 

"Hay poquísimos autobuses 
con rampa para discapacita
dos, hay que esperar una hora 
para poder cogerlos, y por la 
noche no hay; es necesario 
que todas las licencias de 
construcción que otorgue el 
ayuntamiento cumplan la le
galidad sobre los accesos y 
aparcamientos para discapa
citados; las empresas no cum
plen el 2% de cuota de contra
tación de discapacitados; y 
tampoco pueden realizar ac-

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid n2 11 de fe

cha 14 de enero de 2003 aparece publicado el anuncio relati
vo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDI
MIENTO ABIERTO SUMINISTRO E IMPLANTACIÓN DE UN 
CENTRO DE COORDINACIÓN DE COMUNICACIONES Y 
TERMINALES PORTÁTILES PARA LA POLICÍA LOCAL DE 
ALCALÁ DE HENARES. (Expediente n2 2.910). 

Precio de licitación máximo: 66.000.- euros. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
preseotarse hasta las 13 horas del día 29 de enero de 2003 
en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 5 de febrero de 2003 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 20 de enero de 2003 
EL SECRETARIO GENERAL 

PUERTA de Madrid 

Exc110. lnnta11ie1to 
de Alcalá de Henares 

Jesús La Roda, en el centro, junto a Gloria Gutiérrez y Luis Sanz 

ciones tan normales como ir a 
la piscina, ni siquiera para ha
cer rehabilitaciones". declara 
Luis Sanz. 

Jesús La Roda, Secretario 
de UGT, considera esta medi
da muy importante y espera 
que los partidos políticos in
cluyan, para estas elecciones, 
medidas concretas para facili
tar la vida de los discapacita
dos alcalainos, que, aproxima
damente, constituyen el 10% 
de la población. Gloria Gutié
rrez Escudero, Secretaria de 

Política Social y Salud Laboral 
de UGT, señaló también la im
portancia de la medida, que 
gratuitamente espera ofrecer 
un buen servicio, y muy nece
sario, a los discapacitados de 
Alcalá. 

Para los interesados que 
tengan alguna duda sobre este 
servicio, UGT pone a su dispo
sición el teléfono de la sede: 91 
888 08 18, en el cual pueden 
preguntar por Luis Sanz o por 
Gloria Gutiérrez para que le 
resuelvan sus dudas. 

MOTOSIERRAS, PODADORAS, DESBROZADORAS, VAREADORES 
DE ACEITUNA, CADENAS, ACEITES Y ACCESORIOS. 

- VENTA Y REPARACIÓN -

~ Francisco Núñez, S.A. 

MAQUINARIA DE CONSTRUCCIÓN Y JARDINERÍA 

Central: Avenida de Madrid, 32 
Tel. 918 890 125* - Fax: 918 890 613 
28802 ALCALÁ DE HENARES 

Delegación: Avda. de Madrid, 13-15 
Tel.: 918 710 225 - Fax: 918 757 065 

28500 ARGANDA DEL REY 
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R.S.D. Alcalá 

El Alcalá iu1í a un gran nivel v dominó el encuentro de principio a nn 

3-1 lección de fútbol del Alcalá 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá 3 ( Fran, m.31; Dani Calvo, m.46; Nico m.58); Pontevedra 1 (Ja
vi Rodríguez, m. 70) 

R.S.D. ALCALÁ:. Leal, Venecia, Joselu, Diego, Fran ( Navarro, en el descanso), Rabadán, Con
treras. Javi López, Dani Calvo ( Turu, m. 78), Nico, Montero ( Rafita, m.52). 
PONTEVEDRA: Martín Ragg. Casablanca, Tonino, Xaco, Soria, Santi Domínguez. Padín ( Már
quez, m. 78), Diego Castro. Gordillo, Luismi ( Manu Busto, en el descanso), Javi Rodríguez. 

ÁRBITRO: Bardón. Amonestó a los locales Diego, Dani Calvo, Contreras y Joselu, y en dos 
ocasiones a Rabadán; y a los gallegos Gordillo y Tonino, y expulsó a Márquez 
INCIDENCIAS: Unos 800 aficionados presenciaron el gran partido del Alcalá en el Val. 

El Alcalá realizó un esplén
dido encuentro, en el que hi
zo disfrutar a la afición con 
una merecida victoria. El 
Pontevedra no fue capaz de 
mostrar su fútbol debido a la 
presión constante de los de
lanteros y mediocampistas 
alcalainos y apenas crearon 
peligro ante la enorme labor 
de los defensas del Alcalá. 

El encuentro comenzó con 
mucho respeto entre ambos 

equipos. Tanto gallegos como 
alcalainos presionaron a su 
rival muy arriba, por lo que 
la mayoría de las jugadas 
eran balones largos. No obs
tante, el Alcalá se empezó a 
soltar y a jugar al toque, con 
lo que consiguió romper la 
presion del Pontevedra. 
Mientras, los gallegos se de
sesperaban con balones lar
gos que defendían sin gran
des problemas los zagueros 

alcalaínos. El control del 
partido por parte del Alcalá 
en la primera mitad fue in
contestable. En ocasiones, el 
fútbol desplegado por el Al
calá alcanzó un grandisimo 
nivel. a pesar de que el cam
po no acompañaba, como 
siempre, el juego al toque. 
Los a taques del Alcalá eran 
muy equilibrados y siempre 
lograban sorprender a la de
fensa gallega desbordando 

Pontevedra 

por las bandas, aunque, co
mo en anteriores partidos, 
los delanteros tenían el pun
to de mira desviado. Fue en 
un rechace de un córner, en 
el minuto 31, cuando el Alca
lá, con el gol de Fran, se pu
so por delante en el marca
dor. 

A partir de ahí, el Ponteve
dra desapareció del partido y 
el Alcalá campó a sus an
chas. Los gallegos no eran 
capaces de sacar el balón ju
gado por culpa de la presión 
de los delanteros alcalainos, 
especialmente de Dani Cal
vo, quien no paró de correr 
en todo el partido. Antes del 
descanso, el Alcalá remató al 
Pontevedra con el gol de Da
ní Calvo; sin duda un gran 
premio para su esfuerzo. 

En la segunda parte, el Al
calá salió a controlar el par
tido con mucho toque deba
lón para evitar la presión que 
el Pontevedra ejerció a partir 
del descanso. Sin embargo, 

Los jugadores del Alcalá celebraron con alegría los goles que daban la victoria a un conjunto que llevaba dos jornadas sin ganar. 
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David Gordo, entrenador de la R.S.D. Alcalá, 
vio el partido desde la grada por acumulación de tarjetas 

en el minuto seis de la se
gunda mitad, Rabadán se 
ganó la expulsión con una 
entrada muy dura que el ár
bitro sancionó con la tarjeta 
roja. David Gordo tuvo que 
reestructurar al equipo para 
mantener el equilibrio, susti
tuyendo a Montero por Rafi
ta, pero el Alcalá perdió ca-

CLASIFICACIÓN 

JGEPFCPt. 

l. Zamora 20 10 6 4 30 23 36 
2. U. Las Palmas 20. _ 10 5 5 36 24 35 
3. c. Leonesa_ 20 9 8 3 29 21 35 
4. Ponr1m'adil1il 19 9 4 6 30 22 31 
s. Pontevedra 19 9 4 6 30 29 31 
6. R. Madrid B 1_9 8 5 __ ~ -2ª 20 29 
7. ALCALÁ 20 7 8 5 7,9 2.2 29 
s. Playas .laida io -1 _ s s 25 19 29 
9. ~- -~- _ r _ 1 _ J; __ ~ -~-- 28 

10. lalllarote 20 6 9 5 35 3_1 27 
11. ~B - _20 7 -- 6 7_21 20 27 
12. Avilés 20 5 10 _ 5 25 25 25 
13. Oll'ense 20 -5 10 s 20 21 25 
14. Langreo 19 - 6 __ 7 6 16 1~ 25 
15. Marino 20 6 6 8 28 31 24 
16. Alain:6n io -s -s 1 29 29 23 
17. Awa 19 4 1 s 19 28 19 
18. cettie --- - io -- 3 9 -s 14 22 1s 
19. Lugo io · 3 5 12 i3 32 14 
20. ~- ~9__ 2_ 6_ 11 9 29_ 12 
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pacidad ofensiva y amainó 
en su presión. Con la expul
sión de Rabadán, el Ponteve
dra comenzó a desperezarse, 
pero en el minuto 58 le llegó 
la puntilla de mano de Nico 
que transformó en gol un li
bre indirecto en el borde del 
área chica, ocasionado por 
una torpe cesión de un de
fensa gallego y por la desas
trosa reacción de Martín 
Ragg, el portero del Ponteve
dra. 

Desde ese momento el Al
calá se limitó a defender 
unos ataques del Pontevedra 
que apenas llevaban peligro 
y a salir al contraataque. El 
Alcalá creaba más peligro 
con sus contragolpes que el 
Pontevedra con el dominio 
del balón. Mediada la segun
da parte, el Pontevedra acor
tó distancias en el marcador, 
pero ese gol fue más testimo
nial que otra cosa, pues el 
Alcalá, aún sin controlar el 
balón, dominaba el partido, 
que se jugaba al ritmo que 
interesaba a los rojillos. Ya 
en tiempo de descuento. 
Marquéz, jugador del Ponte
vedra, fruto de la impotencia, 
cometió una dura entrada y 
fue expulsado. 

segunda •a•¡ 

Eduardo Chicharro, ex-jugador del Pontevedra v 
directivo del Alcalá 

''Yo iuuaría unns ahora mismo" 
Eduardo Chicharro es socio y directivo del Alcalá y socio del 
Pontevedra. equipo con el que mantiene una estrecha relación. 
Vivió el partido del domingo con gran intensidad y emoción. 

El recuerdo de Eduardo Chi
charro como jugador en aquel 
Pontevedra de primera divi
sión, al que apodaban el Pon
tevedra "haiquerroelo" por lo 
que costaba ganarle, queda ya 
muy lejos para las nuevas ge
neraciones, pero sin duda que 
la gente de cierta edad sigue 
recordando con nostalgia al 
defensa de ese Pontevedra mí
tico. Eduardo Chicharro tiene 
casa en Pontevedra y va de va
caciones en muchas ocasio
nes. Es socio del Pontevedra y 
observa a su ex-equipo todos 
los años al comienzo de la 
temporada. Estos partidos son 
para él muy emocionantes. 

-¿Con quién va en estos par
tidos? 

- Yo tengo el "corazón par
tio". Me gusta que gane el 
mejor. 

- ¿Lo pasa mal en estos en
cuentros? 

- No. mi experiencia me da 
tranquilidad y no pasa nada. 

- ¿Tiene "mono" de jugar? 
- El mono ya se me ha pa-

sado porque soy muy mayor. 
Aunque yo jugaría ahora 
hasta gratis. 

- ¿Con quien jugaría? 
- Hombre. con el Alcalá no 

he jugado nunca, pero con el 

Pontevedra jugaría siempre. 
- ¿Qué recuerdos le quedan 

de cuando jugaba? 
- Sobre todo. que. como 

Pontevedra es una ciudad 
pequeña. cada domingo. al 
jugar en primera división, 
era una fiesta nacional. 

- ¿Cuál fue el campo que 
más le impresionaba cuando 
jugaba? 

- El Bernabéu impresiona
ba. pero más el Camp Nou 
por ser más nuevo. 

- ¿Dónde no quería ir a jugar 
por la presión de la afición? 

- En Granada. Allí había 
una afición mala, mala. Y 
también con el Celta, porque 
eran los derbis gallegos de 
aquella época y siempre ha
bía mucha rivalidad. 

25 de enero de 200! 
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El Alcalá B perdió esta semana contra el Pamela 
tras haber lograda das victañas seguidas 

pero en el minuto 30 el Po
zuelo logró adelantarse en el 
marcador gracias a un error 
defensivo del Alcalá. El filial 
alcalaíno no fue capaz de so
breponerse a la situación a 
pesar del esfuerzo que reali
zaron. 

El encuentro fue muy tra
bado desde el principio hasta 
el final, con demasiado me

RESULTADO: POZUELO 2 ( Christian, m.30; Cortijo, m. 75); ALCALÁ B o diocampismo y con escaso 
POZUELO: Alía, Roberto, Peinado, Ismael, Carrasco, Christian, Manu ( Santi, m. 70), Juno, fútbol por parte de ambos 
Mario, portijo, San José (Chispi, m.83). - equipos. Apenas hubo ocasio
ALCALA B: Javi, Esquinas ( Alfonso, m. 72), Sergio, Dani, Jorge ( Isra, m.52), Ignacio, Orte- nes para ambos equipos, pe
go (Fuentenebro, m.57), Roberto, Christian, Mena ( Chino, m.55), Manu. ro el Pozuelo fue capaz de 
ARBITRO: Hernández González. Amonestó a los locales Roberto, Peinado e Ismael, y al al- aprovechar las suyas y en el 
calaíno Sergio. minuto 75 consiguió un se-

2-0, con esta derrota el Alcalá B se 
queda anclado en la mitad de la tabla 

INCIDENCIAS: 250 espectadores en el Valle de las Cañas gundo gol debido a un nuevo 
fallo defensivo de los pupilos 
de Chava. El fiio y dos errores del Al

calá en defensa supusieron la 
derrota del filial alcalaíno, 
que no supo adaptarse a las 
duras circunstancias climáti
cas ni al cMped artificial del 
Valle de las Cañas. 

El partido comenzó muy 

trabado. Las jugadas a balón 
parado no eran tales, pues el 
esférico no podía quedarse 
quieto en el césped debido al 
fuerte viento. El fútbol de ata
que brilló por su ausencia y el 
juego se disputó mayoritaria
mente en el centro del campo. 

El Pozuelo se adaptó mejor a 
las circunstancias, mientras 
que al Alcalá le costó mucho 
meterse en el encuentro. 

Hasta la media hora de jue
go de la primera parte, las 
fuerzas de ambos equipos se 
mantuvieron equilibradas, 

..... Cl'IClll 11111 llalá Cllbl ............ 

111 viernes, el Alcalá •r la tele c1111r1 el Plans 111-ía 
Esta tarde. a las 19:00. por TVE 2. los aficionados alcalaínos podrán ver 
el partido contra el Playas Jandia, competidor directo del Alcalá en sus 
aspiraciones de esta temporada. 

La R.S.D. Alcalá deberá demostrar esta tarde que lo del pasado domingo no fue un espejis
mo y que realmente se encuentran en el nivel de juego y de forma que exhibieron contra el 
Ponte~edra. El Playas está empatado a puntos con el Alcalá tras su victoria a domicilio con
tra el Avila. Un rival que como ya señaló David Gordo es muy correoso y muy dificil de ganar, 
en especial en su campo, de césped artificial. Este cambio de superficie puede afectar negati
vamente al Alcalá, acostumbrado al césped natural, o, en el caso de El Val. al barro. El Pla
yas, esta semana, logró la victoria por la mínima en casa del Ávila, lo que viene a demostrar 
su buen nivel de juego. 

Tanto el Alcalá como el Playas son dos equipos muy parejos: están empatados en la clasifi
cación con 29 puntos, dándose también la casualidad de que han ganado, empatado y perdi
do los mismos partidos, y poseen una diferencia de goles muy parecida, siete goles el Alcalá 
y seis el Playas. Por esto, la importancia de este partido reside en que, si el Alcalá gana, se 
consolidara en los puestos altos de la tabla, pues son tres puntos que consigue y un rival di
recto como el Playas no puntúa. Además, servirá para dar más confianza a los de Gordo de 
cara al partido contra el Zamora, actual líder, el próximo viernes, también televisado, en El 
Val. 

El Alcalá ha empezado muy bien este tramo de campeonato en el que se enfrenta a rivales 
de la cabeza de la tabla. El partidazo que realizaron este domingo en El Val contra el Ponte
vedra viene a demostrar, una vez más, que el Alcalá se encuentra más cómodo jugando con
tra rivales de alta categoría. 

Ayer jueves. la totalidad de la plantilla excepto Romero, lesionado, y el sancionado Raba
dán, se desplazó hasta Fuerteventura. Esperemos que el largo viaje no afecte al estado fisico 
de los jugadores, que han tenido que recuperarse esta semana del tremendo esfuerzo que re
alizaron contra el Pontevedra. pues en ese encuentro no pararon de correr y de presionar du
rante los noventa minutos. 

Aparte de la mencionada ausencia de Rabadán, es probable que David Gordo repita con los 
mismos jugadores con los que salió en el partido del Pontevedra. En este partido podremos 
obseivar si las nuevas incorporaciones del Alcalá, Joyce Moreno y Rafita, se han adaptado ya 
definitivamente al equipo y al sistema de juego de Gordo. Contra el Pontevedra, Joyce More
no demostró que es un jugador de altísimo nivel y polivalente, ya que jugó de lateral derecho 
y, posteriormente, tras la lesión de Fran, de central, con absoluta seguridad en ambos pues
tos. Rafita apenas pudo demostrar sus aptitudes, pues cuando salió, en el minuto 52, el par
tido ya estaba decantado a favor del Alcalá que se limitaba a defender y a contragolpear con 
peligro. 

El hecho de que el partido sea televisado hace que los futbolistas salgan más concentrados 
y con más ganas de hacerse notar, por lo que, seguramente disfrutaremos de un buen parti
do en el que ambos rivales son conscientes de la importancia del choque y saldrán a por to
das. Esta tarde, por la 2 de 1VE, veremos un gran encuentro, en el cual, esperemos, el Alca
lá continúe con la tónica del partido del Pontevedra y empiece una racha positiva de resulta
dos que le vuelvan a acercar a la cabeza de la tabla. 

25 ·de enero de 2003 

En los últimos quince mi
nutos de encuentro, el Alcalá 
comenzó a soltarse y se lanzó 
al ataque, pero su esfuerzo 
fue infructuoso. Al final, el 
Pozuelo se llevó la victoria en 
un encuentro muy malo, 
marcado por el frio y por el 
viento . 

Este domingo, el equipo fi
lial vuelve a jugar fuera con
tra el Roma CF, situado en 
los últimos puestos de la ta
bla. Los de Chava deben lo
grar la victoria para no meter
se en los puestos de abajo y 
continuar guardando ese col-

. chón de puntos sobre la cola 
de la clasificación. Además, 
una nueva derrota podría 
despertar los fantasmas de la 
racha negativa que el Alcalá 
B sufrió hace unas jornadas, 
con ocho partidos sin ganar. 

CLASIFICACIÓN 

PI. J G E p F e 
1 u Banio Pilar 34 17 10 4 3 38 18 
2 Tomado T cantos 33 17 9 6 2 33 23 
3 R Ma;adahonda B 31 17 8 7 2 25 16 
4 Cobella 30 17 8 6 3 29 15 
5Tcm;6nCF"A" 30 17 8 6 3 27 16 
6 Pozuelo 29 17 8 5 4 24 22 
7 Colmenir 26. . 17 6 8 3 31 24 
8 leones castila 25 17 7 4 6 20 20 
9 Coslada 23 17 7 2 8 24 19 

1 o u e Villlla 23 17 6 5 6 25 21 
11 ALCALÁ B 21 17 5 6 6 29 24 
12 Moratilaz 21 17 5 6 6 16 21 
13 EFMO .lloida 20 17 4 8 5 16 18 
14 S. Federico O.V. 19 17 5 4 8 17 28 
15 Moralzaml 13 17 3 4 10 15 32 
16 carranza "A" 12 17 2 6 9 12 29 
17 RomaCF 12 17 3 3 11 17 40 
18 Vilallosa 10 17 2 4 11 18 30 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

M.M.L. 

PUERTA de Madrid 
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11ª lomada de liga 

Ningún equino del Hockev 
Alcalá encuentra la victoria 
Mal comienzo en la reanudación de la liga después de las na
vidades para los equipos alcalaínos ya que todos sus enfren
tamientos se cuentan por derrotas. 

El pasado viernes 1 7 de 
enero, los alevines A no pu
dieron con su rival el Santa 
Maria del Pilar B, que des
pués de conseguir a falta de 
cinco minutos para el final 
un merecido empate a uno, 
un penalti más que discutido 
a 30 segundos del final le dio 
los tres puntos al equipo visi
tante situando el marcador 
final con un 1 a 2. 

El sábado todos los parti
dos se disputaron en las can
chas del colegio Santa Maria 
del Pilar, dando como resul
tado la derrota de los benja
mines por un tanteo de 5 a O. 
Poco pudieron hacer los más 
jóvenes del club ante un rival 
mucho más potente en la 
cancha. 

Peor lo pasaron los infanti
les, que ante el líder de la ca
tegoria y con una cancha he
lada por el agua y el frío rei
nante, salieron derrotados 
por un contundente 15 a 1. 
Nada se pudo hacer ante un 
rival que en ningún momen
to dejó jugar a los alcalaínos 
que sólo intentaban defender 
la porteria sin orden ni con
cierto hasta que el árbitro 

pitó el final del encuentro. 
No le fueron mejor las co

sas a los alevines B, que se 
enfrentaban al Santa Maria 
del Pilar B. A pesar de que se 
vio un buen encuentro y que 
los visitantes empezaron 
marcando, no les duró mu
cho la alegria ya que ense
guida el equipo local impuso 
su dominio y acabó llevándo
se los tres puntos cómoda
mente con un tanteo de 8 a 
3. 

El domingo, a los senior 
tampoco les sonrió el resul
tado. Bien es cierto que se 
enfrentaban al líder Aluche y 
a pesar que en el encuentro 
de ida los alcalaínos se traje
ron los tres puntos, en esta 
ocasión la historia ha sido a 
la inversa y los tres puntos 
se fueron para el barrio ma
drileño, un partido donde los 
locales del Alcalá fallaron 
más de la cuenta y eso ante 
un rival tan fuerte se paga, al 
final del encuentro el marca
dor reflejaba un O a 5. Con 
este resultado, el equipo se
nior se aleja de los puestos 
de cabeza. 

Karate 
El domingo día 26 a partir de las 10'00 horas 

Torneo de Invierno 
Parque Corredor 

Parque Corredor va a cele
brar un Torneo de Invierno 
de Karate en el Pabellón Mu
nicipal Parque Corredor, el 
domingo 26 de enero a partir 
de las 1 O:OOh, en el que se 
contará con la presencia de 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve dias. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

J.R.P. 

PUERTA de Madrid 

karatekas de elite como Iván 
Leal (Campeón del Mundo 
2002), equipo masculino y 
femenino de katas (medalla 
de plata y bronce en el Cape
onato del Mundo 2002, res
pectivamente), que realiza
rán demostraciones de com
bates y katas. En dicho Tor
neo también participarán 
1.000 niños agrupados se
gún edad y cinturón. 

El Pabellón Municipal Par
que Corredor se encuentra 
en el Centro Comercial Par
que Corredor, Nacional 11 Sa
lida 18, dirección Ajalvir 

Torneo Social 2002 
El pasado fm de semana 

concluyó el Torneo Social de 
Ajedrez 2002. La presente edi
ción ha contado con 26 parti
cipantes agrupados en una 
única categoria, si bien y a los 
solos efectos de premios se 
han establecido diferentes cla
sificaciones. 

El torneo se ha disputado 
por el sistema suizo, siete ron
das con un tiempo de 1 hora y 
30 minutos por jugador a fi
nis. 

Las diferentes clasificacio
nes han quedado establecidas 
del siguiente modo: 

Clasificación General: 
1 ºSergio Salguero ... .... ....... 6 
2º Rubén Rodriguez ........... 6 
3º Jorge Franco ... ....... .. ... 5,5 
4° Francisco Cuadrado ....... 5 
5º David Sánchez ............... 5 
6° Andrés Manzanares .... 4,5 
7º David García .................. 4 
8º Juan M Collado ............. 4 
9º Miguel Alcalá ................. 4 

Categoria juvenil: 
1 º Sergio Salguero (1 º en la 

general) 
2º Jaime Palero (10º en la 

general) 

Categoria Infantil: 
1 º David García (7° en la ge

neral) 
2º Víctor Valderrama ( 11 º en 

la general) 

Categoria femenina: 
1 ª Laura Collado (20ª en la 

general) 

LIGA MADRllEÑA 
RONIA4ª 
La cuarta jornada de la 

Liga Madrileña resultó poco 
propicia para los equipos com
plutenses según acreditan los 
pobres resultados obtenidos y 
que son los siguientes: 

1 ª División. 
CI-SAN-PA 3 Vs. Alcalá 3 
Un pobre empate que man-

tiene al Alcalá lejos de los 
puestos de ascenso. 

2ª División: 
Alcalá B 4 - Expansión B 2 
Alcalá c 2 - Alcobendas 3 

Buen resultado para el Alca
lá B que ya suma tres victorias 
y mal resultado para el Alcalá 
C que aún no conoce la victo
ria. 

3ª División: 
Alcalá C 3 Vs .S.S. de los 

Reyes 3 
Un mal resultado aún te

niendo en cuenta que el equi
po de S. S. De los Reyes es el 
líder, en solitario, del Grupo C 
de la tercera división. 

Peor aún les fue a los res
tantes equipos de tercera divi
sión ya que perdieron por 
contundentes marcadores 
desfavorables de 1 a 5. 

Juguemos al liedrez. Núm. 45 

lie•rez •e compeUciín 
La práctica del ajedrez de competición requiere cada vez 

un esfuerzo mayor. No es suficiente sentarse detrás del ta
blero y esperar a ver qué hace nuestro rival de turno. Para 
obtener la victoria es preciso preparar previamente la parti
da, analizando la linea de apertura que pretendemos utili
zar, entrenando con posiciones tácticas típicas del medio 
juego y practicando y depurando la técnica de finales~ de 
otro modo no es posible practicar ajedrez de competicion. 

La partida de hoy, una miniatura, corresponde a la Bun
desliga y sirve para ilustrar que un correcto conocimiento de 
la teoria de aperturas resulta insuficiente si nada más en
trar en el medio juego se fracasa de forma estrepitosa. 

Blancas. Behnick, E 
Negras: Krausse,E. 
Hessenliga, Essen (Alemania) 
l. e4 e5 2. d4 exd4 3.Dxd4 Cc6 4. De3 Ab4+ 5. Cc3 

Cf6 6. Ad2 0-0 7, 0-0-0 Te8 8. Dg3 Cxe4 una jugada na
tural pero posicionalmente incorrecta 9. Cxe4 Txe4 10. c3 
AIB 11. Ad3 Te8 12. Cf3 d6 13. Cg5 g6 14. h4 h5 15. 
Cxf7 forma tipica de asalto al enroque Rxf7 16. Dxg6+ Re7 
17. Ag5+ Rd7 18. Af5+ y las negras abandonaron 1-0 

Ricardo RECUERO 

25 de enero de 200! 



una ¡oven rumana de 23 años muñí en el baño de 
su casa tras esperar a la ambulancia 50 minutos 

Muene misteriosa después de 
esperar 50 minios a la ambulancia 
Cuando llegó la ambulancia, 50 minutos después de la lla
mada, Elisa Maria, una joven rumana de 23 años ya estaba 
muerta tirada en el pasillo de su casa. Todavía no se han es
clarecido las causas de la muerte. 

compañero de piso de Elisa, 
quíen pidió a los policias 
que acudieran al piso donde 
se encontraba una compa
triota suya muy enferma. 
Eran las 2:40 h; la ambu
lancia seguía sin llegar. 

Según fuentes policiales, 
cuando la dotación policial 
del coche radiopatrulla ac
cedió al domicilio en cues
tión, se encontraron el 
cuerpo sin vida de Elisa ti
rado en el pasillo. Alli pidie
ron una explicación de los 
hechos a los habitantes del 
piso, quienes sólo acertaron 
a decirles que, al ver que no 
salia de la ducha, entraron 
al baño y la encontraron in
consciente. Después de 50 
minutos, llega la ambulan
cia para la retirada del ca
dáver de Elisa. 

Elisa no tenía familia en 
España, sólo un compañero 
sentimental. Sus amigos se 
quejan de que en el hospital 
no les han informado lo su
ficiente por no ser familia de 

Trifon Doncio, compañero de piso de Elisa, señala el lugar donde 
hallaron el cuerpo de la joven 

la fallecida. Han preparado 
una caja con las pertenen
cias particulares de Elisa 
para remitirla a su familia. 

Aún no se han esclarecido 
las causas del fallecimiento 
de Elisa. Todo queda pen
diente del análisis forense, 
que debe determinar el por
qué de la súbita muerte de 

una joven de tan sólo 23 
años en el cuarto de baño 
de su casa mientras se du
chaba. Ninguna fuente se 
ha aventurado a realizar 
ninguna hipótesis, pues no 
hay ninguna circunstancia 
que eche luz sobre tan inex
plicable y misteriosa muer
te. 

Robo de 11ateñal de fontanería v electricidad 
Durante la madrugada del 

pasado viernes, día 1 7 de 
enero, se cometió un robo 

Según los compañeros de 
piso de Elisa Maria Balant, 
una joven de 23 años de ori
gen rumano, ella se fue a la 
ducha alrededor de las doce 
de la noche. Dos horas más 
tarde, al ver que no salia del 
cuarto de baño, sus compa
ñeros de piso, también ru
manos, entraron en el aseo 
y se encontraron el cuerpo 
inconsciente de Elisa Maria. 
El agua que seguía saliendo 
de la ducha estaba muy 
fría. Probablemente ya salia 
fria cuando Elisa se aseaba, 
pues en el piso tienen pro
blemas con el agua caliente. 
Aproximadamente a las dos 
de la mañana, llamaron a la 
ambulancia. Mientras espe
raban, le realizaron la respi
ración asistida, aunque sin 
resultado. Trifon Doncio, 
uno de los compañeros de 
la joven que intentaron rea
nimarla, no supo decir si 
cuando entraron en el baño 
Elisa seguía con vida. Fruto 
del nerviosismo y ante la 
tardanza de la ambulancia, 
uno de los compatriotas de 
Elisa salió a la calle en bus
ca de ayuda. Caminó el tre
cho que separa su vivienda, 
en el número 10 de Caballe
ría Española, hasta la Vía 
Complutense. Allí se topó 
con un coche radio patrulla, 
tras escuchar la desespera
da petición de auxilio del 

~ JOYERll IMERICI 

con fuerza en el interior del 
recinto de una obra actual
mente en construcción situa
da en el Alto de los Villares 
de la localidad de Arganda 
del Rey. 

Los autores del robo acce
dieron al interior forzando 
dos puertas de los trasteros y 
se apoderaron de herramien
tas y diverso material de fon
tanería y electricidad, todo 
ello valorado en unos 6.000 
euros. 

A .$:. V m ?A 
LOTUS FESTINA VICEROY MAURICE LACROIX SWAROVSKI 

ORO ORO 5'.. ,.,, Switzerland 

Plaza de Cervantes, 36 •Alcalá de Henares• Tfno./Fax: 9188824 75 

AISLAMIENTO 
ACÚSTICO 

DISCOTECAS, BARES, DOMICILIOS, ETC. 

• ElASTÓMEROS • ACCESORIOS 
• LANA DE ROCA 
• PINTURA ACÚSTICA 

• Mediciones legales 
• Limitaciones acústicas 

Infórmese sin compromiso en: 

25 de enero de 200:1 

e/ Almeria, 3 
Tlf.: 91 881 25 94 

ALCALÁ DE HENARES 

CONSULTA MEDICO ~~
1 

PSIQUIÁTRICA 0 ~ 
AIElllA•IEITI llATllTI 

• Ansiedad, estrés, insomnio, depresión 
• Dependencia tabaco, alcohol y otras sustancias 

Consulta 
previa petición de hora 

e/Teniente Ruiz n2 5 -12 A 
Telf.: 91 881 63 47 

PUERTA de Madrid 



La policía recuperó el coche minutos más tarde, 
que había sido previamente sustraído 

11 parecer los roban 
para venderlos 

AUaca a mana armada en una gasolinera Pº' piezas 
Dos individuos cometieron un atraco en una gasolinera situada en la antigua carretera na- Robaron 
cional II. junto a la depuradora de aguas residuales. Ocurrió sobre las 13'55 horas del martes d• d d 
21 de enero cuando los dos individuos. que según diversas fuentes iban armados con pistola. . 1ez or ena ores 
y según ha podido saber PUERTA DE MADRID después de consultar a otras fuentes. llevaban 
navajas. amenazaron al personal de la gasolinera y consiguieron llevarse el dinero que había. en el co1eu·10 

Los atracadores llegaron a la ridad en la que se encuentran conectadas con la Policía Na
gasolinera en un vehículo Opel los trabajadores del sector de cional y con seguridad priva-
Corsa de color marrón con estaciones de servicio de la da, al igual que otras medidas de los Santos 
matrícula de la serie MZ de Comunidad de Madrid debido de seguridad tendentes a mi-
Madrid. Después de cometer el a los frecuentes atracos e inti- nimizar estos riesgos. d 
atraco los ladrones se dieron a midaciones de que están sien- FIA-UGT Madrid se encuen- e la Humosa 
la fuga a toda velocidad. do objeto estos trabajadores. tra satisfecha con la sensibili-

Una vez fuera del peligro de Asimismo, la representación dad mostrada por el director 
la amenaza de los atracadores, social le ha hecho entrega de del gabinete que se ha com
desde la gasolinera se dio avi- varios protocolos firmados en- prometido a estudiar deteni
so a la comisaria de Policía tre la delegación del gobierno, <lamente la documentación 
Nacional. Desde alli se inició la representación de la patro- presentada y ha mostrado su 
la búsqueda de los atracado- nal, los cuerpos de seguridad buena disposición para trasla
res sabiéndose que el vehículo del estado y la representación dar estas inquietudes al dele
en el que viajaban había sido de los trabajadores de distin- gado del gobierno para, poste
sustraído a un vecino de Camarma de Esteruelas. tas provincias del país. En es- riomente, en un plazo de unos 

De hecho el vecino al parecer tos protocolos se obliga a los veinte días, dar contestación a 
no había tenido tiempo de de- empresarios a adoptar una se- lo planteado con la posibilidad 
nunciar la desaparición del ve- ríe de medidas de seguridad de mantener una reunión en
hículo cuando minutos des- para evitar las agresiones que tre todos los implicados para 
pués fue localizado por agen- sufren estos trabajadores tratar de buscar una solución 
tes policiales abandonado en como, por ejemplo. alarmas conjunta. 
la avenida del Ejército. Evi
dentemente los policías no en
contraron el dinero que habí
an sustraído los atracadores. 

FIA-UGT denuncia 
los atracos 
e intimidaciones 
en las gasolineras 
El día 21 de enero de 2003 

se mantuvo una reunión en la 
delegación del gobierno en 
Madrid, entre el director del 
gabinete de seguridad ciu
dadana, Manuel Iglesias Nei
ra, con Ramón López, secreta
rio de Acción Electoral de UGT 
Madrid, Antonio Deusa, secre
tario general de FIA-UGT Ma
drid, Jesús Vázquez, el secre
tario de salud laboral y José 
Luis Rivero López, miembro de 
la comisión de seguridad, sa
lud y medio ambiente de esta
ciones de servicios. 

En esta reunión los miem
bros de la representación so
cial han planteado al director 
del gabinete su honda preocu
pación por la creciente insegu-

PUERTA de Madrid 

ANUNCIO PÚBLICO 

CATASTRO DE RÚSTICA 
DE ALCALÁ DE HENARES 

Se pone en conocimiento de todos los propietarios de fincas 
rústicas en el término municipal de_Alcalá de Henares que 
se_ va a proceder a la ACTUALIZACION DEL CATASTRO DE 
RUSTICA. 

Todos los propietarios interesados deberán personarse, pro
vistos del D.N.I .• Escrituras de Propiedad u otros docu
mentos. para comprobar los datos catastrales de sus fincas 
y, en su caso, hacer las correcciones a que hubiese lugar. 

Los interesados serán atendidos en el antiguo despacho de 
Medio Ambiente (2ª planta del Ayuntamiento), por un técni
co de la Empresa OPASA, en horario de mañana de 10'00 
a 14'00 horas los siguientes días: 

LUNES MARTES 
ENERO 20 21 

27 28 
FEBRERO 3 4 

Excmo. Ayuntamiento de 

ALCALÁ DE HENARES 

Concejalía de Hacienda 

Entre las 16'30 horas del día 
20 de enero y las 9 horas del 
siguiente día, martes, 21 de 
enero se cometió un robo en el 
colegio público situado en la 
calle La Fuente de la localidad 
de Los Santos de la Humosa. 
Los autores, por el momento 
desconocidos, accedieron al 
interior del colegio rompiendo 
la reja de una ventana y cau
sando daños en la alarma y el 
cable telefónico para que ésta 
no sonora y no alertara a los 
vecinos. Robaron del interior 
1 O ordenadores, por un valor 
aproximado de unos 15.000 
euros. 

Según fuentes policiales, el 
alarmante incremento de ro
bos de ordenadores en los co
legios de localidades de la 
zona se debe a la buena venta 
de piezas, negocio al parecer 
muy lucrativo en estos mo
mentos en el que los usuarios 
saben muy bien lo costoso que 
suele ser el arreglo de los or
denadores y que en la gran 
mayoría de las averías se ven 
obligados a comprar uno nue
vo porque las piezas, según di
cen, escasean o nunca llegan 
a los distríbuidores. 

Robo de ordenadores 
en una empresa 

Durante la madrugada del 
pasado martes día 21 de enero 
se cometió un robo en el inte
rior de la empresa denomina
da Euro Fire situada en la lo
calidad de Paracuellos del Ja
rama. Los autores, por el mo
mento desconocidos, accedie
ron al interior tras forzar una 
parte del tejado de uralita de 
la nave. una vez dentro destro
zaron el sistema de alarma, 
robaron dos ordenadores por
tátiles, varias herramientas de 
trabajo y otros efectos. Cuan
do escribimos se ignora el va
lor de lo sustraído a la espera 
del pertinente recuento por el 
propietario. 

25 de enero de 200J 



sucesos 

El cuerpo, en avanzado estado de descomposición, lle 
hallado en un pozo negro de la urbanización en que vivía 

El cadáver del niño Dónovan Párraua 
apareció muv cerca de su domicilio 
El niño Dónovan Pérraga, de 13 años de edad, apareció muerto el jueves 23 de ene
ro en la urbanización 'La Beltraneja', de Trljueque, en la que residía con su madre. 
El hallazgo se produjo en la mañana del jueves concretamente en un pozo negro de · 
la urbanización. El cuerpo sin vida se encontraba en avanzado estado de descom
posición aunque en las primeras investigaciones efectuadas el tamaño de los hue
sos y la ropa que se ha encontrado se han hallado claras coincidencias con las ca
racterísticas que presentaba Dónovan Pérraga en el momento de su desaparición el 
miércoles día 27 de febrero de 2002. El padre de Dónovan, Francisco Pérraga, se di
rigió a mediodía del jueves a la comandancia de la Guardia Civil de Guadalajara des
de su domicilio en Alcalá a fin de conocer las circunstancias del hallazgo. 

Aunque la autopsia aún ha 
de confirmar la identidad del 
cadáver, el tamaño de los hue
sos encontrados y la ropa -va
quero azul, jersey blanco y za
patillas Nike- que llevaba 
cuando desapareció hacen 
pensar que se trata de Dóno
van Párraga. Incluso está el 
hecho de que el hallazgo se ha 
producido en la urbanización 
en la que residía y desapareció 
el 27 de febrero de 2002. 

Aquel día, Donovan Párraga 
no regresó a su casa después 
de dirigirse a una clase de 
,Judo. Desde entonces no se 
conocía el paradero de este 
niño que entonces tenía doce 
años, pelo rubio y 1,60 de es
tatura, y que en el momento 
de su desaparición vestía un 
vaquero azul, un jersey blanco 
con su nombre y zapatillas 
blancas de la marca Ni.ke. Du
rante el primer mes y medio, 

¡¡Oportunidades únicas!! en nuestro 

varias personas aseguraban 
haber visto al joven en el en
torno del madrileño barrio de 
Vallecas, sin que ninguno de 
los rastreos efectuados en la 
zona y en los alrededores de 
su domicilio hayan dado re
sultado. Incluso se rastreó por 
Alcalá, donde hubo personas 
que aseguraron haberlo visto y 
hablado con él. Nada de ello se 
confrrmó. Mientras tanto los 
vecinos y la Guardia Civil rea-

!izaron una búsqueda por los 
alrededores de 'La Beltraneja', 
la urbanización donde residía 
en Trijueque (Guadalajara). La 
desaparición del chico, ocurri
da el día 27 de febrero, provo
có una movilización ciudada
na sin precedentes: se distri
buyeron ocho millones de yo
gures y 250.000 carteles con 
su imagen y los jugadores de 
varios equipos de fútbol lucie
ron camisetas con su foto. 

ORAN PARQUE 
DE VEHÍCULOS 

DE TODAS LAS MARCAS l!Xi!i!' ® 
ta RUTA 
de los 

MESONES 

* Kms. O 
* Seminuevos *Pocos kms. 

• REVISADOS Y Garantía AuinPxnPrf" 
GARANTIZADOS ~,-- -

- Promoción limitada hasta agotar existencias -
Visítenos, seguro que tenemos el coche que busca ¡al mejor precio! 

..::=::- CONCECllR ..::=:-
concesionario~·~ 9 

ABRIMOS SÁBADOS TARDE 

ALCAU GUADALAJARA TORREJON 
Via. Complutense, 95 Francisco Arltlo, 68 - Nave 14 Avda. de Castilla, l2 
Uunto a Pryconsa) Tifs.: 949 21 25 38 Tif.: 91 676 88 11 
Tifs.: 91880 62 00 · 91882 25 43/4 949 21 76 12 

HORARIO ININTERRUMPIDO DE TALLER DE 8 '30 A 19 HORAS 

25 de enero de 200J 

• Migas con chocolate 
o picatostes ... 

• Torrijas o tostadas 
de Pan de Hogaza 

y también: 
• Menús diarios. 
• comidas de empresa, banquetes 

Le esperamos en: 

La Casa Vieja 

PUERTA de Madrid 
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Alcalá de Henares 
1 frontol de totems: 

Francisca Calles, canceial de Tuñsma, biza la presentación el día 23 de enero 

Nueva señalización turística tino tótem 
El Concejal de Turismo, Francisco Calles Ropero, present6 el 23 de enero la nueva señalización tu
rística tipo t6tem que han colocado en las seis entradas de la ciudad entre el 20 y el 24 de enero. 

La nueva señalización ha si
do realizada por la empresa 
Norte Industrial, son carteles 
de aluminio y llevan una pro
tección antigrafiti para mante
nerlas limpias sin dificultad. 
Por un lado aparecen imáge
nes de edificios monumentales 
de Alcalá como la torre magis
tral, la universidad, las típicas 
cigüeñas.... sobre ellas está 
escrito el mensaje de Bienve
nida en tres idiomas: español. 
ingles, y francés. Por la parte 
trasera de todos los carteles 
siempre aparece Cervantes, 
con un mensaje de despedida 
también en los tres idiomas. 

Francisco Calles ha explica
do: "Empezamos la candidatu
ra ya con el cambio de señali
zación. Continuamos con una 
petición al Ministerio de Fo
mento para que Alcalá de He-

,,,.......".___.,,. 
\l.C~\.l<llE\-\RES 

C'"" rj.1Ua .Ir Tt1ri$/ft0 

ALCALÁ 
de Nena.res 
- C§>-
ll ..... ;:;;, .. ..... .. , ............. . 
l'IUllA•IU•Y&Jltll 

nares estuviera señalizada en 
la carreteras nacionales y des
pués de un año y medio lo 

conseguimos, por lo que con
tamos con una correcta seña
lización de nuestra ciudad a la 

TENERLO TODO ES POSIBLE. 
Hasta Hasta 

2.500€ 
de descuento + P. Prever 

2.100€ 
de descuento + P. Prever - --'""""!'--= 

¡Sólo hasta fin de mes! 

PUERTA de Madrid 

ALCALÁ 
de Henares 
- @-
CIUDAD PATllMONJO 
Dl U HUMANIDAD 

CUNA DI (llVANfU 

Hasta pronto 
Seeyousoon 
A bientót 

entrada de la Nacional 11 por 
Madrid y por Guadalajara. 
Ahora, queremos hacer esta 
señalización turística". Ade
más, el Concejal de Turismo 
anunció: 'También pretende
mos hacer una buena señali
zación hotelera, ya que no hay 
ningún tipo de señalización a 
este respecto, si podemos an
tes de que acabe la legislatura. 
De hecho, el Ayuntamiento 
pondrá cinco carteles genera
les de los hoteles de Alcalá". 

Los nuevos carteles turísti
cos han costado unos 28.600 
euros y están situados en la 
entrada desde la carretera de 
Arganda, en la entrada desde 
Madrid (Avenida de Madrid), 
en la de Guadalajara (Vía 
Complutense), en la entrada 
desde la carretera de Camar
ma, en la que hay desde la ca
rretera de Daganzo y en la en
trada desde la carretera de 
Meco. 

Según el edil alcalaino "que
remos que Alca)á sea una ciu
dad donde nadie se pierda, so
bre todo en el aspecto turístico 
y monumental". 

Concesionario Oficial: 

LIDERCAR 
DOS MIL, S.A. 

Vía Complutense, 107. 
Tel. 91 881 40 62. 

ALCALÁ DE HENARES. 

México, 21-22 
(Poi. El Balconcillo). 
Tel. 949 20 16 92. 

GUADALAJARA. 
Abierto 

sábados tarde. 

25 de enero de 200:5 



Ateneo Cultural 1° de Mayo 
Sala Margarita Xirgu 
(Vía Complutense, 19) 

- Sábad9, 25 de Enero - 20'00 
horas., MUSICA. RECITAL D~ 
VIOLIN Y PIANO por Antomo 
Martín y Silvia Gómez. Obras de F. 
Schubert y A. Dvorak. Entrada 3 € . 

Horarios de atención al público: De lu
nes a jueves de 10 a 13' 30 y de 17 a 19'30 
horas. Viernes de 10 a 13'30 horas. Días de 
función: 2 horas antes del comienzo del es
pectáculo. 

Teatro La Galera 
(C/ Santo Tomás de Aquino) 

- Viernes 31 de enero y Sábado 
1 de febrero, a las 20'00 horas. 
i;tJEGOS FATUOS, presenta ''EL 
AVARO". de Moliere. Dirección: 
Femando Romot. Intérpretes: Juan 
Morillo, César Maroto, Lidia Nava
rro, Tomás Repita, Ana Ruiz, Mi
guel Villacastín, Arantx.a Orellana. 
Repagón es el rey de la hucha, el di
nero es el eje sobre el que giran sus 
pensamientos y sentimientos más 
profundos. Cleanto, E/isa, Valerio, 
Mariana, viven bajo su gobierno y 
sus sentimientos, más puros y más 
nobles, no pueden desarrollarse; 
pero tantos años en lahucha les han 
influido .... 

Entrada: 6 €. 50% descuento a es
tudiantes, pensionistas y parados. 

TEATRO SALÓN 
CERVANTES 

- Sábado, 25 y Domingo, 26 de 
Enero - 20'00 horas. Al Suroeste y 
Teatro IPIAU presenta: "CARA 
DE PLATA", Una comedia bárbara 
de Valle lnclán. Dirección: Etelvino 
Vázquez. Intervienen: Pedro Anto
nio Penco, Rafael Núñez, Francesc 
Galcerán, Cristina Samaniego, mai
te Jiménez, Celia Nadal, Juan Car
los Castillejo, María Ayuso, Javier 
Azoara, Alberto Iglesias, Carlos Do
mingo, Manuel Menárquez, Pietro 
Olivera. 

En una tierra dominada por una 
forma de vida feudal, arcaica, Valle 
Inclán nos presenta la historia de 
decadencia de la familia Montene
gro. Las conflictivas relaciones de 
este entorno familiar, marcadas por 
primitivos y elementales sentimien
tos, son el eje argumental de esta 
obra. Es la historia de un padre y un 
hijo disputándose la misma mujer. 

Precio de las localidades: Butaca de pa
tio: 12 € ; Butaca de anfiteatro: 10' 50 €; Si
lla de palco: 9 ' 50 € . 

- Viernes, 31 de Enero - 20'00 
horas. MÚSICA. MANUEL GE
RENA "Canta con Miguel Her
nández". A la guitarra: Juan Igna
cio González. 

Precio de las localidades: Butaca de pa
tio: 12 € ; Butaca de anfiteatro: 10'50 € ; Si
lla de palco: 9 ' 50 €. 

EXPOSICIONES 
- Exposición de la XXXIII edi

ción de los "PREMIOS CIUDAD 
DE ALCALÁ DE PINTURA". 
Hasta el 23 de Febrero en la Casa 
de la Entrevista. Horario: Mañanas 
de 12'00 a 14'00 h. Tardes: de 17'00 
a 20'00 h. Lunes cerrado. Entrada 
libre. 

25 de enero de 200J 

Muestra de las catorce obras se
leccionadas por el jurado compues
to en esta edición por José Guirao, 
director de la Casa Encendida, el 
pintor Pablo Lameiro y el ganador 
de la anterior convocatoria Mauri
zio Lanzillotta, que ha concedido 
este prestigioso premio a Santiago 
Vilaverde por la pieza titulada Olé
cranon, técnica mixta s/lienw de 
200x200cm. 

-ANTONIO AGUDO. Pinturas 
y Dibujos. Casa de la Entrevista. 
Hasta el 2 de Marzo. Horario: Ma
ñanas de 12 a 14. Tardes: de 17 a 20 
horas. Lunes cerrado. Entrada libre. 

Fruto de la colaboración de la 
Fundación Colegio del Rey del Exc
mo. Ayuntamiento de Alcalá de He
nares con la Fundación Municipal 
de Cultura del Excmo. Ayuntamien
to de Cádiz, el Vicerrectorado de 
Extensión Universitaria de la Uni
versidad de Cádiz y la Galería Be
not, llega a nuestra ciudad la exposi
ción de las obras de Antonio Agudo 
que ya ha podido visitarse en la ca
pital gaditana durante los meses de 
noviembre y diciembre. 

- RAFAEL GÓMEZ. Casa de la 
Juventud (FRAC). Hasta el 30 de 
Enero. 

CINE CLUB Nebrija. 
Teatro Salón Cervantes 
SEMANA DE AZAÑA 

- ''La guerrilla de la memoria". 
España 2001. 71 minutos. V.O. en 
castellano. Todos los públicos. Di
rector: Javier Corcuera. Intérpretes. 
Ex-guerrilleros maquis reales y sus 
familiares. Fecha de estreno: 08-02-
2002. Miércoles 29 de enero -
18'30 y 21 '00 horas. Teatro Salón 
Cervantes. Precio: General: 2'50 € . 
Socios: l '00 € . 

La guerrilla de la memoria nace 
con la intención de recuperar la me
moria perdida del esfuerzo y la en
trega apasionada de un grupo de 
personas que ni querían ni podían 
aceptar la derrota de la Guerra Ci
vil. Los Maquis, los guerrilleros que 
vivieron perseguidos y que, desde su 
cobijo en los montes continuaron su 
fervorosa lucha contra el fascismo. 

HORARIO DE llSIS 
El US PUROQUllS E lllESllS DE 11.CIÚ DE HEllllES 

Templos Dias laborables Sáb. y Visp. F est Domin2 y Festiv 

Ce1ecia S. Gabriel 12,30 

c-uidad Polaca Era sea Lllda 28,30 ll y 19 
(MM. 

Crilto de los Doctrimol Viernes 19, 30 19.31 19,30 
Ennibl Virgen del Val 13 

E....m S..bl Lllda Olas 13 de cada m~ 
a las 10. 

Homital P. Astuill 18 18 1l 
'~ . ··- 8,15 y20 8,15; l0y21 8,3t; ll; 13 y 19 
1 ....... ---"'--- Lwtcs, 7,30; Mt-Viern 8 8 10 
MMBenardas Viernes 11 y 18 1l 

Carmelitas·- 8,15y 19 8,15y 19 8,30; 12 y 19,31 
Carmelitat"de Ar.en" 9 . 9 

1 (Plaza Dodrillm) 
Clarilas de s. ...... 8 8 9 
CJarila de S.. Jm 

1 (cerrado ..... obras) 

Domiaicu S. Cataliu 8 8 11 
16) 

Me - CrMeco) 7,30 7,30 10,45 
,...,,...... Sub Unala 18 18 11.30 1 

Virgea Lento (Barr Martes-Jueves 18,30 ·- --
11'30 y 12'30 19 

"Barberia y Collar") 
Parr. *I Val (Lepe Jueves 19; Viernes 20 lt 11,30y 13 
¡r Jl) 

S.. Felipe Neri 8; 9y 18,30 18,30 y 20,30 11,30; 18,30 y 20.30 
Parroqaia.S.Bartalomé 19 19 9,30; u y 13 
l(hseoCans) 
Parroqaia Su Diego 19 19 10; 11; 12; 13 y 19 
lfLBil de Torra, 3) 
Parr. S. Frucilco Asls 9,ISy 19 9,15y 19 10; 11,30; 13 y 19 
tRR C.C6ticol, 2lil 
Parr •• Su Isidro (Dra 19 19 10; 11,15; 12,30; 
deAka1'La 13,30y 19 
Parr. s.. bé (Rio Lwt 9; Mart-Yier 19 19 9,30; 11,30; 13 y 19 
GaadarruD LL) 

IJ'arr. s.. Jm de 9,30 y 19,30 20 lt; 11,31; 13 y 20 
IAYila iRn'a M-\ 
Parr. Su Marcas 9,30 y 19 19,30 11y12,38 
KGruCml\ 
IParr Su Pedro y 9; IOy 19 19 9,30; 11; 12 ;13; 19 y 21 
Catedral lStm Niioe) 
Parr. De Sota Maria IOy 19,30 19,30 . 9,30; 11,30; ll,30 y 

19,30 
IParroqm de Saatia&o IOy 19,30 lly 19,30 10; 11,30;13 y 19 
(Torre'-a\ 
Parr. Soto Am¡el 19,30 19,30 11,JOy 13 
io'LM- . 
IJ'arr. Virwea de Belra Mart v Viernes 19 19 11,38y 13 
farroqaia de Meco 19 llylJ 
~rroq. de ea.ar.a 19,341 11y12,30 

- ''El viaje de Carol". España
Portugal 2002. 104 minutos. V.O. en 
castellano. Todos los públicos. Di
rector: Imanol Uribe. Intérpretes. 
Clara Lago, Juan José Ballesta, 
Álvaro de Luna, María Barranco, 
Rosa María Sardá, Carmelo Gómez, 
Lucina Gil, Daniel Retuerto. Fecha 
de estreno: 06-09-2002. Jueves 30 
de enero - 18'30 y 21'00 horas. Te
atro Salón Cervantes. Precio: Ge
neral: 2'50 €.Socios: l '00 €. 

Carol, una adolescente de madre 
española y padre norteamericano 
que ejerce como piloto en las Briga
das Internacionales, viaja por pri
mera vez a España en la primavera 
de 1938. Su llegada al pueblo ma
terno transforma un entorno fami
liar lleno de secretos. 

AULA DE MÚSICA DE LA UA 
- Curso de Pedagogia de Piano: 

Ciclo de las 32 sonatas para piano 
de Beethoven (1 parte): sonata 
op. 78 en fa# mayor, op.57 en fa 
menor "Appassionata", op. 10 nº 
3 en re mayor y op.109 en mima
yor. Profesor: Klaus Kropfinger. 
Sábado 25 de enero de 20'30 a 
14'30 h. Domingo 26 de enero de 
10'30 a 13'30 y de 16 a 19 horas 

- Recital de piano: ALMUDE
NA CANO. Presentación del con
cierto: José Luis Téllez. Sábado 25 
de enero a las 19'30 horas. Presen
tación del Concierto: de 17 a 19 ho
ras. 

TERTULIAS DE TEATRO 
Centro de Artesanía 
C-300 Alcalá-Arganda, Km. 2'200 

- ''El compromiso político en la 
obra de Brecht". Ponente: Manuel 
Martín (licenciado en Historia y 
apasionado de Bertolt Brecht). Sá
bado 18 - 17'00 h. Galería del 
Centro de Artesania. Organiza: 
Asociación Cultural Teatro del Fini
kito. Entrada libre. 

CLUB DE LECTURA 
- Los lectores que quieren com

partir con otros la aventura de leer, 
comunicar su experiencia y conocer 
diferentes puntos de vista, tienen 
una cita en los clubes de Lectura de 
las Bibliotecas Municipales. 

Información e inscripciones en 
los distintos centros del Servicio 
Municipal de Archivo y Biblioteca 
y el teléfono: 91 882 93 37. 

THE DOCUMENTARY FILM 
- Doblai~ de películas y locu

ción de ramo. Este curso consiste 
en aprender a hablar en público, re
alizar locuciones radiofónicas, y so
bre todo a interpretar papeles en do
blajes de películas extranjeras de 
todo tipo de géneros. El doblaje de 
dibujos animados, un trailer, una te
leserie o películas son parte de las 
prácticas que conforman el book au
diovisual que el alumno recibe du
rante el curso con sus prácticas (un 
vídeo vhs). 

C/ Cardenal Cisneros, 25. Alca
lá de Henares. Telf.: 91 882 07 87. 

PUERTA de Madrid 



CARTELERA - CHIES 

Programación del 24 al 30 de enero de 2003 
ALCALA MULTICINES 

(C.C. EL VAL) 

"El señor de los anillos. Laa 2 
torres". (13 años). Viernes y Sáb: 
17'10, 20'30 y 23'50. De Domingo 
a Jueves: 17'30 y 21'15. 180'. 

"Atrápame si puedes". (13 
años). Viernes y Sábado: 17'45. 
20'45 y 24'00. De Domingo a Jue
ves: 18'00 y 21'15. 145'. 

"Dragon Hill. La colina del dra
gón". (Todos los públicos) . Todos 
los días: 17'45. 90'. 

"The rlng (la señal)". (18 años) . 
Todos los días: 17'20, 19'45 y 
22'20. Viernes y Sábado, también: 
00'40. 105'. 

"Oscura seducción". (13 años). 
Todos los días: 17'40, 19'50 y 
22'30. Viernes y Sáb., también: 
00'40. 93'. 

"La flor del mal". (13 años). To
dos los días: 17'15, 19'45 y 22'20. 
Viernes y Sábado, también: 00'40. 
(112'). 

"Otra terapia peligrosa". (7 
años) . Todos los días: 19'50 y 
22'30. Viernes y Sábado, también: 
00'40. (100'). ·-----MULTICINES CISNEROS 

Plaza de los Santos Niños nº 5 
Teléf. de informaci6n: 9188344 94 

Sala 1: "Amen". Todos los días: 
17'30, 20'00 y 22'30. 

Sala 2: "Cosa de Brujas". Todos 
los días: 17'30, 20'00 y 22'30. 

Sala 3: "Hable con ella". Todos 
días: 17'30, 20'00 y 22'30. 

~~~~-. ~~~~-
MUL TIC INES LA DEHESA 

Centro Comercial LA DEHESA 
Ctra. N-11, km. 33'3 

Teléf. de informaci6n: 
918831716 

Venta anticipada: 902 888 902 

Sala 1: "Spy Kids 2: La isla de 
los sueños perdidos". Laborables: 
17'45, 20'00 y 22'30. Sábado y Do
mingo: 17'15, 20'00 y 22'30. 

Sala 2: "Atrápame si puedes". 
Laborables: 18'30 y 21 '30. Sábado y 
Domingo: 16'45, 19'30 y 22'15. 

Sala 3: "The rlng". Laborables: 
17'30' 19'45 y 22'15. Sábado y Do
mingo: 17'00, 19'45 y 22'15. 

Sala 4: "Transporter". Todos los 
días: 17'30 y 22'30. "Harry Pot
ter". Todos los días: 19'15. 

Sala 5: "El señor de los anillos". 
Todos los días: 17'45 y 21'15. 

TAROT - ESOTERISMO 
MAGIA - OCULTISMO 

DESARROllO PERSONAL 
MEDIONA NATIJRAL 

TERAPIAS ALTERNATIVAS 
r------' CURSOS DE FORMACIÓN 

C/ Nebrija 12, Alcalá de Henares 

Tlf. -91. 880 .14 .13 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Teléfono informaci6n: 9165681 10 

"Oscura seducción". (7 años) . 
Todos los días: 18'15, 20'25 y 
22'30. Sábado y Domingo, tam
bién: 16'15. Viernes y Sábado: 
00'30. 

"Otra terapia peligrosa". (13 
años). Todos los días: 18'10, 
20'10 y 22'10. Sábado y Domingo, 
también: 16'10. Viernes y Sába
do: 00'10. 

"El barco fantasma". (13 
años). Todos los días: 22' 15. Vier
nes y Sábado: 00'15. 

"El planeta del tesoro". (Tole
rada) . Todos los días: 18'00. Sá
bado y Domingo: 16'00. 

"Spy-Kids". (Tolerada). Todos 
los días: 18'05, 20' 15 y 22'25. Sá
bado y Domingo, también: 15'55. 
Viernes y Sábado: 00'25. 

"El señor de los anillos. Las 
dos torres". (13 años). De Lunes a 
Viernes: 18'30 y 22'00. Sábado y 
Domingo: 16'00, 19'30 y 23'00. 

"The rlng. La señal". (18 años). 
Todos los días: 18'05, 20'30 y 
22'55. Sábado y Domingo: 15'45. 
Viernes y Sábado: 01'15. 

"No dejaré que no me quie
ras". (13 años). Todos días: 20'00 
y 22'05. Viernes y Sábado: 00'35. 

"El jardín de la alegria". (18 
años). Todos días: 18'20, 20'30 y 
22'40. Sábado y Domingo, tam
bién: 16'20. Viernes y Sábado: 
00'50. 

"El señor de los anillos ll: Las 
dos torres". (13 años) . Todos los 
días: 17'30 y 21 '00. Viernes y Sá
bado: 00'30. 

"Atrápame si puedes". (7 
años). Todos los días: 18'40 y 
22'00. Sábado y Domingo, tam
bién: 15'50. Viernes y Sábado: 
00'55. 

"Wasabl, el trato sucio". (13 
años). Todos los días: 18'10, 20'10 
y 22'10. Sábado y Domingo: 16'10. 
Viernes y Sábado: 00'10. 

"Cosa de brujas". (13 años). To
dos los días: 18'10, 20'20 y 22'25. 
Sábado y Domingo, también: 
16'05. Viernes y Sábado: 00'35. 

"Harry Potter y la cámara se
creta". (7 años). Todos los días: 
19'00. Sábado y Domingo: 15'55. 

"Laberinto envenenado". (18 
años). Todos los días: 18'25, 20'35 
y 22'45. Sábado y Domingo, tam
bién: 11'15. Viernes y Sábado: 
01 '00. 

"Al sur de Granada". (7 años). 
Todos los días: 18'20, 20'30 y 
22'40. Sábado y Domingo, tam
bién: 16'15. Viernes y Sábado: 
00'50. 

"Transporter". (18 años). To
dos los días: 18'35, 20'40 y 22'50. 
Sáb. y Domingo, también: 16'20. 
Viernes y Sábado: 01'00. 

"El pianista". (18 años). Todos 
los días: 19'00 y 22'00. Sábado y 
Domingo, también: 16'00. Viernes 
y Sábado: 00'55. 

"Más de mil cámaras". (18 
años). Todos los días: 18'15, 20'25 
y 22'45. Sábado y Domingo, tam
bién: 16'05. Viernes y Sábado: 
01'50. 

Presentada por la con.;eiala BeatriZ de Miguel 

Nueva campaña de invierno· 
primavera de iuventud 
La concejala de Juventud, Beatriz de Miguel, presentó el 
martes 21 de enero de 2003 la Campaña de invierno-prima
vera de juventud, organizada por el Centro de Formación, 
Recursos y Actividades de la Concejalía de Juventud. Este 
programa se desarrollará entre enero y junio y pretende ser 
una campaña alternativa y dinámica para jóvenes. 

La variada oferta de actos. 
cursos y actividades está rela
cionada con un tema muy 
concreto: el agua, con motivo 
del Año Internacional del Agua 
Dulce, por lo que todas las ac
tividades en el medio natural, 
viajes, y actuaciones con cole
gios tienen como objetivo el 
disfrute a través de este me
dio. 

Así, los jóvenes de la ciudad 
podrán viajar por muy poco di
nero. Podrán ir en el puente de 
mayo a La Laguna (Canarias), 
con un nombre muy apropia
do con el tema central del pro
grama, por tan sólo 270 Euros 
para los alcalaínos y 390 para 
los no residentes en la ciudad 
complutense. O pasar un fin 
de semana en Candanchú (pi
rineo aragonés) por 150 euros 
y 1 75 para los no residentes 
en Alcalá, disfrutar de un dia 
de nieve en el puerto de Nava
cerrada por 30 euros, y los es
píritus más viajeros podrán 
pasar la Semana Santa en 
Londres a cambio de 275 eu
ros para residentes y 450 para 
no residentes. 

Ofrecen además infinidad de 
interesantísimos cursos: de 
guitarra, lenguaje de signos, 
monitor de ping- pong, seri-

Jueves, 16 de Enero: 

Sábado, 18 de Enero: 

Domingo, 19 de Enero: 

Beatriz de Miguel, 
concejala de Juventud 

grafia, incluso cursos estata
les como el de monitor de 
tiempo libre. sin olvidar los ta
lleres de cómic y teatro. 

Senderismo, multitud de ex
posiciones o la fiesta de medio 
ambiente son otras de las acti
vidades previstas en la campa
ña. 

Además la concejala de Ju
ventud aseguró que desde el 
F.RA.C (Centro de Formación, 
Recursos y Actividades). y a 
través del área de exposicio
nes, continuarán potenciando 
a los jóvenes artistas. 

12 - 14 - 15 - 16 - 25 - 26 
C-36 R-7 

19 - 21 - 22 - 32 - 36 - 48 
C-29 R-2 

5 - 14 - 24 - 3 7 - 43 - 46 
C-1 R-3 

Bono(•] Loto 
Lunes, 20 de Enero: 

Martes, 21 de Enero: 

Miércoles, 22 de Enero: 

13 - 22 - 24 - 28 - 35 - 45 
C-17 R-9 

7 - 9 - 24 - 29 - 34 - 36 
C-32 R-9 

2 - 1 o - 11 - 1 7 - 22 - 48 
C-19 R-0 
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RENAULT CJJo 

Renault Clio Authentique 1.2, 3p. 
con ABS y 4 Airbags. 

por 8.000 €**. Plan Prever gasolina incluido. 
' 

Renault te ofrece la gama más segura del mercado. Vehículos con un nivel de Tecnología y Seguridad que se anticipan a su tiempo 
y con un equipamiento de serie que para otros es opcional. El resultado de este esfuerzo tan importante se ve recompensado por el 
prestigioso organismo de seguridad EuroNCAP": Vel Satis, Laguna y Mégane galardonados con 5 estrellas; Clio y Scénic con 4 estrellas 
(máxima valoración en el momento del test). 

*EuroNCAP es un organismo independiente que mide la resistencia de los impactos. 
-nenault Clio Authentique 1.2, Jp. 8.000 €. PVP recomendado para todos los coches que puedan acogerse al Plan Prever, IVA. transporte, impuesto de 
matriculación y promoción incluidos. Oferta válida hasta fin de mes. Modelo visualizado: Renault Oio Dynamique Jp. 
Gama Clio: Consumo urbano (1/100 km) desde 5,3 hasta 11,2; consumo extra urbano (l/1Xl km) desde 3,6 hasta 6,3; consumo mixto (1/100 km) desde 4,2 hasta 
8,1; emisión de C02 (g/km) desde 110 hasta 194. 

f.oncesionario RENAIJll" 

AUTO CARPE 
Paseo de los Curas, 19-21. Tel.: 918 824 239. 

Polígono Azque, parcela 11. Tel.: 918 892 389. 
Ctro. Comercial El Vall, e/ Zaragoza, s/n. Tel.: 918 881 999. 

Paseo de la Estación, 2. Tel.: 918 881 915 
ALCALA DE HENARES 

Siloti<n<s ...... to.lo ....... aqui. 

www.rena~lt.es 


